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troversia. (Pág. 8)

Palacio de Justicia.

Juan Gabaldón: “Está visto que este colectivo no puede funcionar en la legalidad; es mejor la clandestinidad”.

j 2^0 quiero ser cómplice de que la Semana Santa no progrese por los intereses de algunas personas

Dimite el presidente de las Cofradías por 
a desidia municipal con la Semana Santa

Ríe /a sospecha de ser 
RpWee de que la Semana 
pía no progrese, porque 
p algunas personas que 
r '^piden, he decidido 

^^^®”’ ^^*^ estas
L i ^®*^®®^^ ^“ dimi- 
| Jnan Gabaldón Núñez.

1^^^^ poco presi- 
e la Junta de Cofradías 

^^'^ta,Juan Gabal- 
presentado la 

psup^ °^ cargo. Aunque 
In^"^»^ expone como razo- 

hfah Z^^^íos personales”

L p^rgo, lo cierto es 
ilnrl?^^’'^®.Otro que 
L r '^""’" municipal” a 

^'^^ fiesta tan 
frbT "" Albacete como 
Ika ^""^^- “Ante la 
Í^^ldón n P°^^’’ -señala 
i^. ^^ puede hacer
riae k^c^’^® ^^f cómplice 

'^ese Santa no
^n^ intereses de 

personas”. (Pág. 5)

^’^star en el comercio de 
^'ánsa ante la inminente 

Aplicación del IAE
^^’ presente 

de primera 
el Ayun- 

• "^ *iará lle- 
^7.^^^^'^ y demás 

L*’ ’ óel ^ riotificación 
'^e Acti- 

^oniicas (IAE).

En el caso de Almansa se 
aplicará en coeficiente del 1,5 
lo que supondrá un aumento 
en el pago de impuestos cer
cano al 80 por ciento, como 
mínimo, respecto al último 
eiercicio.

(Pág. 13)

Jueces y 
funcionarios piden 
más vigilancia en 
el edificio de los 
Juzgados

Tanto la Junta de Personal 
de la Administración de Justicia 
como la Junta de Jueces, han 
puesto de manifiesto la falta de 
una vigilancia policial a diario 
y continuada especialmente en 
horas de audiencia en el edificio 
de los Juzgados, donde se abor-= 
dan los temas de mayor con-

BONOLOTO 
2-13-18-26-28-41
Complementario: 29

oS* Ih ’ ^*^^ vanos jugadores
H«^?^^^” ^® cara al sábado
¿'“«¡niot'iv i**^ Benito 
íSié ¿ ’ ^^‘ Alba- 
^^‘'’‘sk’?®.®'»cuentra en

Pichel ^e Pro-
'¿Seeir ’^^yZamo- 

nieren-
^^^f" el sáV^Í alguno 

' ^y^r que no

le sorprende la situación actual 
del Albacete Balompié ya que 
su ex-equipo está llamado a 
luchar por la permanencia y han 
transcurrido muy pocas jorna
das para juzgarle. Por otro lado, 
el delantero albaceteño Lin ha 
sido cedido al Granada.

(Pág. 29)

Manuel Caballero, a hombros en Munera.-El joven diestro albacetense fue el 
triunfador en la plaza de toros de Munera al cortar dos orejas en el mano a mano que 
P enfrentó a Dámaso González. Este Último saludó desde el tercio en cada uno de sus 
toros ante un público que casi llenó la plaza munerense. Se lidiaron seis toros de Auxilio 

LUIS MIGUEL 
«o'*’*’- (Pág. 12)

'P ¡í! S 
^

!

S'^6 f®^orable a 

W^ por el 
I '‘”‘'richt

Alfonso Guerra 
afirma que la 
expectativa de voto 
socialista es similar 
la de 1989

a

(Pág. 19) (Pág. 20)

Industria subirá el 
precio máximo de las 
gasolinas casi dos 
pesetas dentro de 
una semana

(Pág. 23)

Mutismo total en 
torno a los temas 
tratados en la 
reunión entre 
Mitterrand y Kohl 

(Pág. 25)

El Sevilla pagará al 
Nápoles 7,5 millones 
de dólares por el 
fichaje del astro 
argentino, Maradona

(Pág. 32)
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Firma invitada

¿Será posible Maastrícht?

A
cabamos de ver como una oleada de 
inseguridad política -el referéndum 
francés sobre el Tratado de Maas- 

tricht, esto es, sobre el futuro de la Comunidad- 
ha provocado un cataclismo financiero en 
Eurofi^, debido al estallido de los fuertes dese
quilibrios que se habían acumulado y que toda
vía perduran. Asimismo, hemos asistido a fuer
tes fricciones políticas -especialmente entre 
Gran Bretaña y Alemania- debidas, digámoslo 
claro, a la insolidaridad de las naciones situadas 
en posición más ventajosa frente a las demás. 
Por último, hemos podido comprobar, dolo
rosamente por cierto, qué sentido tiene la con
vergencia que Maastricht impone; es imposible 
mantener intacto el Sistema Monetario Euro
peo, a pesar de sus holguras, y mucho más 
aún pensar en una moneda única europea, 
si antes no se armonizan las economías de 
“los doce”. Por centramos en nuestro propio 
problema, resultaba absurdo sostener por más 
tiempo la paridad de nuestra divisa cuando 
año tras año hemos tenido aquí una inflación 
notablemente superior a la media comunitaria. 
Los altos tipos de interés, que han lesionado 
nuestro desarrollo económico, han permetido 
aguantar la ficción algún tiempo, pero al cabo 
ha sido necesario un ejercicio de realismo -la 
devaluación- que probablemente no haya con
cluido todavía. De hecho, 1992 terminará en 
España con una inflación también muy superior 
a la de la CE. Como se sabe, los criterios 
de armonización que impone el Tratado de 
Maastricht a las economías comunitarias son 
muy duros: la tasa de inflación de cada país 
de la futura Unión Europea no podrá ser supe
rior en más de 1,5 puntos a la media de los 
tres mejores resultados; los tipos de interés 
no podrán superar en más de un 2 por ciento 
la media de los tipos en estos mismos países; Telf: 35110 65

Las democracias
PEDROFERNAIJP

El pisto
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■ Colaboración
La controversia sobre el Tratado de Maastrich 

ha sacado a la superficie el hondo malestar aga
zapado en el corazón de nuestras democracias euro
peas. Mas allá de la histeria oportunista de los par
tidarios del sí o del no en el referendum francés, 
y más allá de los resultados concretos de esta impor
tante consulta popular, la cuestión de fondo era 
que el Tratado de Maastricht ha sido el detonante 
de una preocupación general en todo el Continente 
por el déficit democrático crónico que erosiona el 
proceso de unificación europeo.

Vivimos una ola de malestar en las democracias. 
Para quienes hemos padecido, durante la mayor parte 
de nuestras vidas, la carencia de democraica, la situa
ción es estupefaciente, desilusionante, pero no por 
ello menos real. Parafraseando a Freud en su célebre 
estudio “El malestar en la cultura”, podemos hablar 
con todo rigor de un verdadero malestar en las 
democracias. Las causas son muy plurales, conver
gentes y complejas, pero ello no nos debe dsanimar 
en la necesaria tarea de su esclarecimiento. Nos 
va en ellos la vida, una vida verdaderamente humana 
y a la altura de los tiempos, que en muchos casos, 
equivale literalmente a la supervivencia física. Ahí

ANTONIO PAPELL

el déficit público anual no podrá exceder del 
3 por ciento del PNB; la deuda acumulada, 
no podrá ser superior al 60 por ciento del 
PNB. Por último, la moneda quienes pretendan 
formar parte de la Unión deberá permanecer, 
desde al menos dos años antes de la inte
gración, en la banda estrecha del SME, que 
permite sólo una fluctuación del 2,25 por ciento 
por arriba o por abajo, y no del 6 por ciento 
de la banda ancha en la que fluctúa actual
mente la peseta. Es claro que sin semejante 
armonización no tendría sentido -ni sería posi
ble- una moneda única, ni siquiera la unidad 
financiera. Pero tan estrictas condiciones sus
citan una pregunta crucial, que arroja serias 
dudas sobre la viabilidad de Maastricht: si la 
política económica es, en nuestras democracias 
-que ya tienen resueltas las cuestiones de la 
participación política y de las libertades-, la 
parte más importante de la política en general, 
¿será posible lograr estos objetivos generales 
de convergencia sin una auténtica unidad polí
tica? Una unidad política que no puede estar 
basada en el voluntarismo ni en las buenas 
intenciones sino en la existencia de auténticas 
instituciones comunes, a las que los países 
miembros hayan transferido la mayor parte 
-y no un fragmento simbólicode su soberanía.

El debate sobre Maastricht está poniendo 
de manifiesto que los Estados nacionales no 
tienen in mente la formación de una auténtica 
“Unión” a la norteamericana -por más que 
Delors se haya esforzado en utilizar esta suge
rente palabra, que evoca sin ninguna duda 
al modelo de los Estados Unidos-. No hay 
duda de que las buenas intenciones del Tratado 
de Maastricht no .sC materializarán si, junto 
a esta “unión económica”, no se edifica una 
“unión política”.

Para quienes hemos padecido, 
durante la mayor parte de nuestras 
vidas, la carencia de democracia, la 
situación es desilusionante, pero no 
por ello menos real

está para espanto y escarmiento de todos la carnicería 
Ínter étnica de Yugoslavia.

Cuando las dictaduras se hunden y los sistemas 
totalitarios o autoritarios se desintegran o desacre
ditan, hay un claro malestar en el interior de las 
democracias. Los electores o se abstienen o modi
fican el sentido tradicional de sus votos.

La raíz del malestar en las democracias es la
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alma- confluyen en generar una si «|g a la 
cracia morbosa con tendencia lue ^| ^.^igtív 
lación en la mediocridad, ^8^^ , j Ham®^® 
moral y cultural del que es hera 
samiento postmoderno. <,giva ni^"

El déficit democrático sólo s ^^^^ ^^ las 1 
mayor participación popular ®” j.^^ nucsíf®

• des opciones políticas que contig 
zonte de futuro. nooular 
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dición necesaria, pero no gg deni’^ 
de las situaciónes, de los regí gvnerieí^^'^jJ 
A la altura del nivel de nu^''^^ 
lectuales y morales es preciso ag ^. ^y, 
siones a las democracias actua j^^^ ^^^ 
quilibrarlas y garantizar su ti
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i Panto de vista ^^'^^ '^

El Circuito y la 
Emoción de Albacete

EDUARDO CANTOS

Hoy, en estos momentos ■

La escuela^ un hogar
LUIS PARREÑO
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OS responsables de la política muni
cipal del Ayuntamiento de Alba- 

^cete están conformes con la mar- 
1*0 lleva el Circuito de Velocidad 
® de, en lo deportivo y en lo eco- 
i'o, no descollar demasiado. La jus- 
•dón viene al entender estos respon- 
^.•pw, quiérase o no, el Circuito de 
(dí^d promociona la ciudad. Verdad 

si se tiene en cuenta que lo 
P sus instalaciones acontece, muchas 
Interesa poco, o casi nada, al gran 
’ del motor. Que es en definitiva 
'con su potente voz pone de relieve 
i®^ que verdaderamente importan 
’H® viven en estos ambientes.
'Snisierra convencer a la señora 

que no se trata de “dar mala 
del Girctiito. Eso no tiene sen- 

' Circuito es de Albacete. Por lo 
su buen o mal funcionamiento 

^cetenses no^ debemos alegrar o, 
^ntrario, ver la forma de ponerlo 

adecuado para que responda a 
esperanzas que motivaron su

Mn.
nos parece absurdo que alguien 

f S®que no importa que a las puebas 
Circuito se dan vaya poca gente, 

f ? ''^ poca gente, por algo será.

'^ escasa importancia F . sportivo de lo programado. Lo 
a una mala gestión de quien, 

F ' están en la obligación de hacer- 
t ^ en todos los sentidos, pues 
■te y ’^^oia las otras cosas 

^e esa buena dispo- t por su propio peso.
r’s bondades que explica la alcal- 

^^^^ motivo del ^e Fórmula 3.000, nos las 
^'^^ hubiera sido mejor que 

'^ asistencia de público 
hubiera ocupado la tota- 

B<Mef ir Entonces ¿qué
alió? Porque de eso se trata, 

^^ deben los fracasos con 
1 de corregirlos y evitar que

vuelvan a suceder.

Las duras palabras

Diego García es el concejal de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de Hellín, 
que entre unas cosas y otras últimamente 
ha estado en candelero. Y se vé que esto 
al hombre no le gusta. Por eso su paciencia 
la tiene agotada. Lo que se traduce en 
el gesto agrio y la palabra destemplada 
que emplea para calificar a sus oponentes, 
o a quienes no están de acuerdo con 
su forma de proceder. Este es el caso 
de la Sociedad Albacetense de Ornito
logía, que días pasados denunció el -mal 
estado de las depuradoras de algunas 
pedanías, y que el señor García Caro no 
tuvo inconveniente de calificar de “anó
nimo cobarde” al entender que “Es un 
escrito infundado y anónimo que no se 
sabe quién lo manda, y es un acto de 
cobardía porque estoy seguro -dice el con
cejal socialista- de que el documento, no 
ha sido suscrito por ningún representante 
de esta asociación”. Y como aquí sigue 
estando de moda lo de matar al men
sajero, otra vez la prensa tiene la culpa 
de las desgracias que le aquejan al partido 
de don Diego por haberse ocupado del 
tema “dentro de la campaña practicada 
contra el PSOE”.

Todas estas dudas podrían existir si no 
fuera porque nuestra delegación en Hellín 
ha puntualizado que el escrito estaba enca
bezado con el membrete de la Asociación 
Albacetense de Ornitología, y que “fue 
entregado por un miembro de la misma”. 
Con lo cual, el carácter anónimo que le 
atribuye el concejal de Medio Ambiente 
del Ayuntamiento de esta ciudad se cae 
por su propio peso. A no ser, claro, que 
la intención sea la de implicar al periódico. 
Lo que no tendría nada de particular una 
vez comprobada la manía que tienen estos 
señores de intentar huídas hacia adelante 
arroyando lo primero que se encuentran 
a su paso.

L
os problemas del Colegio Público 
“Ana Soto” parece que han sido 
solucionados y van a comenzar 
las clases, hoy, con toda normalidad. 

Unos ochocientos alumnos de EGB 
podrán iniciar el curso, mientras el cen
tenar y medio del grado infantil —tres, 
cuatro y cinco años— tendrán que espe
rar a que se realicen otras reparaciones 
necesarias en un plazo breve.

La protesta firme e indignada de la 
Asociación de Padres de Alumnos ante 
las condiciones lamentables de seguridad 
e higiene en las que se encontraban 
las instalaciones ha hecho que tanto el 
Ayuntamiento como la Dirección Pro
vincial de Educación se hicieran cargo 
de sus cuotas de responsabilidad y se 
subsanaran las deficiencias y deterioros. 
Lo triste del problema es que la APA 
no ha tenido más remedio que adoptar 
una postura de fuerza a la vista de la 
falta de atención que se prestó a su 
denuncia expuesta en Consejo Escolar 
antes de que finalizara el curso pasado.

Abandono, negligencia, dejar para 
otro día lo que se puede hacer de inme
diato; ésta es la filosofía que todavía 
no han podido desterrar organismos y 
entidades, preferentemente las públicas, 
cuando, por el contrario, en algunos 
aspectos se ha podido advertir cierto 
dinamismo y eficacia, superando la buro
cracia viciosa de los viejos tiempos. 

Si en su momento se hubiera atendido 
la denuncia de la Asociación de Padres 
de Alumnos de ese Colegio, que preside 
Emilia Fuster, no se hubiera producido 
el malestar que obligó a hacer un lla
mamiento a los padres “para que se 
abstuvieran de enviar a sus hijos al Cole
gio hasta que las condiciones del mismo 
fueran las adecuadas”. ¿Había necesidad 
de crear esa situación forzada, tensa e 
incómoda? ¿Es que los Consejos Esco
lares carecen de la necesaria identidad, 
atribuciones y responsabilidades en estas(

La Asociación de Padres de 
Alumnos del Colegio 
Público “Ana Soto” ha 
tenido que adoptar una 
“postura de fuerza” para 
que fueran reparadas las 
instalaciones docentes

cuestiones? ¿Se legisla, realmente, sobre 
la base fundamental de las padres que 
confían sus hijos a estos colegios?

Uno tiene el convencimiento de que 
una escuela no es tal si no responde 
a la§. características de un segundo hogar 
para los niños, donde ha de haber con
fortabilidad y amor, mucho amor. De 
nada valdrá el trabajo de los profesores 
cuando presida un ambiente de sucie
dad, de abandono, con riesgos peligro
sos. Un niño que entre sus primeras 
lecciones se encuentra con esas situa
ciones tan denigrantes, no amará nunca 
a la escuela, ni se sentirá orgulloso de 
asistir a ella. Y a partir de ahí, calculen 
su educación...

Un matrimonio que visitó reciente
mente nuestra capital, con motivo de 
la Feria, nos manifestaba que “habían 
visto una ciudad moderna, en crecimien
to, pero muy sucia, pintarrajeada y fea 
en muchas calles y avenidas...” Y resu
mieron que se trata, no en Albacete, 
sino en otras muchas ciudades, de un 
problema de educación, de escuela pri
maria. Y es que por muchos recortes 
y ajustes que se hayan de hacer en los 
presupuestos de los gobiernos central 
y autonómico el no valorar la impor
tancia de la escuela es un error de incal
culables consecuencias. Habrá que pen
sar en la impresión de los* niños del 
“Ana Soto”.

-^ o '^^ca/aus el encantador

Inagotable
RAMON BELLO SERRANO

Mí..

? tontería humana es 
■potable. Reunidos en 
.'®t congreso los más 
? exorcistas han dicta- 

el rock es uno de 
r'  ̂empleados por Sata; 

'ipoderarse de los ^i'nedo comprender 
donde se discuta un 

® imagine * del héroe cuando se 

^’^^te las mujeres, 

horror, el horror 
de lo inexplicable, 

instrumento de 
batanas es el resi- 
residuo de la teo- ^^^ticristo se le apa- 

"^^^^tto para ten- 
de rostro deforme. 

Los exorcistas B^^PAn de los jóvenes

(porque los viejos ya no tienen 
solución. El argumento es cán
dido y pueril: los jóvenes son 
presas fáciles del Diablo, ya que 
frecuentan discotecas, donde, 
con un alto volumen y un ritmo 
ensordecedor, se escucha con 
frecuencia el llamado rock satá
nico, música que transmite 
mensajes subliminales, escondi
dos entre las canciones, que 
acaban por endemoniar a aque
llos que las escuchan. Los exor- 
cistas -ya está dicho- se preo

cupan poco por los viejos, hasta 
del Diablo se preocupan poco, 
ya viejísimo y baqueteado el 
pobre, porque los viejos andan 
y desandan el escándalo Calvi, 
montan la operación Tormenta 
del Desierto y se matan, cuerpo 
a cuerpo, en la guerra yugos
lava. Así que mejor preocupar
se de las almas juveniles. La 
tradición judeocristiana, que 
tantísima felicidad y dolor nos 
ha legado, muestra, en ocasio
nes, el lado cómico de toda 

doctrina. Yo, particularmente, 
amo la Escolástica, su detallis- 
mo y perfección en sí, su ple
nitud, aunque lleve superada 
muchos siglos. Y el amor se 
hace pasión al observar que 
todo es mentira, que la cons
trucción es falsa, pero el edi
ficio es bellísimo. Lo mismo 
ocurre con el Diablo. Puedo 
interesarme en dos premisas 
teológicas o en la causa del 
ritual, en cómo se apareció, ves- 
tido de levita, al funcionario!

Teodoro en el librp de Queiroz, 
aunque todo sea mentira. Pero 
que en el siglo de los ingenios 
y de un cientifismo avanzado 
se reúnan los expertos para cui
dar las almas de los jóvenes 
y condenar la música de rock 
sólo implica desdén y lástima 
por lo ajeno. 0ue>-<il abuelo 
Jagger le impliquen como cola
boracionista con los oscuros 
designios del maligno mueve a 
la risa floja. Han aprendido 
poco. Ya Durero, cuando su 
grabado del Apocalipsis, última 
lámina, les presentó a un dia
blillo de guiñol, solidarizándose 
con los destinatarios de la ton
tería suprema. Y así seguimos, 
desde tiempo inmemorial, aun
que el siglo veinte nos haya 
proporcionado ironías y nos 
demuestre lo inagotable de la 
tontería.
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Solidaridad de 
los 
consumidores 
con el insumiso

El colectivo de personas aba
jo relacionadas, socios y sim
patizantes de la Unión de Con
sumidores de Albacete-UCE, 
quiere manifestar su solidaridad 
con el presidente de dicha orga
nización José M^ Roncero, en 
relación con los problemas que 
afectan a su hijo Luis Miguel, 
y que en estos días cumple con
dena (injusta desde nuestro 
punto de vista) por el hecho 
de defender un modelo dé 
sociedad basado en la justicia, 
la paz y la solidaridad, una 
sociedad en la que a nadie se 
le oblige a realizar actos que 
van en contra no de sus inte
reses sino de su conciencia.

Sin entrar en el fondo de la 
legalidad, consideramos que la 
sociedad representada en el 
Parlamento abandona a nues
tros jóvenes viviendo de espal
das a la realidad, colocándose 
en los ojos la misma venda con 
la que aparece representada 
nuestra justicia, y haciendo caso 
omiso a los problemas reales 
que vive la juventud.

Por consiguiente este colec
tivo exije la inmediata toma de 
conciencia de los políticos y 
legisladores para buscar solu
ciones más positivas al proble
ma del servicio obligatorio, que 
no supongan en ningún momen
to una vejación para quienes 
luchan por la paz de una forma 
abierta y solidaria, y defienden 
el derecho a la libertad de con
ciencia, de ahí que solicitemos 
todo el apoyo a Luis Miguel 
y su inmediata puesta en liber
tad, ya que consideramos que 
no es precisamente la cárcel el 
lugar idóneo para quienes con 
tanta dignidad y coherencia vie
ne comportándose.

Antonia Martínez Erans y 24 
firmas más.

C.A.B.A.
C/ Teodoro Camino, 6

Teléfono; 2417 92 
ALBACETE

¿Aborto libre o 
asesinato legal?

Los obispos españoles han 
puesto el grito en el cielo y 
nunca mejor dicho.

El aborto, según los prelados, 
es una monstruosidad, un cri
men deshumanizado y vil, que 
no merece perdón Divino, ni 
al parecer humano y su castigo 
es el desprecio y la negación 
del voto.

La mayoría de las personas 
de este mundo son incapaces 
de matar a un niño. Casi nadie 
conseguiría disparar ante los 
ojos abiertos de una criatura 
indefensa.

¿Nadie?...tampoco esta afir
mación resulta verdad. Miles de 
ejemplos jalonan el criminal 
comportamiento de la humani
dad a lo largo de su historia.

Hoy en día, ahora mismo y 
en cualquier lugar, seres ino
centes están sufriendo malos 
tratos e incluso son asesinados.

Estos horrendos fenómenos 
se dan incluso en la civilización 
Europea. En los Balances, niños 
de corta edad son sacrificados 
para mayor gloria del bando 
enemigo, o simplemente como 
moneda de cambio en pos de 
la ayuda internacional. En la 

adelantada Alemania grupos 
ultras, al parecer cada día más 
numerosos y violentos agreden 
a familias enteras, pretendiendo 
asustarlos y expulsarlos de su 
“Sagrada Tierra Patria”.

¿Entenderán esos niños el 
comportamiento inhumano de 
esa gente, que se ensañan con 
ellos y sus familias?...No segu
ramente no lo pueden entender 
y en el mejor de los casos en 
sus cerebros infantiles quedarán 
grabados para siempre las ceni
zas de sus hogares ardiendo, 
junto con los insultos y golpes 
recibidos.

Esto demuestra que allá en 
nuestro interior todos llevamos 
todavía un ser primitivo y cruel, 
que por motivos intrascenden
tes pueda salir a la luz.

Si estos acontecimientos nos 
avergüenzan a todos. ¿Cómo 
podemos admitir que esos 
embriones, de nuestra propia 
sangre* parecidos a nosotros o 
a nuestro padre o madre ter
minen en la alcantarilla, des
terrado de su cálido útero 
materno?

Es fácil deshacerse de ellos. 
Es fácil matar a quien no le 
vemos los ojos, ni el rostro, ni 
se puede defender..., pero no 
deja de ser un asesinato.

Entiendo que toda mujer 
embarazada es dueña de su 
cuerpo ¡No faltaría más!, pero 
no es menos cierto que aquello 
que porta en sus entrañas, le 
guste o no es un ser vivo. Admi
to que hay circunstancias que 
puedan aconsejar esta situación 
pero... ello no deja de ser un 
crimen. Crimen perfecto eso sí, 
el justificarse ante la ley, pero 
crimen al fin y al cabo.

Eliminando ese ser algunas 
eliminan el.problema, su pro-« 
blema por muy encallecida qué 
se encuentre su conciencia ese 
acto cometido con su propio 
hijo, va contra Natura y lo 
recordará toda su vida.

No debo moralizar sobre la 
conducta de los demás, máxime 
siendo varón para ello están los 
representantes de Dios en la 
tierra. Aunque muchos de sus 
“feligreses” anden por sus res
pectos y no hagan caso ni a 
Dios, ni sermones de curas 
trasnochados.

Yo que creo hijos ajenos veo 
con horror el aumento escan
daloso de los abortos y pienso 
que daría cualquier cosa por 
tener alguno-de mi propia san
gre. A pesar de ello confieso 
que no podría querer más a 
uno propio que el que gozo y 
padezco hacia los míos adop
tados.

Tener hijos propios es abrir 
puertas en la inmortalidad, yo 
que me las cierro por amor, 
no entiendo a aquellos que dis
poniendo de ese pasaporte eter
no, lo rompan en un espejismo 
ególatra.

Si después de un placer afiro, 
seguido de un asesinato hacia 
los suyos el come-come de su 
conciencia no le persiguiera 
toda la vida y menos la que 
representa la vejez de sus 
mayores.

Quien mata hoy día a sus 
hijos, matará mañana a sus 
padres bien con eutanasia activa 
o con eutanasia pasiva ¡Qué 
más da!

Quien se acostumbra a apre
tar el gatillo de la eutanasia 
termina entrándole gusto en su 
defecto se insensibilizará ante 
estas situaciones.

La juventud actual, más alta. 

más guapa, más inteligente y 
preparada y seguramente más 
sana, debe comprometetse con 
la vida. Lo fundamental de la 
humanidad es la conservación 
de los seres vivos, desde que 
son procreados.

Quien no quiera asesinar 
debe evitar el peligro de la con
cepción inicial porque cualquier 
tipo de asesinato le puede 
pasar, más tarde o más tem
prano, su factura. Pensad que 
el tiempo pasa incluso para 
vosotros, que os creeis inmor
tales. Acaso de viejos, otras 
manos os puedan atender bien 
o mal e incluso os puedan dar 
la muerte.

Vosotros que lucháis por un 
mundo más ecológico y huma
no. Vosotros que odiáis los 
malos tratos, las guerras, y cual
quier tipo de represión. Voso
tros que sois contrarios a la 
injusticia e incluso os mueven 
nobles ideales en atención de 
minusválidos físicos y psíqui
cos... vosotros sois los que debéis 
poner los medios para evitar 
crímenes contra la humanidad 
y contra la indefensión de vues
tros hijos, aunque no sean 
deseados.

Juan C.

repartidor, como no sea tf 
fónicamente, somos todos n 
cumplidores de santas obli 
ciones y caiga quien caiga.

Elisa Alcantud Pé

Carta a 
Maradona

1

Problemas con el 
reparto de Gas 
Butano

Ignoro, motivaciones internas 
que dan lugar tener que efec
tuar petición de butano tele
fónicamente. Cuando, lógico a 
mi entender, deba ser como 
siempre se ha hecho, poniendo 
la botella vacía en la puerta de 
casa.

Con el sistema actual, que 
parezca a simple vista ser per
fecto, no lo es. Primero, si se 
carece de teléfono y se tiene 
que buscar una cabina próxima 
o lejana; y, si se tiene, aumenta 
coste con el importe de la lla
mada diez pesetas.

Suponiendo que se tenga 
teléfono y no importe las diez 
pesetas de llamada; pero que 
el habitante de casa, sea sola
mente una pesona. Lo probable, 
que tenga necesario realizar 
ausencia por compras, consultas 
médicas, etc. Viene el repar
tidor, justifica no habrieron la 
puerta y cancelada petición de 
butano sin solución práctica.

Hoy en día, que tanto se bla
sona de protección a todo...pero 
de boca -digo yo- porque así 
me sucedió en la puerta de casa, 
cuando a un transeúnte, desde 
mi balcón, le solicitaba indicase 
al señor repartidor me acercase 
una bombona, respondiéndole 
al transeúnte, el señor repar
tidor, que la pidiese por telé
fono. Y eso, que al señor repar
tidor, “voluntariamente”, se le 
obsequia con veinticinco pese
tas de propina.

Creo, sea otro, como dijo no 
se quien “clamar en el desier
to”. Pero, por si hubiese algún 
alguien que se preocupase de 
solucionar tan sencillo proble
ma. Caramba existe protección 
a los animales y plantas. Yo 
soy un animal y vivo en la planta 
primera. No soy mujer maltra
tada, por vivir en soledad. 
Dicen, que existe, protección al 
consumidor, al vecino etc...To
do son protecciones, pero si el 
butano lo pides de boca al señor

Muy Sr. mio: Sus amena 
y conminaciones anunciando 
retirada del mundo futbotóü 
me huele a camelo cuando 
a chantaje, pues no es^r 
que ponga fecha y 
cumpla lo prometido. H y 
ser más serio y forma 
vida y menos engreíd^ 
sidera sin duda, que e 
deportivo se hundirá si 
ra, cuando por .mi o 
haber hecho desde e ■ 
momento en que ^^Y® L 
moralmente, pues el v 
Ídolo debe ser espejo 
pueda reflejarse la ju 
su conducta en ese sent » 
ha sido nada edifican 
dueño y señor y nu 
de los futbolistas de 
tiempos, cuando pam 
ha llegado a la suela ^^^^ 

zapatos a mí
otros. No obstante ^•
vos para creérselo 
de como le tratan 
de comunicación s ’ 
no hay ning»» ¿J 
se haga eco de .a 
taciónes, comen 
cendentes y hasta ^^^^ 
insignificantes y 
de su visita a Esp ■ , j

Eso de movilizar ¡^^ 
Sevilla, Federación 
FIFA etc., con entre ^. 
niones, ^^^P ^^iducú 
demás, le debe p 
fuero interno son -^ ^ 
lo más lógico er 
Federaciones y w^y 
se hubiesenjnmiS ijoP'
hacerlo debía . ^p trato 
hacerle cumplir e* 
tiene suscrito ^^^ ^‘ 
Antes de firmar ^^^^^.oo 
se debe estuco hayj 
pero una vez ^«id^ 
cumplirlo, como cu 
ración mercantú, ^^ 
todas se gaba, P obl# 
lidad y seriedad

Cho-
Si tan apesara 

contrato, compra que <?Í 
abonando la su^ 
en el misino^ 
peronoveng org^L 
implicando n ¿^ le saq“i 

castañas dei jji Hit 
?? seguro f ̂ ‘ 

estoy bien ® gniéc 
cumplir lo .^

De no ser cy n 
saría hespre pío

pero asi rogante ‘Ip^ 
miseraaon, ^jj^ente- ^, 
rehabilite .jC <,¡
luego el pividcs- 
consiga sus s ^^ ^^^(0 _,^^ 
no gane buJ j^ ^ista 1 
económico a j^ombrd r 
se explota
el terreno deP^.^^ta,M; . 
equivocar P j,ii
de su pasado- jí

Deseándole >da > 
del fútbol, 
inene- Gái”^^

José Mana

contrato.
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Miós a uno de los defensores de la Semana Santa

muifl

m by’na Santa fundamental: tener que hacer frente a la “indiferencia municipal”.se queda s¡n uno de sus más devotos defensores, Juan Gabaldón Núñez. El motivo

í& Gabaldón Núñez: “El Ayuntamiento no ha cumplido lo prometido, cuando terminó la Semana Santa se olvidó de todo”
idoi 
Sed 
ro 
Jos! 

11 

Peli

No quiero ser cómplice de que la Semana Santa 
^ progrese por los intereses de algunas personas”

‘'Es un colectivo que en la legalidad no puede funcionar, es mejor en la clandestinidad”

pe 41

/a Sospecha de ser cómplice de que la Semana
^r^progresa, porque hay algunas p con

Jo impiden, he decidido dejar junta de 
’ ^^panía el expresidente dimisión.

Gabaldón ^óño. in. dodeta an Núñez, los motivos de su dimisión.
ISresaROLDAN

i^cuntón del Ple-
Cofradías de 'S-'W^Wa, el presidente de 

Wa. Juan Gabaldón 

^'^ conocimiento^ 
de presentar ^ '’^de su cargo, por “asun-^ 

Anales" y por falta de; 

■ poder atender la
^ del colectivo.
^^ )‘^ tazón fundamental
iPW*,^ducido a Juan Gabal- 

a renunciar’a su car- ’^otra que “la falta de^ 
*J^''"'^^'^'teional” que estq 

^^ recibido en todo;
. ’ "lo que demuestra ?^« la fuerza del poder 
^^de hacer nada. Y ante; 
^^a de ser cómplice de 
J^tnana Santa de Alba-; 
^progresa, porque hay 
p de personas que por 
^^tereses impiden que 
^onal Semana Santa; 

a más y no pro- ^^ ^^ta razón principad 
^POT lo que he decidido;

y dejar mi cargó ^^^dente en la Junta dó

tos
eo

dio
na-

V

no

1110'^

ten 
e

^^T de que Juan GabaV 

e entrar en la polé- .W^^tnbargo, dejó patente

Ayuntamien- ^■«oacete, ya que “desde 
^^inó la Semana Sanya 
^-tliido ningún cambio 
Q^tones. cuando fue la 
^ ^^'ildesa la que nos pro- 

^e iban a mantener 
Vq^^ periódicas entre 

y la corpora- ^^paV También nos 

nos avisaría cuando 
by '^It) el reportaje foto- 

t^to nos han mentido 
^^da de esto se ha

<

Se^^gún Cabal. 
** b ; "' 'colectivo 

Cofradías de

Semana Santa no puede fun
cionar en la legalidad, se trabaja 
mejor en la clandestinidad".

En la carta de dimisión 
enviada por el expresidente de 
la Junta de Cofradías a este 
diario, señala: “Al exponer mi 
decisión se analizó, que este 
colectivo está cogiendo propor
ciones incalculables de progre
sión, en la que ya no vale la 
improvisación; ya que son cons
tantes las reuniones de las dife
rentes secciones, los continuos 
cambios de impresiones, trami
tación de asuntos y gestiones, 
visitas, divulgación de activida
des, correspondencia, etc; todo 
ello hace que el cargo de pre
sidente de la Junta, necesite una 
dedicación exclusiva. Ante la 
necesidad incalculable de tiem
po y al carecer del mismo, he 
considerado que el colectivo 
necesita de otras personas, que 
tengan el suficiente “tiempo de 
ocio", le den la agilización y 
desarrollo que está necesitando 
nuestra Junta, y así poder ir 
alcanzando día a día sus obje
tivos”.

Asimismo, Gabaldón Núñez 
informa en su escrito que en 
su mandato se han efectuado 
los objetivos planteados a 
medio plazo como son: “La rea
lización, aprobación y puesta en 
funcionamiento de los estatutos 
y régimen disciplinario; colabo
ración y participación de las 
bandas de cornetas y tambores 
de las cofradías; colaboración 
de los coordinadores de las 
cofradías en la organización de 
los desfiles procesionales; con
fección del escudo representa
tivo de la Junta; continuo cam
bio de impresiones con el Obis
pado; divulgación de nuestras 
actividades en los medios de 
difusión; mayor firmeza de peti
ción a los cargos públicos; cir
cular a entidades privadas soli
citando ayuda económica, etc".

Jupn Gabaldón Núñez, expuso los motivos de su dimisión como presidente de la Junta de Cofradías.

Un largo año luchando contra 
‘ia indiferencia municipal”

T.R.

Juan Gabaldón Núñez, hasta 
hace poco presidente de la Jun
ta de Cofradías de Semana San
ta, a lo largo de su mandato 
ha tenido que hacer frente a 
muchos “obstáculos", en espe
cial a lo largo de. este año.

Hay que recordar que la 
Semana Santa del 92 se pre
sentó bastante “nublada", al 
anunciar la Junta de Cofradías 
la posibilidad de que Albacete 
se quedara sin desfiles proce
sionales, “ante la reiterada 
negativa del Ayunt^imiento de 
acceder a su petición de con
cederles una subvención econó
mica de 1.200.000 pesetas, como 
colaboración para sufragar gas- 
tos de organización de los actos

y procesiones de Semana San
ta".

“Falta de colaboración y apo
yo" de la corporación municipal 
a esta tradición religiosa tan 
arraigada en Albacete que no 
venía de este año, sino que “fue 
la gota que colmó el vaso, el 
final de siete años de engaño, 
de falsas promesas y trato dis
criminatorio en relación a otros 
colectivos, como el Carnaval, 
para que el que se destinan 
cuantiosas partidas presupues
tarias todos los años".

Pero al final parece que las 
aguas volvieron a sy cauce, por
que tras salir a la luz pública, 
el Ayuntamiento llegó a un 
acuerdo con la Junta de Cofra
días de Semana Santa de hacer
se cargo de los primeros gastos

imprescindibles para las activi
dades previstas. Llegó la nor
malidad y con ella se celebraron 
un año más las tradicionales 
procesiones de Semana Santa.

Sin embargo el Ayuntamien
to se comprometió a que al tér
mino de la misma se iban a 
mantener reuniones periódicas 
con este colectivo, así como que 
les informaría de la fecha en 
la que podrían pasar a recoger 
el reportaje fotográfico realiza
do a cargo de esta institución; 
nada de esto hasta la fecha se 
ha cumplido, y es por ello que 
el presidente de este colectivo, 
ante e/ desprecio municipal se 
ha visto obligado, en contra de 
muchos que le apoyaban, a 
dimitir de su cargo. La historia 
ha vuelto a repetirse.
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La Federación ugetista de Trabajadores de la Tierra, satisfecha con los contratos letales conseguidos

EI 70% de los recolectores de cebollas
en Albacete se encuentran sin contrato

Agricultores c 
industriales el 
desacuerdo en 
precio de la u 
de Valdepeñas

EI secretario general de FTT denuncia que existen quince fíncas en Albacete con empleo irregular

Tan sólo el 30% de los tra
bajadores que se están 
empleando en la recolec
ción de la cebolla en la 
provincia tienen un contra
to de trabajo y están dados 
de alta en la Seguridad 
social, según el secretario 
general de la FTT de UGT, 
Enrique Pozo.

Miguel Angel CATALAN

El secretario general de la 
federación de Trabajadores de 
la Tierra, de UGT, Enrique 
Pozo, realizó ayer un balance 
de la gestión de esta federa
ción en relación con los dis
tintos convenios.suscritos para 
regularizar la contratación de 
jornaleros albaceteños en dis
tintas campañas agrícolas.

De esta forma recordó el , 
convenio suscrito con empre
sarios de Zaragoza, por el cual 
se trasladarán a esta comarca 
para la vendimia un total de 
142 personas y la contratación 
de 229 jornaleros en la comu
nidad murciana en este,vera
no.

En relación con el convenio 
firmado con las empresas 
mañas. Pozo comentó que a 
última hora otra provincia 
-que se negó a especificar- 
ofreció trabajadores con unos 
salarios inferiores en 75 pese
tas la hora respecto a lo acor
dado por la federación uge
tista de Albacete, y quiso dar 
gracias públicamente a los 
empresaros zaragozanos por 
mantener su primer compro
miso remunerando a 600 pese
tas la hora.

Según el secretario general 
de FTT, a pesar de que en 
la actualidad únicamente exis-

Enrique Pozo Pozo, secretario general de la Federación de Trabajadores de la Tierra de Albacete.

Í

ten con contrato de trabajo 
y dados de alta en la Segu
ridad Social el 30% de los 
temporeros que están traba
jando en la provincia en la 
recolección de la cebolla, en 
un número de 483 contrata
dos, de los cuales 180 se 
encuentran bajo la modalidad 
de fijos discontinuos, este por
centaje supone un incremento 
del 100% respecto a épocas 
pasadas, por lo que se muestra 
satisfecho de estos resultados 
y atribuye este éxito a la labor 
de los sindicatos.

Trabajo irregular en 15 fíncas

Por otra parte Enrique

Pozo denunció ayer que exis
ten al menos quince fincas en 
la provincia de Albacete que 
están utilizando trabajadores 
sin contratos y sin estar dados 
de alta en la Seguridad Scoial, 
declarando que su sindicato 
está dispuesto a denunciar 
estas irregularidades siempre 
y cuando los trabajadores pre
senten sus quejas a los sin
dicatos, ya que las centrales 
no pueden asumir las labores 
propias de inspección corres
pondiente al Ministerio de 
Trabajo.

En cuanto a la campaña de 
la vendimia, Enrique Pozo 
aseguró que su federación dis
pone en la actualidad de una

lista de 200 personas dispues
tas á trabajar en la presente 
campaña, aunque hasta el 
momento de la provincia de 
Albacete sólo se haya solici
tado para su contratación 20 
personas.

El secretario general de la 
Federación de Trabajdores de 
la Tierra, Enrique Pozo Pozo, 
subrayó que el principal obje
tivo del sindicato es la trans
formación de los contratos 
eventuales en fijos disconti
nuos con el fin de que los 
trabajadores tengan derecho a 
las prestaciones contributivas 
que les correspondan una vez 
cumplido los plazos que exige 
la ley.

Apoyo de ASAJA al plan de compensación
de rentas agrarias en los acuíferos 23 y 24

LT

Los representantes de ASA
JA en Castilla-La Mancha fue
ron informados ayer por el con
sejero de Agricultura, Fernando 
López Carrasco, sobre el Pro
grama de Compensaciones de 
las Rentas Agrarias, que tiene 
como objetivo solucionar el 
problema de los acuíferos de 
la Mancha occidental y del 
Campo de Montiel, por el que 
percibirán los afectados en un 
plazo de cinco años unos 12.000 
millones de pesetas.

Según el programa -al que 
ASAJA apoya totalmente- los 
agricultores que abandonen el 
50% de sus tierras de regadío 
percibirán 24.000 ptas. por hec
tárea, los que retiren el 70%, 
43.000 pts/h. y los que dejen 
el 100% cobrarán 60.000 pesetas 
por hectárea.

Por otra parte ASAJA de 
Castilla- La Mancha ha comen
zado una ronda de reuniones

con los distintos partidos polí
ticos con representación en ql 
Parlamento regional.

En este sentido, los repre
sentantes de ASAJA se reunie
ron ayer con los representantes 
del PP para analizar la situación 
en la que se encuentra él sector 
agrario tras la implantación de 
la reforma de la PAC y las con
secuencias que está suponiendo 
para la agricultura y ganadería 
de Castilla-La Mancha.

Según ha declarado, ASAJA 
“las previsiones en la caída del 
vino y de la uva de la presente 
campaña, las importaciones de 
patatas y de ajos procedentes 
de terceros países, la bajada de 
los precios del girasol, así como 
la fijación de su precio de refe
rencia y la tardanza en la ayuda 
a la comercialización son, entre 
otras, situaciones que necesitan 
una rápida vía de solución” y 
que en'sucesivas reuniones irán 
analizando con los partidos 
políticos.

K

12.000 millones de pesetas para los agricultores que abandonen el regadío.

JO

Un total de treinta bol 
cinco cooperativas y tres 1 
dades agrarias de transti 
ción (SAT) acogidas a la 1 
minación de origen “Val 
ñas” abrieron ayer sus 
sin que figure en las ti 
el precio que se va a pasl 
la uva. 1

Industriales y producto» 
alcanzaron ningún a® 
sobre el precio de la a® 
la presente campaña ca 1 
nión en la noche del wal 
la sede del Consejo Reg» 
de la denominación oc >1 
“Valdepeñas”. 1

El encuentro, en el 
ticiparon representantes 1 
organizaciones agrarias i 
CNJA y ASAJA, por P® 
los productores, y de 
y la Asociación Comarj 
Vinicultores, por parle 
industriales, concluyo*^■ 1 
de media hora con un 1 
propuesta efectuada por 1 
mo sector. J

Dicha propuesta co J 
1,65 pesetas kilogrado 
uva blanca y 3,20 para 1 
frente a las 2 pesetas 1 
y 3,90 que se pagaron?® 
año, respectivamente. 1

Estos precios fuer 1 
zados por las orga 1 
agrarias, quienes pe^ J 
poner que la cotizac o 1 
to fuera la misma 4 1 
pasado año, más el i I 
del IPC. -JeslAunque los industrio 

nocen que el 
por ellos es muy u1 J 
que tomaron como J 
zación que se paga P J 
en la denominación i 
“La Mancha”, 
grado la blanca, y -’ J 
al tener que compo J 
de esta zonaPor su parte, ^ P^ 
argumentan que ^ 
no se puede ^P^.g^trad 
peñas, “porque m [J 
uva de La
tinada a la Rtiem^ji^M 
depeñas, por un P ¡j a 
elevado, se ^eshu • ¿jM 
ración de los ''*”®

Para los Pf^ 

hecho de que e .jj^ ¿a 
vino haya desc tes^^l 
últimos años y 1® gievaúi’ 
ducción se haya (,^^¡^1 
significa que . j^siriak^. tados sean los md 
también los prup'^

res”.

Inspecd^ C
u

col”’
La vendimia, ^e t^ 

a mediados del j^^y.. 
y para la que^ 
los producto jg5ar 
mano de obrj: ^je

rán por las bode. ^^^^ 
tantes. g- cne'^ ‘^,¡ 

un equipo tec ^^„seju ^: 
conectado JeteeU’^, 
dor, donde s ,as 41*
malías y P^^: 
en la camp»’^'^-

ó b
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""presa constructora del matadero ha solicitado una prórroga para poder acometer el proyecto reformado.

1^1

Finalizó el seminario de AI-Basit.

1

Finaliza en 
Al-Basit’92 el 
seminario sobre 
el futuro de la 
Cruz Roja

LT

■ di 

la í 
calií

•.ores 
5Ulfl^ 
le» 
:síle

Vi

áynque el proyecto inicial debería haberse concluido en junio, el reformado exige más tiempo

Las obras del matadero requieren una 
nueva prórroga para su terminación
^/ proyecto para restaurar la fachada del edificio del Banesto asciende a 15 millones de pesetas

1^^ más y nada menos que 137 puntos se incluyen 
^^ Orden del día de la comisión de Urbanismo que 
^ lugar hoy en el Ayuntamiento, tras varias sema- 
', c descanso. Una larga sesión de trabajo para 

^1 nuevo curso político.

E.P.

il de*^'^’° ^^* Banco Espa- 
’no catalogado
^. uh* * '^’® histórico-artís- 

^^ calle Mar- 
t presentado 

ijj 1^ Amiento el proyecto 
'^ada ^^^^^^'■^ción de su 
%es ^^^ ^” coste de 5 

¿y ha solicitado una 
^tas*^'^ ^^ ^ millones de 
^S[

Í^tos ^^^ “”° ^® h)s 137 
’^^nism^^ *^ comisión de 
'^ dec ^' tendrá que ver 
^'' sp^^^ ^^ haber estado 

fulanas sin reunirse.

Sin embargo, a pesar del 
denso contenido del orden del 
día, habrá que esperar a que 
finalice la comisión para tener 
una idea aproximada de los 
numerosos temas que aborda
rá, ya que a pesar de los 
esfuerzos del concejal popular 
Juan Garrido por adelantar 
algún dato interesante, las cin
co enormes torres de expe
dientes apilados sobre su mesa 
requerían una lectura más 
detenida.

Como anticipo cabe señalar 
que se concederá una prórro
ga a la empresa adjudicataria 
de las obras de matadero.

Aunque en un principio y 
teniendo en cuenta el proyec
to inicial, el matadero tendría 
que haber estado terminado 
el pasado mes de junio, la eje
cución del reformado requiere 
un plazo adicional.

Así, aunque la empresa ase
gura que está prácticamente 
terminado, está pendiente la 
urbanización, la depuradora y 
los acabados interiores.

Club de golf

Lo que no parece que vaya 
a salir adelante es la cons
trucción de un campo de golf 
en Campollano con una super
ficie regable de 26 hectáreas, 
debido al caudal de agua que 
se necesita para su mante
nimiento.

Aunque la sociedad promo
tora del club dispone de un

pozo, todo depende de los 
informes de la Confederación 
Hidrográfica.

Otro de los puntos que figu
ra en el extenso orden del día 
es el expediente sobre ocu
pación de terrenos para la 
Universidad, que en su día 
solicitó 200.000 metros cua
drados. Sin embargo, el Ayun
tamiento exigió que se espe
cificase cuál iba a ser la uti
lización de este terreno y con
tinúa a la espera.

El centro cultural de la calle 
de la Feria será también obje
to de estudio en la comisión, 
sin olvidar que existe un com
promiso por parte del concejal 
de Acción Social para que este / 
centro se inaugure antes de 
que finalice el año.

Se verá además la apertura 
de un nuevo acceso en el Polí
gono de Campollano.

’^^suiiio pondrá en marcha una
^^paña sobre la Junta Arbitral

T.R.
nV- o

 

73U
n

(U
 

C
Ú 

■ ̂
 .2

mo de la

ii:’”.

.J^^Us r?'''“c¡al de Sani- 
®"talvo, la Con- 

^e la Junta 
poner en 

^^'* Sob '^ ^^ octubre una 
; la Junta ñ-

i lUX) f-^hrá en repartir 
i«X‘ ^^ ^^^5» informati- 

a conocer 
Junta .Arbitral,

y unos 6.000 carteles publici
tarios con semejante contenido.

La primera fase se realizará 
a través de un mailing a los 
30.000 consumidores de la 
región, así como mediante 
cuñas radiofónicas y anuncios 
en los medios escritos. La 
segunda fase consistirá en otro 
mailing a través de CECAM 
(empresarios de Castilla-La 
Mancha), con ello lo que se 
pretende es hacer publicidad de 
todas las empresas adheridas al 
sistema arbitral de Castilla-La 
Mancha.

Esta campaña, según explicó 
Jesús Montalvo, está apoyada 
en su totalidad por los servicios 
provinciales de Consumo, las 
OMIC y las Asociaciones de - 
Consumidores de toda la 
región. Asimismo, el objetivo 
que se pretende es “potenciar 
a la Junta Arbitral, para que 
la gente que no la conozca se 
dirija a cualquiera de los cole
gios, ya que los empresarios 
están a favor de que se resuel
van las disputas con los usuarios 
sin ir a los tribunales ordina
rios”, señaló Montalvo.

í^í

Delegación provincial de Sanidad.

Desde el pasado día 17 de 
septiembre, más de 25 jóvenes 
entre directores y coordinado
res autonómicos de Cruz Roja 
Juventud han debatido en un 
seminario, bajo el título “Apun
tes para el futuro”, las posibles 
medidas de mejora en la polí
tica de acción de Cruz Roja.

Las conclusiones de este 
seminario serán debatidas en la 
Comisión permanente que se 
realizará el próximo fin de 
semana.

Entre los temas que se han 
tratado figura el proceso elec
toral de Cruz Roja Juventud, 
que ¿erá convocado casi con 
toda seguridad en la primavera 
del próximo año, y en el cual 
participarán más de 30.000 jóve
nes y será el segundo que se 
realice en Cruz Roja Juventud.

También se ha tratado el 
tema de la participación de los 
voluntarios y la importancia que 
tiene para la misma la buena 
coordinación entre los técnicos 
y los voluntarios. De esta buena 
coordinación depende el éxito 
de los programas financiados 
por las diferentes administracio
nes públicas.

Otro aspécto a tratar en este 
seminario ha sido la de trans
mitir a la sociedad la idea de 
que Cruz Roja debe ser la orga
nización de la solidaridad. Para 
ello, desde Cruz Roja Juventud 
se van a seguir impulsando pro
gramas y proyectos que fomen
ten la participación de los jóve
nes más desfavorecidos de nues
tra sociedad.

Por último se ha tratado la 
incidencia que para Cruz Roja 
Juventud ha tenido el recibir 
los fondos del Ministerio de 
Asuntos Sociales dentro de la 
campaña del 0,52%, y que ha 
supuesto un reto importante a 
la hora de su gestión, inten
tando en todo momento que 
dichos fondos sirvieran para lle
var a cabo los proyectos y para 
fortalecer la vida asociativa en 
Cruz Roja Juventud.

Dentro de las actividades en 
la escuela Al-Basit’92 destaca 
la recepción que el día 23 por 
la mañana realizará la alcaldesa 
en el Ayuntamiento.
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Especialmente en horas de audiencia, a¡ abordarse en estas instalaciones los ternas de mayor controversia

Jueces y funcionarios piden más vigilancia 
policial en el edificio de los Juzgados

Se insiste en la necesidad de una rampa de acceso en el Palacio de Justicia para discapacitados y lesionados

Tanto la Junta de Personal 
de la Administración de 
Justicia como la Junta de 
Jueces, han puesto de 
manifíesto la falta de una 
vigilancia policial a diario 
y continuada especialmen
te en horas de audiencia 
en el edificio de los Juz
gados, donde se abordan 
los temas de mayor con
troversia,

F. IZAGUIRRE

“Todos
aspiramos a 
mejorar las 
condiciones de
seguridad

$U I

Aunque la cuestión de la 
vigilancia policial en el edi
ficio donde se encuentran los 
Juzgados no es nueva ni 
reciente, ni tampoco se sitúa 
en el orden de prioridades a 
afrontar por una Administra
ción de Justicia que por su 
naturaleza se ocupa de asun
tos muy acuciantes de servicio 
a los ciudadanos, lo cierto es 
que se trata de un tema que 
preocupa tanto a los funcio
narios como a los jueces que 
ejercen su labor en ese edi
ficio, y por tanto, es de la 
máxima actualidad.

Así, este diario ha podido 
saber que la propia Junta de 
Jueces llegó a solicitar en 
octubre del año pasado al pre
sidente del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La 
Mancha, José Rodríguez, que 
se promoviesen las gestiones 
oportunas para adoptar medi
das de seguridad y vigilancia 
en el edificio de los Juzgados 
que es donde se abordad los 
temas de mayor cóntroversia, 
y dado el peligro que ello 
entraña de que puedan pro
ducirse graves alteraciones de 
orden, a las que difícilmente 
podría atender la guardia exis
tente en el edificio que se 
encuentra en la calle San 
Agustín, donde tier^ su sede 
el Tribunal Superior de Jus
ticia y la Audiencia Provincial.

Entre las medidas que pro
puso en aquella ocasión la 
Junta de Jueces, fue que se 
destinasen miembros del 
Cuerpo de Seguridad del Esta

De los dos edificios judiciales, es el de los Juzgados al que mas gente acude, con los mas variopintos problemas.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
ESPIRITU SANTO, GRACIAS 
POR EL GRAN FAVOR RECI
BIDO.

A.G.G.

do a esas instalaciones en 
horas de audiencia, que es 
cuando mayor movimiento 
hay en los juzgados.

Y como se ha indicado 
anteriormente, esta es una 
preocupación que comparten 
también los funcionarios que 
ejercen su trabajo en esas ins
talaciones, como afirmó ayer 
el presidente de la Junta Pro
vincial de Personal de la 
Administración de Justicia, 
Pedro Francisco López 
Cebrián, de CC.OO.

“En el edificio de los Juz- 
t gados -señaló-, no hay vigi

lancia policial a diario, que 
es donde se puede causar 
algún tipo de alboroto y donde 
más gente viene. Sí hay una 
pareja de guardias en el otro 
edificio (en el del Tribunal y 
Audiencia Provincial), las 24 
horas del día, pero por mucho 
celo profesional que éstós 
pongan en su servicio nO pue
den controlar las dos insta- 

« laciones; sólo es una pareja”.
Insistió López Qebrián en

que una pareja de guardias 
no es suficiente para los dos 
edificios, y afirmó que el de 
los Juzgados “está indefenso”.

Por otra parte, la citada 
Junta de Personal viene soli
citando desde principios del 
año pasado a la Gerencia de , 
Justicia, la instalación de una' 
rampa de acceso en el Palacio 
de Justicia que facilite la 
entrada y salida al mismo para 
las personas con alguna dis
capacidad.

Las escalinatas de ese edi
ficio no sólo son un obstáculo 
para lesionados que tienen 
que ser atendidos por el médi
co forense y han de declarar 
en el juzgado, sino también 
para el personal que trabaja 
en las instalaciones judiciales 
y tiene alguna ininusvalía.

La Gerencia respondió al 
respecto en un principio, que 
se había pedido un informe 
al INSERSÓ y que tal petición 
de la rampa se satisfaría 
“cuando las necesidades pre
supuestarias lo permitan”.

EI problema 
del espacio

El edificio “Cullell”, 
que hace esquina en las 
calles del Tinte y del 
Rosario, ya se encuentra 
ocupado por la Geren
cia Territorial de Cas
tilla-La Mancha de Jus
ticia y los dos Juzgados 
de lo Social.

La ocupación de 
varias plantas de ese 
inmueble, que si bien 
están en el centro de. la ' 
ciudad, no están todo lo " 
próximas que se dé^ea-" 
ría del Palacio Judicial 
y del edificio de los Juz
gados, es el reflejo del 
problema de espacio 
que se acrecienta en 
estas instalaciones ante 
una Administración de 
Justicia en continua 
expansión. ,

Toros en
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 

CENTRO DE ADULTOS ALBACETE
Abierto plazo de matrícula gratuita durante el mes de 
Septiembre.
LUGAR: Centro de Adultos

Avda. Arquitecto Carrilero, 56
HORARIO: De 10 a 13 horas y 17 a 21 horas.

i NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!

El presidente del TrjJfl 
Superior de Justicia de Ojs 
lía-La Mancha, José Rodical 
afirmó sobre la petición y 
mayor vigilancia policial 
Edificio de los Juzgadosy 
“no es éste un tema tan» exp 
ciante, si bien refleja unWta 
ración que tenemos de q 4 en 
condiciones de segundadh. 

mejoren .
“El tema de una 

lancia -añadió-, no 
sacarlo de sus propia ® 
siones, pues en la m J ■ 
las posibilidades se va resof 

do según las 
se presentan, y ojala q ' 
ra más medios, peW 
tener en cuenta tam i y^ ‘
sentido, que ^^^ ^ coAo 
Seguridad han de V
múltiples servicios .

Por otra part®!que en la memoria sob eJl ,^ 
vidad y movimiento 0 >^^
nistración de l«j^;^ 

región en 1991, f® ^e(IW";ha 
José Rodríguez a 
comunicación de ^i^
pasado mes de a >1 
de manifiesto que _® 3 
Palacio de J^^^'^ condií 
nerable en cuant j 
de seguridad se r f ’ 
<V“ '“““t^atínS •#* 
sidad prestar j^ 
materia y ^°^^^’ ai resp^ 
nismos aí*^®^. ^onstn^ 

La necesidad de c .
de más Jbacctej
la provincia |
cretamenteen^i^ J 
Ibáñez, La R^^relll^ 
y Hellín, también 
la citada «emon^ 

Tambien se re g

■ ÍU

blemática de
los Juz8«‘’a í
los que^

» o
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^^
/^Paz, en'tomcKa

en
carencia y\ que ; « 
los municip os *¡1 j^^ijuá 
menos de 8^ ^ 1
de ahí que se con j^ae . 
sano formar agmp^ . e 
Secretarías de ^^.^^^ ya ..^ 
juzgados, que fyicio/ 
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Adminisuación . ¡jtraci 
a cargo de la '^tendrí^’’
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Miércoles día 23 
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Manuel Díaz "El CORDOBES" 
Angel de la ROSA 
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La nueva circunvalación tendrá 9,1 kilómetros de atuovía y 5 enlaces

a variante de la carretera de 
^laén afectará a 200 parcelas

Su trazado pasará entre la ciudad y el Polígono industrial de Campollano

Tri^^W fíncaSf 100 de ellas particulares, serán expro- 
^^^^ ^^^'^^ ^^ y^ríante de la carretera de Jaén, 

n d® ^^^stará de 9,1 knis de autovía y de cinco enlaces.
¡al J 
dosfi 
tanfa 
mala'

I.M.

®pediente de expropia- 
feosa de bienes y" dere- 

'•Tf „^^^^ por las obras de 
.'' '"nvalación oeste de Alba-ridad

f^Tespondiente a la carre- 
® -faén, afectará a unas

Carreteras^ señaló Isidoro Pica
zo- no se puede empezar su 
obra”.

En este sentido, el ingeniero 
jefe de la Demarcación de 
Carreteras en Castilla-La Man
cha, negó cualquier posibilidad

de que en este año se iniciase 
alguno de los tramos incluidos 
en la citada autovía.

El proyecto de esta nueva vía 
de comunicación para la pro
vincia, fue presentado a este 
Ministerio por los Cámaras de 
Comercio de ambas ciudades de 
cara a su inclusión dentro del 
Segundo Plan Nacional de 
Carreteras.

I

Con su construcción se descongestionará el tráfico que pasa por Albacete.

113)1^ parcelas, 100 de ellas per- 
’ 2???®P®^*culares, según 

^’doro Picazo, ingenie- 
^5°e la Demarcación de 
'^vLí ^^' Estado en Cas- 
le hu ú Manchó.
hají^ tal motivo los afectados 
nen fan acudir los días 19, 20, 

h7 ^^ octubre al Ayun-
ico ® de Albacete con los 

"*^’'’cóit¿uivos de 
último reci- 

^*' Aft^i ^°’^^'’*^ución. 
^®’^'’^fucc¡ón de esta

’^^.Sid ^ ^^^ovía del Levan- 
^® Albacete dejará 

por carre- 1 i#'^onal.
^\w^(l?^^^^° Isidoro Picazo, 
^^'^Mrá 5’''canvalación oeste 
”’ ia v ^ ^’^ kilómetros de 
‘^ ’U ^'''”'^ '^^ carreteras 

3 ’* de Valencia y dei a

resij
^^0 enlaces

''^*^ ’ to- ----------------
’^^icb!!? circunvalación 

dp /’^^yecto está ter- 
j ^^^e dos meses 

"^v píí pasará entre la 
’ B^.flit ^ubgono de Cam- 

dln^”^’'^ ^^ 5 enlaces, 
’^ ■’^Vpi^ ^^^ ^' Paseo de 
^W^n ""^^^^ ^0^ distintas 
* J^én ^?®uales, como son 

“***S^D^ ^^ Madrid o la 
C Real.

^^de ^ comienzo de 
circunvalación, 

? i una vez se
A hg . ^'citación en el 

^^ ^^^c momen-
^^‘‘'^oro Pica- 

'^dind-^ P'^^o pertiente 
Wite T” ^ ^’^®^^^ ^^ 
lina p ^u construc- 

para des- 
‘"ido '^^^^ ^us obras y

isí

? o

EMPRESA NACIONAL MUY 
INTRODUCIDA EN LA ZONA

NECESITA INCORPORAR:

AUTENTICOS
PROFESIONALES 

DE LA VENTA
OFRECEMOS:
- Incorporación inmediata en empresa joven, con alta 

en Seguridad Social, una vez superado el período 
de adaptación.

- Contrato de trabajo.
- Ingresos del orden de las 300.000 a 350.000 Ptas. 

mensuales brutas a negociar mediante entrevista 
personal.

- Incentivos económicos por objetivo de ventas.
- Formación y apoyo por cuenta de la Compañía.
- Posibilidades reales de promoción

EXIGIMOS:

- Dedicación en exclusiva.
-Edad entre 25 y 45 años aproximadamente.
- Buen nivel cultural.
- Estar relacionado dentro del sector industrial en 

la zona.
- Honradez profesional.
-Vehículo y teléfono propio.

Para mayor información, contactar hoy miércoles, 
de 16 ; 21 horas al Hotel Los Llanos, teléfono; 
22 37 5C preguntando por el Sr. Antonio Aixa 
Medina.

'‘"'hrá ’ ^?^® ^^ ^^^"
'■"•dad 5 Urálico rodado 

'f^n y^”?® ^'^c además 
^^rreteras 

a Albacete,

 

de Obras 
J ■ -el estu-

'^ autovía 
í^dcu7“'^ades de Alba- 

■ ''^gún seña- ¿.>"*d^_jefe de la 

Mancha. 
1^1^ ei^^” aprobado 

el ’.^^^o estudio, 
^'tcif., ‘‘’^^ñe pertinente 
'ique'^ publica.
'*^^Puest^ pasen estos 

"^'<^ en la Ley de

Valeo
JIS A SU SERVICIO!

Venga con su coche a lo carpa:

VAlEO - ADA Situada en: 
Pza. Benjamín Palencia (esq. Arcángel San Gabriel)

LE REAllIAMWOS GRAIUITAMENTE
LÉ Kt AUA« . REVISION DE NIVELES

• REGLAJE DE LUCES
• REVISION Y CAMBIO DE BUJIAS

Del 6 al 30 de Septiembre, ambos inclusive 
de 10.30 a 14.00 h. y de 17.00 a 20.00 h.

PERSAS
EN

f 1

Tesifonte Gallego, 23 
Tel. 50 3810

ALBACETE
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CARLOS III CAPITOL
CANDILEJAS SALA I GRAN HOTEL
CANDILEJAS SALA 11 CERVANTES
PALAFOX GOYA
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Con una duración de 21 horas se impartirá hasta el 26 en el Centro de Atención a Minusválidos Psíquicos

Mañana comienza en Albacete el segundo 
curso sobre Educación para la Salud

Durante estos tres días se hablará, entre otros temas, sobre alimentación, salud, higiene y sexualidad

Desde mañana y hasta el 
sábado se celebrará en Alba
cete el segundo curso de 
educación para la salud. 
Dicho curso, destinado al 
personal auxiliar santiarío, 
intentará preparar a los 
asistentes en la prevención 
e intervención temprana.

LT

Los próximos días 24, 25 y 
26 de septiembre Albacete aco
gerá el curso “Educación para 
la salud 11”, organizado por la 
Dirección Provincial de Alba
cete del Instituto Nacional de 
Servicios Sociales.

Este curso, con destino al 
personal auxiliar sanitario, tiene 
como objetivo principal el dotar 
a los asistentes de una prepa
ración anticipada e intervención 
temprana en cuanto a los pro
blemas de la salud.

Dicho curso, que tendrá 
lugar en el Centro de Atención 
a Minusválidos Psíquicos 
(C.A.M.P), constará de 21 horas 
y en cuanto a sus contenidos, 
se impartirán los siguientes 
temas: Alimentación, dieta 
equilibrada, consumo de ali
mentos, salud y medioambiente, 
salud y desarrollo físico, higiene

y educación sexual y sexualidad 
y deficiencia.

Los temas serán impartidos 
por Francisco Javier García 
Botella, médico y profesor de 
la Escuela de Formación de la 
Cruz Roja de Jaén y la ins-

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición del pintor albaceteño, Francisco 
Mora, en el Museo Provincial de Albacete.

- Esta muestra podrá visitarse del 5 al 30 
de septiembre.

* Exposición de escultura y pintura de Agustín 
Lozano y Ramón Ortíz, en el Ateneo.

- Esta muestra podrá visitarse del 4 al 30 
de septiembre.

* Exposición del pintor rodense Juan Celaya 
en la galería de arte “Serrano” de Madrid.

Esta muestra, que será inaugurada el lunes, 
día 21, podrá visitarse hasta el próximo 10 de 
octubre.

Dicha sala, galería de arte “Serrano”, estará 
abierta los días laborables en horario de 11 a 
2 del mediodía y desde las 5,30 de la tarde 
hasta las 9 de la noche y los sábados en horario 
de mañana desde las 11 hasta las 2 del mediodía.

* Exposición del pintor albacetense, Cosme 
Ibáñez Noguerón en el Centro Cultural La Asun
ción dependiente de la Diputación de Albacete 
y sito en el Callejón Las Monjas s/n.

- Esta muestra, que será inagurada el próximo 
viernes, día 25 de septiembre, podrá ser visitada 
hasta el 15 de octubre.

Paisajes y arquitecturas forman el contenido 
objetual de la abstracción expresiva de Cosmre, 
frente a las que se opone el sujeto artista que 
no pretende su integración con el objeto, sino 
su estudio.

Visitas del Biblobús en el mes de septiembre

* Programa de visitas a realizar por el Biblobús 
durante el mes de septiembre.

- Hoy, día 23. Bonete.
- Día 24. Barrio Pedro La Mata.
- Día 25. Alcalá - Alborea.
- Día 28. Pozo Hondo - Aguas Nuevas.
- Día 29. Alpera.

Destinado al personal auxiliar sanitario se centrará en la prevención e intervención de los problemas de la salud.

■H

cripción es totalmente gratuita.

Jornadas de enfermería

Bajo el título de “¿Qué 
hecho yo para merecer esto?” 
del 8 al 10 de octubre en Lan-

- Día 30. Santa Ana.

CERTAMEN POETICO

* ni Certamen de narrativa corta “Villa de 
Socuéllamos”.

- Convocado por los servicios sociales del 
Ayuntamiento de Socuéllamos para exaltar los 
valores de la ancianidad.

El plazo de admisión de las obras finalizará 
el 31 de octubre de 1992.

Las obras, que se presenten a este concurso 
abierto a todas las personas nacidas o residentes 
a la región, deberán ser originales e inéditos 
y consistirán en una narración corta, con una 
extensión mínima de tres folios.

Cada autor podrá enviar un máximo de dos 
narraciones, todas ellas escritas en lengua cas
tellano y presentadas por triplicado, así como 
mecanografiadas en folio a doble espacio y sin 
firma.

El fallo del jurado se dará a conocer el día 
30 de noviembre de 1992 y el acto público de 
entrega de premios, se dará a conocer opor
tunamente.

Para este III Certamen de Narrativa Corta, 
“Villa de Socuéllamos”, se ha establecido los 
siguientes premios:

- Un primer premio dotado con 50.000 pesetas.
- Una segundo premio dotado con 25.000 

pesetas.
- Un accésit de 10.000 pesetas.
Asimismo se hará entrega de una placa a la 

mejor obra de autor local que no haya obtenido 
alguno de los premios anteriores.

CONFERENCIAS

* Charla sobre Kinesiología aplicada a cargo 
del profesor Fernando Muñoz Caravaca de la 
Asociación Touch for Healt (USA) y presidentes 
de la Asociación Española.

Pintura en ^‘h 
Asundón^^

Ll

En el Centro Culmn
“La Asunción" se exp 
nen del 25 de septicnj 
al 15 de octubre de W 
las obras de Cosme ib
ñez Noguerón. •^JW»'

dimuestra está organiza; 
por la Diputación Provo 
cial de Albacete y COO 
dinada por Carmina Gal «aa 
cía Rodenas.

La pintura de Yba» 
responde a un medita^ 

bD
se

Ota 
su

proceso asimilador de 5 ^j^ 
entorno cultural y este 
cb. Antonio Leyva, flnen 
bro de la'Asociacw^ 
Española de Críncos 
Arte, ha hablado ' 
artista en los sigu^' 
términos: “Hace a fiu 
unos paisajes de e 
turación rnínima aló 
notable austeridad ^tir 
mática. Su ptnlu« ■ 
sabido disíanciatsc 

Para

1

acomodaticio,in. de i^'^-W

zarote se celebrarán unas jor
nadas de enfermería.

Dichas jornadas consistirán 
en una serie de ponencias sobre 
temas diversos, tales como, el 
papel, el perfil o el modelo de 
las enfermeras.

les parodias . •
Emplea como ma 

les principales e 
sobre ,l¡e"»J“" 

lienzo. Eí>te “ . 
licenciado en

T aposición 
Artistas Jovenes en J 
tra capital en re o 
galenas y’P^o^de 
recibido a lo 
carrera. __

- Hoy, miércoles, día 23 de septiem

20:30 horas en el Ateneo. 'todo de ói" 
La kinesiología aplicada es un me ^^^ ^^^^j.^! 

nóstico y tratamiento que jg descnl’df 
a distintas pruebas, con el fm fu 
corregir los desequilibrios ^ jel cnc 
ciones musculares y en otras par bncip; 

Por otra parte, una de las |^ cree'''-' 
en que se basa la kinesiología ^^^^^^ ¡una 
de que el cuerpo posee un cono 
de sí mismo. . , |jj,re. j

La entrada a esta conferencia es ^^¡^^^^
* Charla - coloquio sobre Y®®^ gn tecnia 

profesor Javier Gómez Bleda, ^^P^gjación 
orientales y miembro de la 
nacional de Profesores de Yoga. j^^

- Viernes, día 25 de en 
horas en el Centro Orientahs a. 
Tesifonte Gallego, nMl. „,iosa I^Í^'Í 

El yoga consolidad la P grades v 
y la vida, preserva de las ente etic3‘' 
un mayor rendimiento y una 
todos los campos. , . cap^^-ñ d 

Asimismo mejora y acentua j^^pjrac'd 
concentración del estudioso, jjj.gfo, id\|^, 
artista, las actitud laboral . la 
dimientos atléticos del depo 
de la mujer. , 

El yoga constituye una i_ 
cofísica útil para todos deie'«"" 

un medio eficaz para co 
enfermedades y trastornos. loquio ^^ 

La entrada a esta charla-coló’

INFORMACION

* Punto de Información
Ministerio de Cultura: Es^^*^*^'

En la Biblioteca Pública de
José de Calasanz, 14, quid P 

Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Ante la renuncia de algunos ayuntamientos que sí iba.n 2 recibir la ayuda de la Diputación

lí

?ulwo 
’ e.\¡x 
¡enibi 
le 19' 
e W

IU pedirá que se incluyan en los planes 
provinciales los municipios excluidos
^ final, por trámite de emergencia se construirá una nueva depuradora en la finca de Las Tiesas

EsB*''^’^^^^® ^® ^^ presentará una nueva 
iza<i’“^^^^ P^ra que los municipios exclui-

tener que realizar una aportación econó
mica. Asimismo, Ramón Sotos señaló que

Provi< ^^ los planes provinciales puedan tener la Diputación construirá una nueva depu
radora en la fínca de Las Tiesas, por un1 coo^^o a ellos, ya que algunos de los selec- 

13 Gayados han renunciado a13 Ga Ias obras por valor de más
E.P.

'ditaii p. 1
de 5 • '^hhiision de Política 
esiéi 2 h'*^^ ^^^ tendrá lugar hoy 
míen .®^'P''^^dón, IU propondrá 
’iació ^^^^epten todos los recur
sos í rn^ . ®® presentados por 
o y concejales 
jienie .®,’'dusión en los planes 
ISO á k ^®^ '^^i presente año 
esim' P°^^^ atenderlos, el 
^vd -<-H( , Ramón S¿tos, 

fen tai ^?® “sería pertinente 
ra i’ ¡J > '^ ampliación de 

jp 1 • Oaman, y distribuír entre

o d

ISO á

de y distribuir entre

S
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atení
'^otra Opción que propon-

drá Ramón Sotos es que se cree 
un plan de remanentes con los 
fondos de los Ayuntamientos 
que han renunciado, ya que 
“por primera vez este año, los 
Ayuntamientos que han sido 
incluidos en los planes provin
ciales tienen que aportar dine
ro, por lo que muchos de ellos 
han renunciado a las obras”.

Así, podrían acceder a los 
planes provinciales los munici
pios que han recurrido.

Por otro lado, el diputado de 
ÍU puso en sobreaviso al equipo 
socialista porque ya empiezan 
a surgir “problemas de calen
dario”, ya que el plazo de con-

de 4 millones de pesetas. 
tratación de las obras termina 
el próximo día 30 de septiem
bre, según señaló Sotos, “y has
ta el momento no hay ninguna 
obra contratada ”.

Esto puede motivar que “lue
go se tengan que adjudicar por 
designación directa y ante esta 
medida nos reservamos la posi
bilidad de recurrir aquellas con
trataciones superiores a 50 
millones que no se realicen de 
acuerdo con la Ley”.

Por otro lado, Ramón Sotos 
señaló que la Diputación cons
truirá una nueva depuradora en 
la finca del psiquiátrico de Las 
Tiesas. El diputado de IU, Ramón Sotos.
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“SCHILLER A DISTANCIA (INBAD) 

TE INFORMA

* No terminaste tus estudios de g
' Quieres acceder a conseguir estos ®® ' ^ Qjg.
^"NBAD (Instituto Nacional de Bachillerat ^^.^ 

único centro oficial dependiente . . -g^ enÍ Educación y Ciencia de Enseñanza a Distancia e 
'^•U Mancha.

a

dial

ifm 
lerp

Compaginar trabajo y estudios. ^ripntativas. 
Asistencia individualizada y ^*^®®® *^5 posi-

* Horario de mañana o tarde, según tus p 
a Suades.
• M dudas por telefono.ttt«®S: para este tipo, de enseñarrza.

* Si ^® ^® años.
' Si Qr^^- ’^enor de edad tener contrato laboral. 

^scol^r'^^^5 '^^^ primera vez, poseer el Graduado

“tSES^b^ ABIERTA DURANTE EL MES 
‘='^'IEMBRE DE 10 A 2 DE LA MAÑANA.

'^ BAh"?
^|ófn • Arquitecto Carrilero. 02005 ALBACETE.

—íl2.£^^Licación y Ciencia.

L
^

MÍÑÍSTÉRIO1)E1)EFEÑSA
BASE AEREA DE LOS LLANOS
SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA

Ahí negociado de contratación 
ia,^7^NClO DE CONTRATACION

horas del día 2 de (Albacete).^niL ^^ 'Contratación de la Base Aerea d promoción de 

°’®has para la contratación seSin el modelo,
'a expedientes que más abajo se p el Pliego de 

y en la forma reseñadas en
Particulares.. cláusulas Adminis-^’Ss ^® Prescripciones Técnicas, . ge encuentran

V cuanta intotmadon se P'® ®¿,,|ado de Con- 'SíSS * tos interesados en el dado Negocia

nuaoeaacucioN PAesoPuesTO L 2582® ANTES DEL 16-12-52

MEDICO „ 700.000 Rs.^LABORAL adjudicatarios.

Presente anuncio irá por cuenta
' ^'hacete, 21 de Septiembre de U^

< TECNICO ECONOMICA, DELEGADA
CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA

Mejoras ea el 
vertedero

En la comisión de Polí
tica Territorial se verán 
también dos convenios.

Uno de ellos será con 
el Ayuntamiento y a tra
vés del cual la Diputación 
aportará 25 millones para 
mejoras en la infraestruc
tura del vertedero. Como 
contraprestación, el 
Ayuntamiento deberá 
permitir a municipios 
limítrofes el vertido de 
residuos, lo cual tendrá 
que ser estudiado en pro
fundidad, señaló Ramón 
Sotos.

El otro convenio será 
entre la Junta de Comu
nidades y la Diputación, 
y ascenderá a 120 millo
nes para el parque de 

' bomberos de Villarroble
do. La aportación por 
parte de ambas institucio
nes será al 50%.

Por último, se repasará 
el Plan Director de 
Medio Ambiente._______

U. N. E. D.
CENTRO ASOCIADO DE 

ALBACETE
CONVOCATORIA GENERAL DE PROFESORES-TUTORES
Con motivo" de las sucesivas ampliaciones de estudios y las nuevas necesidades 

de profesorado, se convocan plazas para el desarrollo de la función tutorial en las 
distintas carreras que se cursan en este Centro Asociado.

CONDICIONES:
- Vinculación equivalente a becario de docencia e investigación, de carácter discontinuo 

y temporal.-Máximo de dos horas de asistencia semanal a los alumnos y corrección derlas 

’ Pruebas de Evaluación a Distancia.
- Retribución por número de horas de asistencia realizadas de acuerdo con las pro

puestas anuales aprobadas por el Patronato.
-La selección se realizará de conformidad con las directrices aprobadas por la Junta 

de Gobierno de la UNED, en su reunión de fecha 14 de Julio de 1992, que figuran 
expuestas en el Tablón de Anuncios del Centro, y en las que se regula el proceso 
de selección, nombramiento y renovación de la “Venia docendi” de los Profeso

res-Tutores de la UNED.
- Los méritos serán valorados con arreglo al baremo que, así mismo aprobado por 

< dicha Junta, figura expuesto en el Tablón de Anuncios dé este Centro Asociado.
REQUISITOS: ‘

Doctorado, Ingeniero Superior o Licenciatura especializada en las materias de que 

se trate.
DOCUMENTACION:
- Certificación Académica Personal con detalle de notas, “Currículum Vitae” y documentos 

justificativos de cuantos méritos puedan ser alegados por los concursantes.
- En la instancia, que podrá confeccionarse en papel común, se deberá hacer constar 

el Area de conocimientos que constituya la especialidad del solicitante.

LUGAR DE PRESENTACION DE INSTANCIAS:
Secretaría del Centro (C/ Isaac Peral, 11, 3® planta, 02001 - Albacete).

' PLAZO DE ADMISION:
Hasta el 5 de Octubre de 1992,

PLAZAS A CUBRIR DE LAS FACULTADES DE CIENCIAS Y E.T.S. DE INGENIERIA:

1 Tutor para las dos asignaturas siguientes:
-Algebra II (CM y en
- Geometría (CM)

1 Tutor para las dos asignaturas siguientes:
- Cálculo de Probabilidades y Estadística (CF)
- Estadística (ETSII)

1 Tutor para las dos siguientes asignaturas:
- Mecánica (CQ)
- Mecánica y Ondas (CF)

Albacete, 15 de Septiembre de 1992 
EL DIRECTOR,



La Tribuna TOROS Ti

Feria taurina de Munera

1

Manuel Caballero en un derechazo.Dámaso González sobre la mano izquierda.
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El joven matador de toros cortó dos orejas del cuarto de la tarde, pero no quiso salir a hombros

Dámaso y Caballero se dejaron un buen 
■re
•ata

número de trofeos en el pincbo de la espada
Los toros de Auxilio Holgado, muy pobres de cabeza, tuvieron nobleza, pero escaso recorrido y nula emoción

1

El mano a mano entre Dámaso González y Manuel Caba
llero, celebrado en la tarde de ayer en la plaza de toros 
de Munera, no resultó tan triunfal como cabía prever. 
Caballero obtuvo dos orejas. Los dos toreros perdieron 
un buen puñado de trofeos al fallar con los aceros.

4'
Carlos GUTIERREZ

Casi lleno. Seis toros de 
Auxilio Holgado, con cuajo, sal
vo el quinto, y exageradamente 
pobres de cabeza; nobles, blan
dos y sosos. Cuarto y quinto 
con mayor recorrido.

Dámaso González, ovación, 
ovación y fuerte ovación desde 
los medios.

Manuel Caballero, ovación, 
dos orejas y ovación.

Los toros de María Auxilio 
Holgado, con el hierro de la 
interrogación, “¿”, debían ser 
el material adecuado para 
redondear una tarde que se pre
veía de gran triunfo.

El encierro tuvo una gran 
bondad y no planteó otros pro
blemas que los derivados de su 
falta de recorrido, aunque el 
cuarto y el quinto fueron la 
excepción, ya que tenían más 
fuelle.

Si bien es cierto que los toros 
tenían cuajo, no lo es menos 
que las cabezas lucían unas pau
pérrimas defensas, que llegaron 
a ser objeto de chanzas por par
te de los espectadores.

Está claro que no hay que 
ser más papista que el Papa 
en una plaza de una pequeña 
localidad, pero conviene no per
der un mínimo de rigor para 
que la emoción y la sensación 
de peligro no se evapore en los 
tendidos,

Dámaso González utilizó la 
técnica para lidiar al que abrió 
plaza, con brindis a Manuel 
Caballero.

Corto de recorrido y suave 
en la embestida, el toro terminó 
por entregarse a la muleta del 
maestro, que tiró de él por 
naturales, en una faena larguí
sima, como el resto, y excelente 
de colocación y mando. Seis 
envites con el estoque dejaron 

el premio en una ovación.
El tercero de la tarde resul

taba muy molesto, al embestir 
con la cara alta, por lo que 
el torero tenía dificultades para 
quedar colocado después de 
cada muletazo. El toro llegó a 
echarse sobre la arena dos 
veces, dada su poca fortaleza. 
Se repitió la ovación.

El quinto, anovillado de cara, 
tuvo mayor recorrido en la 
muleta, por lo que Dámaso 
aprovechó para embarcarlo en 
largos muletazos con ambas 
manos, aunque el bicho tenía 
facilidad para hacer hilo por el 
pitón izquierdo. Nuevamente se 
repitió el rosario de pinchazos, 
pero el público obligó a Dáma
so González a salir a los medios 
para recoger una fuerte ova
ción.

Caballero

Manuel Caballero no termi
nó de estar a gusto con el pri
mero de su lote, un toro que 
derribó al picador y que ter
minó muy corto y punteando 
la muleta. Trató de darle sitio, 
pero por más pruebas que hacía 
el torero, el toro no mejoraba.

El cuarto de la tarde permitió 
que se luciera en banderillas 
“Palomo hijo”, que saludó junto 
a su padre.

Aunque comenzó algo 
rebrincado, Manuel Caballero 
terminó por meterlo en la mule
ta para enjaretarle derechazos 
metiendo los riñone.s y pasan
dose al toro cerca y confiado. 
Se gustó el torero a ratos y 
cortó las dos orejas tras una 
estocada y descabello.

El que cerró plaza, muy blan
do, sólo permitió que Caballero 
intercalara derechazos, ayuda
dos por alto y pases de pecho, 
aunque sin la necesaria unidad.

I
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 í^
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Dámaso González y Caballero se brindaron mutuamente las faenas de sus primeros enemigos-

Dámaso González y Manuel Caballero tuvie
ron dos factores en su contra: De un lado, 
el escaso respeto por delante de sus enemigos, 
lo que eliminaba cualquier atisbo de emoción; 
de otro, el repetido falló con los aceros

.'ái

El cárdeno, lucero y listón, se 
paraba sin ánimo de repetir la 
embestida, con lo que se des
lucía el conjunto. El fallo a 
espadas dejó el premio en ova
ción, negándose el torero a salir 
a hombros para acompañar en 
su salida a Dámaso González.

Cogida grave de “El Cordobés

En Villaviciosa de Odón se 
lidiaron novillos de Esteban 
Escolar. “El Cordobés”, oreja. 
Miguel Martín, 2 orejas, ova
ción y 2 orejas y rabo. Oscar 
Higares, ovación en sus dos. “El

i '^
, ^

^

^ 5

Cordobés” fue herido de pro
nóstico grave en la cara interna 
del muslo derecho con dos tra
yectorias, una ascendente de 16 
centímetros y otra descendente 
de 14, disecando el músculo 
abductor mayor.

Por otra parte, En Vallado- 
lid, Manolo Sánchez cortó cua
tro orejas en la tarde de su 
alternativa, con toros de Núñez 
del Cuvillo.

Roberto Domínguez, una 
oreja y dos orejas. “Espartaco”, 
igual premio.

Los tres espadas y el mayoral 
salieron a hombros.

Ma”'''"',, 

res ha sido P ¡jc > 
autor de 1‘' " yi»3v“^ 

según el J^ gpie L''‘ 

"< de

Genio > c.,i.c<J*„íí

Lis votos- P^. 
obtuvo seis' ^^,rd r 
de “P*"*^® reo’^P^ 
tras empti^^ 
ra ronda-
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Amansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^s^^^^^^^^^^h 
A finales de este mes o principios de octubre el Ayuntamiento mandará las notificaciones de pago 

Malestar en el comercio de la ciudad 
ante la inminente aplicación del IAE

Bases para la 
provisión de una 
beca en la 
Biblioteca y 
Archivo histórico

Supondrá, como mlnimOf un amuento en el pago de impuestos cercano al ochenta por ciento L.B.P.

^fn número de comerciantes almanseños han hecho llegar 
| ’U TRIBUNA, su malestar por la inminente aplicación

parte de la Concejalía de Hacienda del Impuesto de Acti- 
^^ Económicas (I.A.E,). Según ha podido saber este diario, 

_ _ ’ 'üna/es del presente mes de septiembre y la primera

quincena de octubre, el Ayuntamiento almanseño hará llegar 
a los contribuyentes la notifícación de pago del citado impuesto, 
que en el caso de Almansa se aplicará en un 1,5%, y que 
supondrá un aumento en el pggo de impuestos cercano al 
80% (como mínimo), respecto al último año.

J^iljONETE PIQUERAS

la

pee unos días, a petición 
| Asociación del Comercio 
Pbiansa, el Concejal de 
P^iiJosé Cuenca, mantenía 
Ra Comisión representá
is ísie sector una impor- 
r'íuniÓH en la que fun- 
Wmente, Cuenca realizó 
Wia exposición sobre la 
pnie aplicación del 

de Actividades Eco- 
a este sector en par-

un-

¿^Todavía no se ha pro
el d^^?^ reacción oficial 

Asociación de 
^^ Almansa, LA 

. podido saber a 
manifestaciones par

ido m I ^’^’^erciantes, el 
^’^í^tente en 

on inmediata 
^^ impuesto que

Plehn^^ ^^'^^^ saben que 
¡^‘“meme legal, ha sido 
«í ^ • ^^^^^^ personas 

han 1 "Q'^ercio alman- 
l-\A ^‘‘"'f^^^a^® a LA 
^ entrevista 

ésm 1 ^«"cejal de 

í K hacer nada por 
''iiiedt®''"’ manera el 

>• ca»^^““- y <1“ 
■'"■'í'' Dar 1 7 ^ ^^Poner 

°^ contribu- 
a lo,’’”?"’® del 80% 

- ?^§®^ realizados
Pasado durante 

"^ ha *^®’’ otro lado, 

*ai¡»a“'*’‘‘ según 

■'”oen como
' ^ Una J^eaudación de 
^^^^ Un sn”*^^ ^^^ ®^ei- 

"" 200%. -tlde^^^.en su día el 

'Í'^' lAF^”^"’ ’^ ^P^’' 
^" Almansa 

Itis arcas 
'^‘’eneL/®"^^rá los 100 
? ^Ue ?^’?^^Srie esta 

'^^^do com-
podría 

los 125 

dT^'»^ y tras la 
^ entre p"’'="'t'onada 
‘C)eioL^°n«jal de
Mdel comer- flí^ . ‘'''ansa, éstos últitnos 

a asesorarse 
a^^^ca de las 

^ue la Ley otorga ^ banda de apÚ- 
liij^ 'supuesto, no descar- 

acciones o '^ tendentes a pre- 

?® ^^ Gobierno 
’^^^ racional ^''ado impuesto.

■iié*

El Ayuntamiento mandará las notificaciones de pago a finales de este mes,

Reuniones con sectores 
industriales almanseños

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, en la reunión man
tenida entre comerciantes y 
Concejal de Hacienda, éste les 
manifestó que la aplicación del 
1,5% del I.A.E., no se podía vol
ver a negociar al haber sido 
aprobado por el Pleno y cons
tituir de hecho una ordenanza 
fiscal; no obstante, a lo largo 
de esta semana está previsto que 
comerciantes y Concejal de 
Hacienda vuelvan a reunirse 
para estudiar qué es lo que se 
puede negociar de cara a la apli
cación del impuesto el año 
próximo.

En la citada reunión, dos fue
ron los aspectos más destacados: 
una nueva regulación en cuanto 
a la venta ambulante, y por otra 
parte, la promoción de Almansa 
de cara al exterior, y que se 
podría hacer (según apuntaban 
los comerciantes) a través de 
publicidad institucional.

Según explicaba el Concejal 
de Hacienda, “el I.A.E. es un 
impuesto que nace este año 
como consecuencia de la Ley 
de Haciendas Locales. Es éste 
un impuesto -dijo- que ya hemos 
explicado a diversos sectores 
industriales de nuestra ciudad; 
hace poco, nos reunimos con 
los industriales del calzado 
explicándoles puntualmente la

gestión y el desarrollo del citado 
impuesto”.

“En lo que se refiere a FEDA 
-aseguró Cuenca- no habíamos 
tenido ocasión de entrevistamos 
con ellos, y con motivo de una 
invitación por su parte, ha sido 
cuando nos hemo.s podido reu
nir. En esta reunión, lógicamen
te les expliqué el desarrollo del 
impuesto así como su puesta en 
marcha y demás. Ellos están 
preocupados con la incidencia 
de la aplicación del I.A.E., creo 
que más por la situación de cri- 
si.s económica que atraviesa 
nuestra ciudad, que por la ver
dadera dimensión económica 
del I.A.E.”.

*‘Este año no se puede negociar 
nada"'

Cuenca afirmó que el I.A.E. 
era un impuesto menor, y que 
lo que verdaderamente tenía 
preocupados a lo.s comerciantes, 
es que a la subida aproximada 
de 25.000 ptas que supone la 
aplicación del I.A.E para este 
gremio, además estaban los 
otros tipos de impuestos de 
carácter nacional. “Está claro 
-dijo- que el I.A.E es un impues
to menor, y que en términos 
económico.s estanios hablando 
de que anteriormente este gre
mio pagaba por realizar activi
dades profesionales del orden 
de 20 a 30.000 ptas, y en el

futuro pueden pagar 50 o 60.000 
ptas. Está claro -añadió Cuenca 
que esta diferencia les preocupa, 
ya que no es solo este impuesto 
de tipo local al que tienen que 
hacer frente, sino que lógica- 
mente. este tipo de negocios tie
ne otro tipo de impuestos de 
carácter nacional de mayor 
envergadura, y que todo unido 
les supone una buena cantidad”.

“En la reunión -afirmó Cuen
ca- los comerciantes plantearon 
cuales podrían ser las alterna
tivas que de cara a la promoción 
del comercio en nuestra ciudad 
teníamos; a lo cual, yo les pro
puse la celebración de una reu
nión en el Ayuntamiento en la 
que estuvieran presentes dos o 
tres Concejales y que se pudie
ran estudiar posibles soluciones 
para ayudar a este sector”.

Cuenca manifestó, que en la 
reunión los comerciante.s le 
plantearon la posibilidad de 
negociar la aplicación del I.A.E. 
en este año: “A este plantea
miento les contesté, que este 
año. las decisiones desde el pun
to de vista legales y fiscales ya 
estaban tomadas. Pero también 
les dije, que lo que sí existía 
era la posibilidad de hablar con 
el Alcalde y mantener una reu
nión en la que se pudiera hablar 
sobre la aplicación de este 
impuesto en ejercicios futuros”.

El Ayuntamiento .de Alman
sa ha dado a conocer las bases 
por las que se regirá la con
vocatoria de una beca de cola
boración en las actividades pro
pias de Biblioteca y Archivo 
Histórico Municipales para el 
presente curso.

En lo que se refiere a los 
requisitos que ha de reunir el 
candidato/a, las bases estipulan 
que se han de tener cumplidos 
los 16 años; estar cursando estu
dios o tener previsto cursarios 
y no padecer defecto físico que* 
impida el desarrollo normal de 
la actividad.

En cuanto al contenido de 
la beca, es el siguiente:

- Abonar con cargo a los 
créditos del presupuesto general 
municipal una cantidad no supe
rior a 70.000 ptas para gastos 
de matrícula y material escolar 
anual, todo ello contra la pre
sentación de documento justi
ficado de la realización del gasto 
correspondiente.

- Abonar con cargo a los 
créditos del presupuesto general 
municipal, una cantidad de 
15.000 ptas mensuales por todo 
el tiempo de duración de la 
beca.

— Abonar con cargo a los 
créditos del presupuesto general 
municipal, 60.000 ptas libradas 
en dos cantidades de 30.000 ptas 
en los meses de julio-agosto y 
diciembre-enero, en concepto 
de trabajoestudio a - realizar 
anualmente. Este trabajo que 
realizará el beneficiario/a de la 
beca, tratará sobre una estadís
tica de los lectores y usuarios 
del servicio de bibliotecíi y que 
llevará el título de “Análisis del 
tipo de lectores y de lecturas 
existentes en la Biblioteca Públi
ca Municipal”.

El becario/a. según dicen las 
bases, deberá de tener una pre
sencia mínima de 12 horas sema
nales en la Biblioteca Municipal. 
La condición de becario/a, com
porta a éste la obligación de 
desarrollar una tarea de apoyo 
a la reorganización y también 
a la reclasificación del Archivo 
Histórico y la Biblioteca Muni
cipal, a la vez que una iniciación 
del proceso de información de 
los mismos, así como las tareas 
que la Universidad Popular 
Municipal le encomiende en 
relación a la atención en la 
biblioteca y también al Archivo 
Histórico. Estas tareas deben de 
realizarse de forma que resulten 
compatibles con el aprovecha
miento académico del becario/a. 
La selección del becario/a se 
realizará mediante un concurso 
público en el que se valorarán 
los siguintes aspectos:

— Expediente académico; 
otros conocimientos culturales a 
justificar documentalmente 
mediante el título correspon
diente o documento expedido 
por un Centro Oficial y al situa
ción económicíi familiar, que 
sertí valorada por el Tribunal 
hasta un máximo de un punto 
según la situación laboral. Por 
último, tendrá lugar una entre
vista personal que será valorada 
asimismo en un punto como 
máximo.
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Hellín y su comarca
EI Partido Popular insiste en las deficiencias en el escarificado

Para los técnicos municipales 
las obras de la Avenida de la

Constitución son correctas
Manifestaron que se habían hecho los análisis pertinentes que lo demostraban

La Corporación hellinera celebró el pasado 
lunes una sesión extraordinaria^ donde el 
técnico municipal informó favorablemente 
sobre las obras de pavimentación que se

llevan a cabo en las obras de la Avenida 
de la Constitución, mientras el Partido 
Popular insiste en su versión de que se 
observan irregularidades.

Avenida de la Constitución.

El Hellín 
Deportivo, en | 
primeros puesto

A,RP^

1, U.D. Santa Bárbai 
Ramón, Carnicero (Sancho 
Salinero, Calderón. M 
Mariano, Paulino, Juli 
Núñez, Tello y Miguelita ¡

2, Hellín Deportivo: Fem 
dez, Angel 1, Taza, Jua^ 
Yoyo, Pascual, Juanma (raw 
Angel 11, Tobarra, Ina» l

Angel ROMERO GARCIA La negativa del PP

Tras el Pleno ordinario del 
lunes, la Corporación local lle
vó a efecto una convocatoria 
extraordinaria para debatir de 
manera monográfica el tema 
del asfaltado de la A. de la 
Constitución, en sesión recu
sada por el Partido Popular, 
en base a la necesidad antes 
de celebraría de obtener los 
datos necesarios para pronun
ciarse sobre ella, indicando que 
esto no se les había facilitado, 
propuesta que fue rebatida por 
Rosa Blázquez, responsable de 
la Comisión de Urbanismo, 
dado a que en la sala se encon
traban técnicos municipales 
que podían informar sobre el 
tema.

Tras estas manifestaciones, 
el alcalde cedió la palabra al 
aparejador municipal, quien 
expuso detalladamente un 
informe en el que sé indicaba 
como las obras de escarificado 
de la avenida se habían rea
lizado correctamente y de 
acuerdo al pavimento hasta 
ahora existente en la misma, 
por lo que a su juicio todas 
las operaciones llevadas a efec
to en la misma se habían rea
lizado correctamente, indicán
dose igualmente que se habían 
realizado los análisis pertinen
tes que habían demostrado la 
correcta ejecución de las obras 
en cuestión.

El técnico municipal terminó 
su informe indicando que la 
Oficina Técnica Municipal 
había realizado pruebas que se 
daban por satisfactorias, por lo 
que su pronunciamiento era 
favorable a los trabajos, tal y 
como se estaban llevando a 
cabo.

El concejal del Partido 
Popular, José García Simón se 
ratificó en sus afirmaciones de 
negar que el trabajo se estu
viese realizando correctamente, 
ofreciendo a su vez una serie 
de datos técnicos que, también 
en su opinión, demostraban las 
irregularidades cometidas, 
pasando a exhibir una serie de 
fotografías donde se plasmaban 
los diferentes pasos que se 
habían ejecutado, y exponiendo 
sobre las mismas los fallos 
cometidos, indicando poste
riormente que “las obras eran, 
técnicamente una chapuza y 
politicamente una vergüenza”, 
por lo que estaban dispuestos 
a ejercitar las acciones que cre
yesen más convenientes.

Por su parte, Francisco Las
heras, portavoz municipal del 
PSOE, rebatió los argumentos 
utilizados por García Simón, en 
base a que consideraba válidas 
las opiniones realizadas por los 
técnicos, exponiendo como a 
juicio de los mismos las obras 
se estaban llevando a cabo 
correctamente, toda vez que el 
arquitecto encargado de la 
dirección del proyecto también 
se había manifestado de la mis
ma forma. -^

La intervención del portavoz 
socialista no convenció al con
cejal popular que volvió a rati
ficarse en sus calificativos con 
respecto a las obras en cues
tión, volviendo a ofrecer otra 
nueva serie de datos técnicos 
sobre la forma y manera en 
que las mismas deberían rea
lizarse y repitiendo los califi
cativos antes indicados sobre 
la forma en que los trabajos 
se habían estado ejecutando.

Intervino también en tema 
el concejal de IU, Francisco 
Morcillo, que expuso su opi
nión contraria a que, por parte 
del Partido Socialista, se hubie
se hecho comparecer en la 
sesión al técnico municipal, 
siendo válido el informe emi
tido por su departamento, sin 
la necesidad de hacerle inter
venir personalmente. Más ade
lante se refirió al celo que el 
PP había puesto en el tema, 
solicitando que, dadas las expli
caciones técnicas aportadas por 
el concejal José García Simón, 
su experiencia se aprovechase 
en futuros trabajos municipa
les.

Tras nuevas intervenciones, 
el alcalde demandó finalmente 
al técnico municipal para que 
se ratificase en su opinión favo
rable a la ejecución de las 
obras, cosa que éste hizo, 
pasándose posteriormente a la 
votación, que contó con el voto 
a favor del PSOE, la negativa 
del PP y la abstención de IU, 
con lo que dio por cerrado el 
tema.

Las aclaraciones del PSOE

Como ayer adelantamos, el 
Partido Socialista ofreció con 
posterioridad a la celebración 
del Pleno una rueda de prensa 
en la que incidió en los temas 
del estado de las depuradoras 
en las pedanías (con las expli
caciones que ayer ofrecíamos 
a los lectores) y el asunto de 
la pavimentación de la Avenida 
de la Constitución. En este ulti
mo sentido, Francisco Lasheras 
volvió a insistir en que las mis
mas se estaban llevando a cabo 
en una forma correcta, según 
la certificación del arquitecto

antes mencionada y exhibiendo 
un análisis solicitado a un labo
ratorio de Albacete sobre la 
compactación de la avenida, en 
el que se indicaba que dicho 
laboratorio había realizado sie
te pruebas en distintos tramos 
de la calle, encontrándolos 
positivos en un margen entre 
el 98 y 99%, abundando en 
su intervención en el sentido 
de que igualmente contaban 
con la opinión de otro inge
niero que se había mostrado 
de acuerdo con los trabajos.

Hasta aquí lo que ha dado 
de sí el tema de las obras en 
la Avenida de la Constitución, 
que mucho nos tenemos siga 
teniendo nuevos capítulos, toda 
vez que el PP parece no haber 
dicho su ultima palabra en rela
ción al mismo, mientras los 
vecinos sólo esperan que unas 
obras, que tendrán que pagar 
en parte de su propio bolsillo, 
sean efectuadas con las máxi
mas garantías de efectividad.

Cuando la pavimentación de 
la Avenida de la Constitución 
finalice, serán dos las calles que 
han visto solucionados sus pro
blemas (la Gran Vía lo fue en 
primer lugar). Mientras otras 
calles de la ciudad aguardan 
a que su situación de anor
malidad, creada por las mismas 
obras, sea resuelta definitiva
mente y se arreglen sus actua
les problemas, que ya han sido 
denunciados en varias ocasio
nes, sin que hasta la fecha 
obtuviesen resultados satisfac
torios.Vías como Nuestra 
Señora de Lourdes y Arcipreste 
Sánchez González son testigos 
de una situación que dista 
mucho de ser la más idónea 
y lo que es peor, sin que la 
misma tienda a cambiar en un 
futuro inmediato.

cahud) y Josico.
Arbitro: Martínez Petit» 

en líneas generales, 
do a dos jugadores de 
y cuatro del Santa B®^Cd

Goles: 1-0, min. 30: * 
aprovechando un hue» 
min. 55: Josico, tahen I 
bajo al portero. 1--, 
Alcahud, en jugada pe

Comentario: Impoit 
toria la conseguida porJ 
Deportivo en tierras t ® 
que visitará en 
sión en este campeona ^^ 
ferente, derrotando 
Bárbara en 
tante para el Heiuu 
locales conseguían bat 
nández a los treinta m n^, 
juego, tras realizar .epeli 
ridad algunas juga j^^ 
para U portal 
consiguió el Er nsahí 
un debiste de Ia <l^, 
ñera, en bote qu ^¡^j,^, 
queadex" por el t” «ción.

Tral la conunu^^ 
Hellín busco una n (,,,^ 
lidad en el centro ^ 
reforzando también • p, 
ra, con las entra^^,, 
y Alcahud, come ^ji 
sionar al equipoj^k,^ 
que dio sus frutos 
minutos de comen ‘ ^na 
do tiempo, cuando 
sacada por Yoyc- ^^J ■”
Tobarra, que cabec 1 ^^^^^ 
co, consiguiend yjj
Otra buena ocaíL 4 
tarse la tuvo ',rozal 
remate de cabeza ^ ^ 
el larguero. Peto a dt 1 
se habían dado c ¡jp t 
podían ganar u 
ello centraron ^ ^ ^os 
se vieron recomg^^,ni| 
do Alcahud ««S^ 
tral jugada P'=^ jjensaj 
velocidad a la 1

se prepara para ^^j^j^ . 
mo domingo en 
Ciudad Real.

Cámara Urbana de Albacete Tobarra

Se ha constituido una sección de la Asociación 
Defansa de la Propiedad Inmobiliaria (A.D.P.L), 
futura Cámara Urbana de Albacete, con domicilio 
en calle Cervantes n® 12, para atender todas las 
necesidades que tengan los propietarios de fincas 
urbanas. (R).

AGRO CEREALES TALY, S.L., La Junta General Extraordinaria Uni
versal de socios de fecha 21 de Septiembre de 1992, acordó modificar 
el objeto social y en consecuencia el artículo 3® de los estatúes 
sociales, queda con la siguiente redacción:

ARTICULO 3®.- La sociedad tiene por objeto la compra-venta comer
cialización. deshidratación, transformación y secado de cereales, semi
llas y abonos; la compra-venta, arrendamiento y explotación de toda 
clase de fincas, especialmente de entidades de naturaleza rústica 
y el transporte de mercancías por carretera de toda clase de productos 
al servicio público.

Hellín a 22 de Septiembre de 1992
EL ADMINISTRADOR

F.J. Onrubia

Nuevo alcalde pedáneo 
en Santiago de Mora

El alcalde -pedáneo de la peda
nía tobarreña de Santiago de 
Mora, Antonio Pinar Martínez, ha 
sido sustituido en su cargo por 
otro militante del Partido Socia
lista. Antonio Pinar estuvo de con
cejal en el Ayuntamiento tobarre- 
ño durante la legislatura en la que 
ocupaba la alcaldía Miguel 
Guerrero Perona, habiendo 
desempeñado en la actual legis
latura, un tiempo de dos años el 
cargo de Pedáneo de Santiago de 
Mora, pero debido a su avanzada 
edad de 78 años, junto con el can
sancio político, la ejecutiva local

del Partido Socialista, ha optado 
por su sustitución.

El nuevo pedáneo de Santiago 
de Mora, Santiago Sáez Ortega, 
formaba parte de la candidatura 
del PSOE en Tobarra, en las últi
mas elecciones, siendo propietario 
de una empresa de la construcción.

De esta manera se pone de 
manifiesto, las afirmaciones rea
lizadas a LA TRIBUNA por parte 
del alcalde de Tobarra, Evaristo 
Navarro, señalando que las per
sonas que forman parte del Partido 
Socialista son sustituibles por cual
quier otro compañero, por lo cual 
Evaristo Navarro ha recurrido a 
la lista de militantes, para encon
trar sustituto a Antonio Pinar.

Nombrado P®
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Lo más significativo del programa es la corrida de toros, que se adelanta al sábado día 3

Itimadas las actividades que se celebrarán 
en honor de Nuestra Señora del Rosario
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por LA TRIBUNA en semanas 
atrás, que ahora se confirma ofi-

cialmente). Las agrupaciones 
intervinientes seráh: Banda de 
Música de Pozo Cañada, Unión 
Musical de Almansa y Unión 

^Musical “Santa Cecilia” de 
"Hellín. Los actos terminarán el 
día 4 de Octubre, celebrándose 
a las diez de la mañana la misa 
solemne en el Santuario del 
Rosario, presidida por el Obispo

de la Diócesis. A las 10,45, actua
ción de la Unión Musical “Santa 
Cecilia” en el Plano del San
tuario y como fin de las fes
tividades, a las ocho de la tarde, 
tradicional procesión con la 
venerada imagen de Nuestra 
Señora del Rosario, que desde 
su Santuario recorrerá el itine- - 
rano acostuinbrado. Nuestra Señora del Rosario.
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TIEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA.

José María García dirige el mayor El primer partido oficial de Javier 
despliegue técnico y humano de la Clemente como seleccionador 
radio, para ofrecerles el segundo , * nacional. Desde las 6 y media de .
partido de España en la fase de 
clasificación para el Mundial '94 
de Estados Unidos.

la tarde. En la COPE.
En Onda Media.
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Villarrobledo
El portavoz popular declaró que la actual Corporación concede gratificaciones a personal municipal

Francisco Segovia: ‘^Cabañero manipuló 
el concepto político del Ayuntamiento

‘‘Btmardo Cabañero manipuló todo el concepto político del el actual Ayuntamiento concede gratifícaciones a determinado 
ayuntamiento y sigue haciendo lo mismo”. De esta manera personal municipal, y volvió a criticar la creación de la plaza 
el alcalde robleñse, Francisco Segovia, sale al paso de las últimas de sargento jefe de la policía local. Cabañero también reiteró 
declaraciones del portavoz del Partido Popular en el Ayun- sus críticas a los impuestos municipales, que según su grupo 
tamiento de Villarnobledo, quien la pasada semana declaró que han experimentado una subida superior al 15%.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Francisco Segovia calificó de 
situación “demencial” el estar 
sujeto “a todas las maquinacio
nes que continuamente prepara 
Bernardo Cabañero, ya que es 
una forma de hacer política que 
lo destruye todo”. El alcalde 
tachó de “injustas e inexactas” 
las manifestaciones del portavoz 
popular respecto a la existencia 
de gratificaciones otorgadas al 
gabinete de la alcaldía. Segovia 
manifestó que “se trata de cua
tro personas que no han venido 
de fuera, excepto el jefe de 
prensa, y tres de ellas hacen 
el trabajo que ya hacían y 
desempeñan además funciones 
de ayuda al gabinete. Estas per
sonas han aumentado su hora
rio de trabajo, y por ello hay 
que pagárselo; además está 
incluido dentro de lo que es 
el convenio colectivo”.

Francisco Segovia añadió que 
la afirmación de Cabañero en 
el sentido de que los sueldos 
del mencionado personal alcan
zan prácticamente los ocho 
millones de pts. anuales es una 
“frase ambigua” que demuestra, 
en opinión del primer edil, un 
ejercicio de “deshonestidad” 
por parte del líder popular; “ga
nan ocho millones ya sea estan
do en el gabinete o en su tra
bajo habitual, ya que son fun
cionarios, por lo tañto, los 
cobrarían igual”. El alcalde 
reconoció que se han otorgado 
gratificaciones al mencionado 
personal por horas extraordina
rias, “ya que trabajan por la

Plan para trasvasar del Duero 
a los acuíferos sobreexplotados

El diputado nacional del PP 
por Ciudad Real, Blas Cama
cho, ha vuelto a plantear las 
objeciones de su partido al Plan 
Hidrológico del Guadiana: 
Camacho concretó su plan de 
trasvasar caudales del Duero 
hasta los acuíferos afectados 
por la sobreexplotación 
las provincias de Ciudad 

entre 
Real

y Albacete.
El proyecto' del PP para 

paliar la escasez de agua se basa 
en el trasvase de caudales del 
Duero hasta nuestra región. En 
concreto, contempla canalizar 
el agua desde la cabecera del 
río, en un punto entre Almazán 
y Burgo de Osma, hasta Entre
peñas y Buendía, desde donde 
llegaría hasta el trasvase 
Tajo-Segura.

De allí, por La Garita, entra
ría en el Gigüela y en el 
Guadiana.

E¡ alcalde negó que los impuestos vayan a subir par encima de Indice de Precios ai Consumo

mañana y por la tarde, y a cual-. de que la confección de las
Bernardo Cabañero.quier funcionario que venga por 

la tarde a trabajar se le pagan 
esas horas”.

Francisco Segovia comentó 
que “yo podría citar a todos 
los funcionarios que han reci
bido gratificaciones durante los 
cuatro años anteriores, pero no 
quiero entrar en esa política. 
Él (Cabañero) concedía grati
ficaciones y se servía personal
mente de algunas personas para 
hacer determinadas funciones, 
lo que no se está haciendo aho
ra aquí. En el caso del jefe de 
prensa, Francisco Camacho, 
Segovia aclaró que la cantidad 
que Cabañero califica como , 
“gratificaciones” corresponde al 
pago de los atrasos que per
manecían pendientes de cobro, 
“ya que en el momento de su 
incorporación al ayuntamiento, 
los módulos existentes (clasifi
cación de personal) tenían pre
supuestada una cantidad deter
minada, y ahora se le ha pagado 
la diferencia. Simplemente 
esó”.

La polémica sobre la policía

En este punto- Segovia recor
dó que la idea de crear la plaza 
de oficial jefe de la policía local 
partió de la anterior corpora
ción del Partido Popular, cuyo 
concejal responsable de este 
área, Pedro Garrido, “declaró 
públicamente que se iba a hacer 
oficial al sargento jefe”. El 
alcalde roblense insistió en lo 
ya manifestado por el sargento 
jefe de este cuerpo en el sentido

El plan, según explicó Blas 
Camacho, supondría canalizar 
el caudal del Duero a lo largo 
de unos 120 kilómetros, con un 
coste de alrededor de 25.000 
millones de pesetas. Para el 
diputado, el año que viene 
debería estar disponible esta 
cantidad, que sería suficiente 
para solucionar los problemas 
hidrológicos que padecen las 
comarcas de Montiel, Villarro
bledo y Ruidera.

Respecto al caudal de agua 
necesaria, Camacho la cifró en 
200 hectómetros cúbicos duran
te diez años.

Para el político popular, esta 
medida sería mucho más eficaz 
que el proyecto capitalizado por 
el presidente regional, José 
Bono, para regenerar los hume
dales manchegos, para lo que 
ha pedido ayuda a Bruselas. 
“Bono podría reunir unos 

bases se asemeja a las ya apro
badas para cubrir la plaza de 
oficial en localidades como 
Alcázar de San Juan o Almansa. 
Segovia opinó que Jesús Angel 
López, sargento jefe del cuerpo, 
“puede ganar la oposición y 
lograr la plaza de oficial por 
su gran preparación, y eso me 
alegraría, pero también puede 
perdería ante el tribunal, en el 
que habrá un representante de 
la oposición del Partido Popu
lar, aunque ellos no dieron 
representación al Partido Socia
lista cuando gobernaban el 
ayuntamiento”.

Segovia atribuyó la negativa 
del PP a conceder representa
ción a los socialistas en la ante
rior legislatura “a que tenían 
que agradecer servicios a gente 
que por alguna cosa podía ayu
darles”. El alcalde añadió que 
la actual corporación “no se 
saca de la manga la plaza de 
oficial, sino que sigue un tra
zado que ellos (el PP) habían 
determinado, pero la diferencia 
es que aquí se tiene que ganar 
el puesto, no se le nombra 
directamente”. El primer edil 
se mostró especialmente duro 
con Cabañero al afirmar que 
este mantiene una “postura de 
degradación hacia la policía, 
sobre todo con el jefe del cuer
po”. Segovia añadió que la 
intención del ayuntamiento al 
crear la mencionada plaza es 
equiparar a Villarrobledo con 
localidades de similares carac
terísticas, como Alcázar de San 
Juan, Almansa y otros similares;

16.000 millones para un proyec
to que es pan para hoy y ham
bre para mañana”, aseguró Blas 
Camacho, y añadió que la situa
ción europea actual hará muy 
difícil la inversión.

También dudó de la eficacia 
de otras medidas que pretenden 
ahorrar agua, como abandonar 
cultivos de regadío, pues, según 
manifestó, “al acuífero 23 
entran al año 300 hectómetros 
cúbicos por lluvia, mientras que 
los regadíos consumen 600, 
pero las medidas del gobierno 
podrían ahorrar sólo 300, con 
lo que nunca se lograría su 
regeneración”.

Respecto a los regadíos, 
Camacho recordó que en el sur 
de Francia “están poniendo más 
que en los últimos 25 años, 
entonces ¿por qué obligan a 
quitarlos aquí?”.

Para el diputado popular la

“¿Por qué Villarrobledo ha de 
ser siempre diferente? Lo que 
pasa es que aquí hay determi
nadas personas que son dis
tintas”.

El hospital

Los impuestos

En el capítulo dejorde 
municipales, el alcalde ro 
afirmó tener la mtenc .

En este más que debatido 
tema, el alcalde de Villarroble
do recordó una vez m.ás la pro
mesa electoral socialista en el 
sentido de traer a la localidad 
un centro hospitalario; “lo pro
metimos y lo vamos a hacer”. 
Segovia aprovechó para criticar 
a Bernardo Cabañero por “no 
haber dado un sólo paso” en 
los cuatro años en que ostentó 
la alcaldía en orden a conseguir 
un hospital o centro sanitario; 
“así que ahora no puede venir 
con promesas, porque ya tuvo 
su opción”. El alcalde calificó 
de “demencial” la afirmación de 
Bernardo Cabañero relativa a 
la segura instalación de un hos
pital comarcal en el caso de 
que el Partido Popular gane las 
próximas elecciones generales; 
“el PP quiere privatizar la sani
dad, ese es el argumento que 
sostienen en las Cortes, así que 
es absolutamente imposible que 
hagan un hospital aquí,Aporque 
ninguna empresa privada lo 
haría”. Francisco Segovia acusó 
a Cabañero de “copiarle” cuan
do habla de la instalación de 
un “centro sanitario” en 
Villarrobledo; “él copia cosas 
que ya están en marcha con 
un gobierno distinto, que es el 
que lo está gestionando”.
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Proyecto del PP para paliar la escasez de agua.

región se encuentra ante el pro
blema más grave de cuantos 
podría padecer, ya que la esca
sez de agua hipoteca nuestro 
desarrollo y nuestra propia vida. 
Como prueba de la extrema 
escasez de agua enumeró las 
ínfimas cantidades que albergan 
ya nuestros embalses, que, en 
muchos casos, “son sólo cieno”.
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El LiDER En Diesel* 
Precio De Gasolina.

PEUGEOT 205 STYLE 1.8 DIESEL
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* Peugeot, líder mundial en fabricación de motores diesel.

Ahora puede disfrutar todo un Peugeot 205 Diesel por el precio.de un gasolina. Y, por supuesto, 

con todas las características que hacen de Peugeot el líder en diesel: motores diesel y turbodie- 

scl de 1.769 ce y 78 cv de potencia, 5 velocidades, desde 3.9 litros a los 100 km y más 

de 1.000 kms sin repostar. Todo lo que usted busca en un diesel, ahora a precio de gasolina.
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Y Si Quiere Puede Disfrutar Un Peugeot 205 Gasolina.
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(IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS)

^'^E0T 205
Contigo Al Fin Del Mundo. PEUGEOT
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Se^ún ha informado la concejala de Cultura del Ayuntamiento, Angeles Calvo

^Ta verdad sospechosa” se representará 
en el teatro de Rojas de Toledo

La temporada, cuyo presupuesto superará los 20 millones de pesetas, comenzará el 25 de septiembre

Durante los días 30 y 31 de septiembre, y 1 de octubre, 
la Compañía Nacional de teatro Clásico representará 
en el teatro de Rojas de Toledo la obra “La verdad 
sospechosas^ de Redro Ruiz Alarcón. Según la concejala 
d^ Cultura, el presupuesto para esta temporada es de 
20 millones de pesetas

“La verdad sospechosa”, 
obra teatral del mejicano’ 
Pedro Ruiz de Alarcón, será 
representada por la Compañía 
Nacional de Teatro Clasico en 
el Teatro de Rojas de Toledo 
bajo la dirección de Pilar 
Miró, durante los próximos 30, 
31 y 1 de octubre, según infor
mó ayer la concejaja de Cul
tura de dicha localidad, Ange
les Calvo.

Calvo Cirujano explicó en 
rueda de prensa que la tem
porada, cuya financiación este 
año supera los 20 millones de 
pesetas, comenzará el próximo 
25 de septiembre con la zar
zuela “Doña Francisquita”, y 
resaltó, dentro de la progra
mación, un ciclo de teatro ibe
roamericano, que incluye seis, 
obras que se escenificarán 
entre los próximos días 8 y 
17 de octubre.

La programación -añadió la 
concejala- “es completa, atrac
tiva y atrayente, con ella inten
tamos llegar a todo el público, 
y, aunque este año hemos fija
do el mismo programa para 
jóvenes y adultos, esperamos 
que la variedad de éste satis
faga a todo el mundo y espe
ramos que el público responda 
ante este espectáculo”.

Pedro Almodovar, asi como 
“Cena para dos”, que cerrará 
la campaña el próximo diciem
bre.

Por su parte el director del 
Teatro de Rojas, Francisco 
Plaza, resaltó la importancia 
de las obras realizadas en 
colaboración con otras insti
tuciones, entre las que destacó 
“Otelo”, que irá acompañada 
de unas jornadas sobre el gran 
maestro Williams Sakespeare.

Asimismo, está previsto 
es<;enificar ocho obras de tea
tro infantil durante las maña
nas de los domingos, para que 
los niños puedan comenzar su 
iniciación en este apasionante 
mundo.

Calvo destacó también la 
intención de “activar la vida 
def teatro meidante exposicio
nes”, entre las que destaca una 
permanente dedicada al dra
maturgo ciudadrealeño Fran
cisco Nieva que se ubicará en 
una salita que llevará su nom
bre, y otra realizada en cola
boración con el Mueseo de 
Teatro de Alamgro sobre las 
historia de los carteles tea
trales.

Homenaje para F. Nieva

Obras en escena

Entre las obras que se 
representarán para jóvenes y 
adultos, destacan además de 
“La verdad sospechosa”, “Las 
guerras de nuestros antepasa
dos”, escrita por Miguel Deli
bes y dirigida por José Sacris
tán y “Entretinieblas” de

Francisco Nieva será home
najeado además con la repre
sentación de su obra “Los 
españoles bajo tierra” los 
próximos días 24 y 25 de 
octubre.

En cuanto al cine club 
comenzará el próximo 7 de 
octubre cuando los estudian
tes se hayan incorporado ya 
al curso, “probablemente” con

El PSOE de Guadalajara 
pide los gastos de las fiestas

El grupo municipal socialista 
ha solicitado al alcalde de Gua
dalajara, el “popular” José 
María Bris, información sobre 
el número total de horas 
extraordinarias realizadas por 
cada uno de los servicios muni
cipales durante las ferias y fies
tas de la capital alcarreña.

El portavoz socialista en el 
Ayuntamiento de Guadalajara, 
Javier García Breva, desea 
conocer si durante las fiestas 
de la capital se ha necesitado 
personal no adscrito a la cor
poración y cuál ha sido el 
importe de los programas ofi
ciales, carteles y trípticos que 
se han hecho para el evento.

El presupuesto destinado a 
los servicios especiales realiza
dos por las empresas TRAPSA, 
lASA, de transporte y limpieza, 
respectivamente, y otra de segu
ridad, así como los costes del 
adecentamiento de la Plaza de

Santo Domingo y los actos del 
programa de ferias, son otras 
preguntas formuladas por el 
grupo municipal socialista.

Según dijo a Efe García Bre
va, su grupo tiene también inte
rés en conocer el importe total 
del trofeo de baloncesto “Fies
tas de la Antigua”, además de 
las aportaciones económicas o 
de otro tipo de los patrocina
dores y colaboradores en las 
actuaciones de las fiestas.

Por su parte, la concejala del 
grupo municipal de IU, Elvira 
Moreno, también ha mostrado 
interés en que la actual cor
poración le facilite un listado 
de los gastos durante la feria 
de la capital, en el que se inclu
ya las horas extraordinarias del 
personal municipal.

Moreno basa su petición en 
las afirmaciones efectuadas 
durante los días pasados por el 
alcalde de Guadalajara.

La Tribi

El cadáver de 
niño gitano 
desaparecido 
Carpio de Taj

pre; 
lar, 
BfUI 
liraencontrado aj
loba

‘La verdad sospechosa” se representará en el teatro de Rojas.

El niño de raza gitan 
desapareció hace tres di 
aguas del río Tajo a su 
por la localidad toleda 
Carpio de Tajo ha sido 
tado sin vida por míemd^ 
Grupo Especial de .A^ 
Subacuáticas (GEAS) (
Guardia Civil.

Desde el pasado día W 
tivos de la Guardia w 
caban el cuerpo de ese, 
cuyo nombre responde 
niales de M.B.B., ptes»«#M; 
te ahogado en en ua 
denominada “La Isla - 

■ mino municipal de C ij * • 
Tajo, localidad dondese- «^ 
traba con sus padres.

EI cadáver del p^ff 
tenía 11 años de eda • S 
do flotando sobre e 
unos familiares de » « 
que avisaron a Jos 
la Benemérita, qwc» . ,^„^ 
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S
:

ser 
íde
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'«til ÍF)'

un ciclo referido a las películas 
más atractivas de 1992.

Con respecto al precio de 
Ias localidades, su precio osci
lará entre las 1.400 y las 1.800 
pesetas para las teatrales, 400 
pesetas las infantiles, y las 300 
para el cineclub.

Como novedad se presen
tan 4as bonificacÍQnes que 
serán de hasta un 50 por cien
to para los jóvenes y la tercera 
edad, y alrededor deL 30 pot. 
ciento para los grupos de unas 
15 personas.

Por su parte. Plaza resaltó 
además su intención de poner 
en marcha lo más rápidamen
te posible la Escuela de Teatro 
para que, “este arte no sea 
sólo ocio sino que además se 
indague en el teatro y se estu
die en él”.

Asimismo, no descartó la 
posibilidad de dirigir alguna 
obra teatral, ya que “después 
de todo este es mi trabajo y 
es algo que siempre me ha 
gustado hacer”.

Escuela de 
Traductores

La Comisión de 
Gobierno de la Diputa
ción Provincial de Tole
do ha acordado que la 
adjudicación de las 
obras de rehabilitación 
del Palacio del Rey Don 
Pedro, cuyo coste de 
estos trabajos es de 
7,3.388.655 pesetas, se 
hagan mediante concur
so, según informó ayer 
la corporación provin
cial.

La decisión de esta 
modalidad de adjudica
ción se debe a la com
plejidad de las mismas, 
ya que afectan a un edi
ficio de carácter histo- 
rico-artistico, que alber- ' 
gara a la Escuela de 
Traductores de Toledo.
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Palomo Linares saldó su 
deuda con hacienda de Toledo

El ex-matador de toros y 
ganadero, Sebastián Palomo 
Linares dijo ayer a Efe, que 
la deuda que la Delegación de 
Hacienda de Toledo le exigía 
“fue pagada ayer, tras resolver
se los recursos que había for
mulado contra las cantidades 
que se me reclamaban”.

Palomo Linares, se mostró 
sosprendido por la repercusión 
que ha tenido el anuncio apa
recido ayer en el Boletín Oficial 
de la Provincia, en el que se 
indicaba que se procedía al 
embargo de cinco fincas del 
ex-torero para hacer frente a 
una deduda que éste tenia con
traída la Confederación Hidro
gráfica del Tajo (CHT).

Ya que indicó el ex-matador 
que “este decreto ha aparecido 
publicado cuando ya se había 
pagado algo más de seis millo
nes de pesetas, deuda real que 
tenía contraída con la Confe-

deración Hidrográfica del 
Tajo”.

Ayer el B.O.P de Toledo 
hacia pública la notificación de 
la Delegación de Hacienda del 
embargo de cinco fincas pro
piedad de Sebastián Palomo 
Martínez en el término muni
cipal de Seseña para hacer fren
te al impago de tasas a CHT 
por el uso del agua de este rió 
para el riego de su finca “El 
Palomar”.

La deuda reclamada, inclui
dos recargos y costas de pro
cedimiento, ascendían, según 
fuentes de Hacienda consulta
das por Efe a siete millones 
de pesetas, que ahora el ex-ma
tador, ganadero y pintor, ha 
abonado tras rebajarse las can
tidades inicialmente reclamadas 
previos recursos presentados en 
tal sentido. Los recibos girados 
por CHT corresponden a los 
años 89, 90 y 91.
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Recurso contra el ajuste económico -■ ===--------- ==^a^^=^;;^ —js±:iHs55

lo ®res/deníe del Partido Popular, José María W anunció ayer en el Senado que su partido 
ynfará un recurso de inconstitucionalidad

^^Í^^^r^^reto-Ley sobre medidas urgentes\ 
ybado por el Gobierno el pasado mes de

julio. El dirigente popular califícó tales medidas 
como “una violación del principio de irretroac
tividad y del principio de seguridad Jurídica 
que caracterizan nuestro ordenamiento”. El 
recurso denuncia también la utilización inade

cuada de un decreto-ley para modificar asuntoÁ 
como los tributarios, la inexistencia de una raz^ 
“de extraordinaria y urgente necesidad” y la 
inconstitucionalidad del traspaso en el pago dé 
la incapacidacj laboral transjtoria. |

José María Aznar insiste en la necesidad de reinterpretar el Tratado de Maastrícht para salvaguardar la intendidad nacional

sido Í1 PP presenta recurso de inconstitucionalidad 
einw B
J contra las medidas de ajuste del Gobierno
oí “7-------------------------------------------------------------------- -------------------------- ------------------------------
estej ^bre la futura Unión Europea, Aznar dijo que “hay que plantearse la posibilidad de retrasar el cumplimiento de los plazos” 

fe a ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
^VIÓRID. (Agencias).- José 
un3Wa Aznar afirmó que la acti- 

Gobierno al utilizar un 
OlW^'o-ley para llevar a cabo 
jse^'^bída de los impuestos “no 
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necesidad, 
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Codificar los elementos 
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José María Aznar, presidente nacional del Partido Popular, durante una rueda de prensa.
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W ^P^ón del dirigente 
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f^^^alizar una mayor dis- 
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y aplicar

Aznar manifestó su preocupación por lo que calificó “la cada vez 
más evidente existencia de un núcleo fuerte en Europa en el que 
no está España”, un hecho que según el líder del PP “es un claro 
ejemplo de la mala gestión del gobierno de González”

el principio de susbidiariedad”.
En otro momento, el presi

dente del PP criticó a Felipe 
González por “desaparecer 
siempre en los momentos crí
ticos”, ya que en su opinión 
“el presidente del Gobierno, 
español es el único dirigente 
que no ha expresado su posi
ción” ante la nueva situación 
creada en Europa tras los últi
mos acontecimientos económi
cos.

Tras declarar que “la reali
dad ha puesto sobre la mesa 
distintas Europas”, Aznar mani
festó su preocupación por lo 
que calificó “la cada vez más 
evidente existencia de un núcleo 
fuerte en Europa en el que no 
está España”, un hecho que 
según el líder del PP “es un 
claro ejemplo de la mala gestión 
del gobierno de González”.

Sobre el futuro del la Unión 
Europea, Aznar afirmó que 
“hay que plantearse la posibi
lidad de retrasar el cumplimien

to de los plazos”. I
Refiriéndose a la catual 

situación económica por la que 
atraviesa España, dijo que “no 
somos suficientemente compe
titivos y es imprescindible refor
zar nuestrea economía”.

En su opinión, “no estamos 
capacitados para cumplir esos 
plazos que impone el proceso 
de unión, pero González no 
parece haberse dado cuenta de 
ello’\

Tras insistir que el principio 
de subsidiariedad de la que 
habla el Tratado “consiste en 
reinterpretalo y ponerlo en mar
cha sobre determinados com
promisos”, Aznar matizó que 
no estaba proponiendo ningún 
tipo de modificación “ni empe
zar desde cero, sino negociar 
a partir de términos reales”.

Por otra parte, el presidente 
del Partido Popular, José María 
Aznar, dijo que la crisis del 
Gobierno de Cantabria está 
teniendo una dimensión mucho

mayor de lo que le corresponde 
a un problema que, según él, 
debe circunscribirse a la auto
nomía cántabra. Aznar se refi
rió también en rueda de prensa 
a la situación creada en el ayun
tamiento de Valencia al pasar 
un concejal del equipo de 
Gobierno -formado por PP y 
Unión Valenciana- al grupo 
mixto y expresó su deseo de 
que este concejal cumpla los 
compromisos’ contraídos en su 
día. Respecto a la situación en 
Cantabria, el presidente del PP 
reiteró que debe ser la dirección 
de su partido en esta Comu
nidad Autónoma la que adopte 
las decisiones. ”Puede haber a 
veces una tendencia a inhibirse 
de responsabilidades, pero esta 
tendencia es siempre a favor de 
uno: yo hago las listas electo
rales, las manejo, pongo a quien 
quiero y manejo los presupues
tos, pero cuando hay un pro
blema me viene usted a resol
verlo”, dijo Aznar.

'^Corrupción y 
publicidad^’

El diputado del Grupo 
Popular,. Luis Ramallo, 
acusó ayer al Gobierno de 
hacer un uso partidista y 
discriminatorio en la 
adjudicación de la publi
cidad, durante la presen
tación en el Congreso de 
los Diputados de un pro
posición de ley regulado
ra de la publicidad pro
cedente del sector públi
co. Durante su interven
ción, el portavoz popular 
afirmó que “la publicidad 
de empresas públicas se 
utiliza para apoyar al 
PSOE y atacar a la opo
sición”. El proyecto, que 
establece la necesidad de 
que se objetiven los crir 
terios de las adjudicacio
nes de las campañas 
publicitarias y que éstas 
se realicen por terceros 
ajenos a la Administra
ción, fue rechazado por 
el PSOE cuyo portavoz 
declaró que “el único 
objetivo que persigue el 
PP con esta propuesta es 

Jesionar al Gobierno”.



Miércoles, 23 de
Septiembre de 1992 20 NACIONAL

Califica de incomprensible que hace dos años la economía fuera bien y ahora se diga que va tan mal

Alfonso Guerra lanzó veladas críticas
a la política económica de Solchaga

El PNV anunci 
que endurecen 
sus condicione 
para apoyar al 
Gobierno centi

Ed

EI vicesecretario del PSOE admite que su partido sufre un ligero descenso en intención de voto
BILBAO. (Efe) - El P 

dente de la ejecutiva del 
Xabier Arzalluz, dijo aye

^Eso que oyen de que el 
PP está a cuatro puntos 
del PSOE en intención de 
votOf pertenece al aparato 
de propaganda de ese par- 
tido”, dijo ayer Alfonso 
Guerra para insudar opti
mismo al grupo parlamen
tario socialista de cara a 
las próximas elecciones.

MADRID. (Fax-Press).- 
Alfonso Guerra pasó revista 
a la actual situación econó
mica, con veladas críticas al 
ministro Carlos Solchaga, e 
hizo una valoración de los 
resultados del referéndum 
francés sobre el Tratado de 
Maastricht.

Guerra aprovechó la oca
sión para lanzar también una 
serie de críticas y reproches 
al llamado sector “renovador” 
del PSOE y aquellos que, “en 
tono despectivo” se refieren 
a la dirección del partido 
como “aparato” porque ya no 
pertenecen a él.

El vicepresidente del PSOE 
reconoció que los socialistas 
experimentan un ligero des
censo en intención de voto, 
de acuerdo con una de las 
macroencuestas realizadas 
recientemente por el partido 
en base a más de 23.000 entre
vistas, si bien aseguró que el 
panorama electoral es “muy 
similar” al de 1989.

Existen, sin embargo, cier
tos “flecos” que favorecerían 
tanto al PP como a IU y que, 
según fuentes socialistas, 
podría ser que el PSOE pierda 
entre 12 y 15 diputados, es 
decir, la mayoría absoluta. 
Esta pérdida de votos es 
mayor en las grandes ciuda
des, como Madrid, donde el

Alfonso Guerra, vicesecretario general del Partido Socialista Obrero Español.

PSOE contaría con un respal
do similar al de 1977, lo que 
supondría un descenso de 13 
puntos en relación con los últi
mos comicios.

Destacados miembros del 
grupo parlamentario manifes
taron que durante la hora que 
duró su intervención. Guerra 
dejó claro que nadie en el par
tido cuestiona la continuidad 
de Felipe González ni su can
didatura como cabeza de lista 
para las próximas elecciones 
cuya celebración, asegura, ten
drá lugar en octubre de 1993.

En este sentido, resulta 
prácticamente unánime la opi
nión de diputados y senadores 
al afirmar que Guerra jamás

trataría de disputarle la can
didatura a González, o de lle
gar a un enfrentamiento abier
to, a pesar de las “distancias 
cada vez mayores” entre ellos, 
conscientes de que un enfren
tamiento de esas característi
cas --al igual que la imposición 
por parte de Felipe González 
de un candidato, como podría 
ser Narcís Serra- provocaría 
una grave ruptura del partido 
que “sólo beneficiaría a 
Aznar”.

Por otra parte. Guerra alen
tó a los parlamentarios socia
listas a recuperar las esencias 
del socialismo, a la vez que 
lanzó veladas críticas a la polí-

si bien ligó la crisis que vive 
España a la situación inter
nacional. ,

La reflexión que se hace 
Guerra es que no parece com-
prensible 
se dijera 
tan bien 
mal. “O 
entonces, 
ahora”.

que hace dos años 
que las cosas iban 
y ahora vayan tan 
se explicaron mal 
o se explican mal

Al término de la reunión, 
y en declaraciones a los 
medios de comunicación, 
Guerra destacó, en relación 
con Maastricht, que ya en su 
día manifestó que lo impor
tante, en su opinión, era la 
decisión de los doce de cami-

ticas económica de Solchaga, . nar hacia la Unidad Europea.

Anguita y Ribó solicitan que se aplace el 
debate sobre la ratificación de Maastricht

MADRID. (Fax-Press).- El 
coordinador general de Izquier
da Unida (IU), Julio Anguita, 
y el presidente de Inicia per 
Catalunya (IC), Rafael Ribó, 
han enviado una carta al pre
sidente Felipe González en la 
que solicitan que convoque una 
reunión urgente con los líderes 
y los portavoces parlamentarios ■ 
para informar les de los últimos 
acontecimientos en torno a la 
Unión Europea, a la vez que 
solicitan que se aplace el debate 
en el Congreso sobreja rati
ficación del Tratado de Maas- 
tricht, previsto para el próximo 
1 de octubre.

Los líderes de IU e IC con
sideran que la comparecencia 
de González ante el pleno de 
la Cámara está justificada por 
la situación que atraviesa la 
Comunid'ad Europea tras el 
ajustado triunfo del "sí” en el 
referéndum francés sobre 
Maastricht.

Una situación que Anguita

califica de “gravísima y espe
cialmente difícil” que lleva a 
“un parón en el proceso de 
construcción europea”.

También Ribó, que al con
trario que Anguita es partidario 
de un “sí crítico” a la ratifi
cación del Tratado, manifiesta 
ahora que su postura queda 
condicionada a la posibilidad de 
que se produzcan regresiones 
en el complicado camino hacia 
la integridad europea, sobre 
todo si se consiente que los con
servadores británicos recorten 
los avances sociales o la cohe
sión económica.

Por otra parte sigue sin cla
rificarse si finalmente los dipu
tados de IU votarán a favor, 
en contra o se abstendrán cuan
do la ratificación sea sometida 
a votación en el Parlamento 
español, ya que mientras que 
los tres diputados de IC votarán 
un “si” que ellos califican de 
“crítico” las opiniones en el 
seno de IU están divididas. Julio Anguita, coordinador general de IU.

Bilbao que es “lógico” que 
partido endurezca sus cope 
nes para apoyar al Go 1 
central ante la política e® 
mica que está desarrollan
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El líder ugetista pide un cambio de rumbo en la política económica y la continuación de la concertación

Mi 
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Nicolás Redondo advierte que la crisis 
no soportaría un otoño conflictivo

Detenidos más 
de veinte 
inmigrantes 
ilegales en las 
playas de Tarifa

elf 
aya

ond 
iobic

be preocupa e¡ riesgo de que ¡os bancos centrales de la CE formen un directorio antidemocrático

Ilan 
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UTO 
;de

1 secretario general del sindicato UGT, Nicolás Redon- 
”• sfírmó ayer en Barcelona que la situación actual 
Quiere un cambio de rumbo en la política económica 

^ social del Gobierno”, aunque se mostró partidario 
f continuar la concertación social con el ejecutivo 
^cialista.
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BARCELONA. (Efe).- 
."^olás Redondo, que parti- 
'Po en la inauguración de las 
Wadas que sobre “El siste- 
L financiero en el nuevo 

internacional” se 
«arrollan en Barcelona, 
Canizadas por la Federación 
ata! de Banca de UGT, 
^¡deró que la política eco- 

^^^ ^'^ desarrollado el 
•erno “está agotada”.

general de 
descartó, sin embargo, 

entra ^^ sindicatos deseen 
^^ periodo de con- Jdad laboral de cara al 

1 ®foño para oponerse 
'¡«e¡S'"!?’ ’'“ ‘“'°P“ *' 
«Bri ’ P°''A‘‘« -dijo- la 

crisis no 
>rtaría”.

^s^^ntido, se mostró 
^^ incrementar los 

’Üálopn^^ “desbloquear el

que Gobierno y sindicatos 
alcancen “acuerdos factibles” 
que permitan “sosegar la 
situación”.

Recordó que en la nego
ciación “hay materias que no 
suponen ningún coste econó
mico y que tan sólo dependen 
de la buena o mala voluntad 
de las partes”, y criticó el 
supuesto incumplimiento 
gubernamental de 'acuerdos 
anteriores que se habían pac
tado.

“No quiero dramatizar -di
jo- pero la situación por la 
que atraviesa el diálogo social 
está plagada de incertidum
bres, porque pasa el tiempo 
y no se ve que exista voluntad 
de cumplir lo que ya había 
sido aceptado”.

Redondo descartó que los 
sindicatos vayan a renunciar 
a pactar en los próximos con
venios la cláusula de revisión 
salarial, “porque nadie puede

Nicolás Redondo, líder de la Unión General de Trabajadores.

usurpar un derecho que tienen 
los trabajadores, y no creo que 
se les pueda exigir más sacri
ficios”.

El secretario general de la 
UGT explicó, en torno a la 
crisis monetaria que padeceja 
CE, que “una de las mayores 
preocupaciones que tiene el

movimiento sindical europeo 
es el posible riesgo de que 
los presidentes de los doce 
bancos centrales formen una 
especie de directorio sin nin
gún control democrático”. 
Esta crisis del SME evidencia 
la “debilidad de las estructuras 
supranacionales”, agregó.

ALGECIRAS. (Efe).- Efec
tivos de la Guardia Civil detu
vieron ayer en las playas de 
Tarifa (Cádiz) a 22 inmigrantes 
ilegales de diversas nacionali
dades y a dos barqueros, infor
maron a Efe fuentes policiales.

Los detenidos fueron descu
biertos e interceptados por la 
Guardia Civil del Mar cuando, 
a bordo de dos pateras, inten
taban alcanzar las playas gadi
tanas.

La intervención de ayer se 
suma a la detención registrada 
anteayer por la mañana de otros 
13 inmigrantes ilegales, seis de 
ellos de nacionalidad liberiana 
y siete etíopes, y dos barqueros, 
y a la realizada horas después, 
en la que también fueron dete
nidos dos barquero.s y otros tres 
inmigrantes ilegales, estos de 
nacionalidad marroquí.

Por otra parte, la directora 
de la Oficina Española de Asilio 
y Refugio (OAR), Gloria Bode
lón, señaló ayer que las soli
citudes de refugio político han 
aumentado notablemente en 
España en los últimos años, 
alcanzando las 8.000 anuales, 
aunque entre ellas hay un “ele
vado” número de emigrantes 
por cuestiones económicas.

Bodelón, dio una conferencia 
en la apertura de las Jornadas 
Internacionales sobre Derecho 
de Asilo y Migraciones en la 
Comunidad Europea.
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Preparación todos Exámenes

El obispo J. Gea compara 
el aborto por angustia con 
la declaración de la renta
LUGO. (Efe).- El obispo de 

Mondoñedo-Ferrol, José Gea 
Escolano, publicó ayer una pas
toral en la que compara la “an
gustia” que pueda sentir una 
madre como posible causa para 
permitirle abortar con la “an
gustia” que pueda aparecer a 
la hora de efectuar la decla
ración de la renta.

En este sentido, se pregunta: 
“qué dirían nuestros ministros 
si a la hora de la declaración 
de la renta sintiésemos angustia 
y nos negásemos a pagar porque 
nos parecen tributos exagera
dos, o porque pensásemos que 
no se usan debidamente para 
el bien común o porque se está 
derrochando el dinero públi- 
CO... .

nuestra legislación cualquier 
supuesto despenalizador del 
aborto”.

Tras recordar que existe 
legislación que protege los 
nidos de algunos animales y la 
vida de sus crías desde la incu
bación o gestación, el obispo 
subraya la incoherencia que, a 
su juicio, existe al permitir el 
aborto.

”Si decimos -precisa- que el 
aborto es un crimen y se tolera, 
no podemos decir que los 
demás crímenes no se pueden 
tolerar. Si el bien común nunca 
se consigue con el crimen, no 
pretendamos conseguirlo con el 
aborto”.

Holocausto de nuestro siglo

Orientación electoral

Anuncia que próximamente 
publicará otra pastoral en la que 
ofrecerá “unas orientaciones” 
de cara a las elecciones gene
rales del año próximo y en la 
que aconsejará no votar “a par
tidos político.s que estén a favor 
del aborto”.

En la pastoral de ayer, titu
lada “El hombre, especie no 
protegida”, se dirige “especial
mente a mis católicos parlamen
tarios o militantes tanto del Par
tido Socialista Obrero Español 
como de cualquier otro partido 
que esté a favor del aborto” 
y les dice: ”Como cristianos, 
tenéis el deber de suprimir de

El obispo pide “en nombre 
de Dios a los católicos que tie
nen responsabilidades de 
gobierno que no den carta de 
legalidad a algo que puede con
siderarse como el mayor holo
causto de nuestro siglo: millo
nes de niños asesinados en el 
seno de sus madres”.

Después de señalar que es 
antes la fe que la disciplina de 
voto, Gea Escolano afirma que 
yno hay disciplina de voto que 
justifique para un cristiano un 
voto favorable al aborto”.

Parafraseando a Jesucristo, el 
obispo concluye su pastoral con 
la frase: “El que ama a su par
tido más que a mí, no es digno 
de mí”.
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Según revelaron ayer fuentes de la Dirección General de la Guardia Civil

María del Carmen Rivas recibió golpes de arma blanca antes de ser estrangulada

de

María del Carmen Rivas tenía tan sólo 9 años de edad.

tas en señal de duelo.

Parricidio en Cerdañoia

Signos de tortura

morir, la estranguló, por
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Recorta y envía este cupón a

golpes en 
le causó

estaba 
punto

ya 
de 
lo

la 
un 
la

otros cinco fuertes 
el cráneo, lo que 
varias fracturas”.

Cuando la niña 
inconsciente o a

Jefatura Supérior 
Policía.

La aventura de 
menor duró apenas 
día y empezó en

la Guardia Civil. Agentes de la Unidad Central Ope
rativa se han trasladado a la localidad de Villalba 
para apoyar los trabajos que conduzcan a la detención 
del criminal, un hombre que conducía un vehículo “Ford 
Fiesta” blanco con matrícula de Orense u Oviedo.
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Las investigaciones para esclarecer la violación y él 
asesinato de la niña María del Carmen Rivas López, 
cuyo cadáver fue encontrado el pasado sábado en un 
monte de Villalba (Lugo), están “bastante centradas”, 
aseguraron a Efe fuentes de la Dirección General de
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Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:................................
Direcdón:................................................

.Ciudad:............

... .......Provincia:
Tel.:............. :....

Vn enfermo de Sida. (^1 
a abandonar sv^^—J

dijeron vecin

Miércoles, 23 de
Septiembre de 1992

^3

La investigación sobre el asesinato de la 
niña de Villalba está ^^bastante centrada”

MADRID. (Efe).- Aunque 
las fuentes no quisieron reve
lar ningún dato sobre el sos
pechoso, indicaron que “exis
ten buenas líneas de investi
gación” y aseguraron que las 
pesquisas “están bastante cen
tradas”.

El cadáver de María del 
Carmen Rivas, de nueve años 
fue hallado el pasado sábado 
semienterrado, completamen
te destrozado de cintura para 
arriba y con señales de haber 
sido violada en un terreno de 
matorrales cercano al cemen- 
.terio de Villalba.

La niña, que murió estran
gulada, había desparecido 
cuatro días antes, el miércoles 
día 17, cuando regresaba a su 
casa después de su primer día 
de clase y se despidió de un 
primo que la acompañaba a 
apenas a treinta metros de dis
tancia de su domicilio.

Tanto el primo como una 
vecina de la zona explicaron 
posteriormente que vieron a 
la niña subirse a un coche 
blanco, quepresumiblemente 
conducía el criminal.

El juez de Villalba, Miguel 
Angel Pérez Moreno, matizó 
ayer que, tras las últimas apre
ciaciones del forense, se ha 
determinado que la niña 
María del Carmen Rivas, cuyo 
cuerpo mutilado y con sínti- 
mas de violación fue hallado 
en un monte, recibió golpes 
de arma blanca antes de ser 
estrangulada.

Pérez Moreno dijo que “pa
rece ser que la película de los 
hechos ha ocurrido de un 
modo distinto a cómo se ha 
venido diciendo hasta ahora”, 
y que el estrangulamento fue 
posterior a los golpes de arma 
blanca.

Un coruñés, uno 
de los casos de 
enfermos de Sid) 
sin anticuerpos 
del VIH

Secuestro 
simulado

Por Otra parte, una 
niña de trece años, resi
dente en Zaragoza, 
simuló haber sido 
secuestrada por un 
hombre para justificar 
ante sus padres que se 
había fugado de casa y 
había viajado sola a 
Madrid, informó ayer la

LA CORUÑA. (Efe).-J 
coruñés de treinta años, fl 
aparentemente no realizó pf| 
ticas de riesgo, es uno de I 
dos casos de enfermos de J 
sin anticuerpos-del VIH ei 
tados en España, 
martes José Pedreira Andraj 
iefe de la unidad especifica 
este mal del Hospiia 
Canalejo. ,

Pedreira dijo que esta J 
enfermedad, que pres^ 1 
los síntomas del SIDA q 
cuyos enfermos J
virus VIH, causante J 
se descubrió hace ap^’’^ J 
meses, y en todo el mu i 
se registraron por añora i 
treintena de casos. 1

En España hay -nía M 
doctor- dos oasos con i
aunque otros dos 1
de estudio y otro, d t 1
Vigo, podría encentra^ J 
estado inicial de la en

filie 
Rua 
TO 
fe 

m 
Ral 
Fen

“La niña -dijo- recibió 
cuando estaba de pie cinco 
fuertes golpes por arma blan
ca, probablemente con un 
cuchillo de grandes dimensio
nes o incluso con una espada, 
en la zona comprendida entre 
el cuello y el hombro, lo que 
le afectó a la yugular y posi
blemente provocó su muerte”.

“A continuación -manifes
tó- el asesino, cuando la niña 
estaba ya en el suelo, le asestó

que, según dijo, aunque no 
hubiese llegado a estrangular

. a la chiquilla, habría muerto - 
desangrada.

La localidad vivió ayer una 
jornada de luto, ya que los 
restos mortales de la niña reci
bieron sepultura en el cemen
terio de Goiriz, su parroquia. 
Mientras, los establecimientos 
comerciales cerraron sus puer-

Por otra parte, la Policía 
detuvo anteanoche a Rafael 
Víbora Martínez, de 27 años, 
como presunto autor de la 
muerte a puñaladas de su 
madre, Luisa Martínez Maes
tre, de 59 años, ocurrida unas 
horas antes en su domicilio 
de Cerdañoia,

El suceso se produjo sobre 
las 21 horas en el domicilio 
familiar, un piso del bloque 
número 10 del pasaje de los 
Chopos en el barrio de Mont- 
florite, durante una discusión 
entre la madre y el hijo.

Luisa Martínez recibió 
diversas puñaladas, que le cau
saron -graves heridas, y fue 
trasladada a un centro sani
tario de Cerdañoia, donde 
ingresó ya cadáver. Rafael 
Víbora fue detenido horas, 
después del crimen por una 
patrulla de la Policía Nacional 
en Sant Cugat del Vallés.

mañana del lunes, cuan
do metió sus cosas en 
una mochila, fue a la 
estación de ferrocarril 
de Zaragoza y cogió un 
tren a Madrid.

Nada más llegar a la 
capital, la niña debió 
arrepentirse de haberse 
fugado de su casa y 
decidió poner fin al via
je y urdir un plan para 
que sus padres no la 
regañaran, según las 
mismas fuentes. •

Así, a primera hora 
de la tarde-telefoneó a 
sus padres y les contó 
que un desconocido la 
había obligado, bajo 
amenazas de muerte, a 
tomar un tren a las 11:30 
horas con destino a 
Madrid y que, en un 
descuido, había conse
guido escapar de él.

La niña precisó en su 
llamada que se encon
traba en la madrileña 
calle de Doctor Fle
ming, por lo que, poco 
después, la Policía pudo 
localizaría.

Por otra paM.
de SIDA ha J 
los vecinos de su pu J 
Lecrín (granada), ^^ J 
lo cuando conocie j 
la enfermedad, .
fuentes H
mostraron entris . - J 
imagen de mtolc^ 
puede dar el munjo P* j

Enrique 
años, 20 de ellos t ^^^¡^ 
Alemania, salió ^fa á 
celona, donde s i 
una sobrina bosp‘‘í
quiere ir a nm

pruebas a 9^o ^j^no < 
el Hospital/«’^queiíí 
Granada co’jf”’^^jcia se 
el SIDA, y la ao ^_^^^^,, 
dió, en forma d .pg,¡, 
todo el ®/poí<l«¡f? 
verano, al P®fe ,, del U" 
de los emplead^yi, donó^^ 
de Salud de ^, presea^^J 
tratado, dijo a o^ P
no se acercaran P^^gj,riqi)e, 
tenía el S^P^ugsta un % 
le ha negado ha t^^^.^ 
agua en una y pe^
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Cuánto cuesta esta sonreí

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.
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Para superar la atonía de la economía internacional

le Larios Solchaga insiste 
Sida
OS en una acción concertada

“Sajo crecimiento^ infíación y proteccionismo^^, es el enemigo

os w ^^^^^^^^^^^^ de políticas en 
20 p^^^^^ cada vez más inter- 

jg «Wd/enfe es la única receta 
le SlMp puede permitir superar la 
1 dei#<®Í8 de la economía interna-
^51??^’ ?^^™® ^ycr el ministro 

. "Adenda, Carlos _ Solchaga, 
d pleno de la asamblea 

«“aHe/ Fondo Monetario Inter- 
^^^Í) y el Baned Mun-anut 

taw 
A P< 
en i 
leí m 
isnui 
ido»
ira a

?^RID. (Efe).- En intér- 

^^^^ ^^ pleno de la asamblea 
Fondo Monetario 

b (FMI) y el Banco Mun- 
1’ Solchaga-dijo que en los 

J irán p?k '^^^^^ “nuestros enemigos 
bipn. - ^•’^cimiento, la inflación 

P^'^’f^'^^'ionista”.
3 subrayó que sólo una polí- 

®” ^^ corto plazo 
P®5’^^ garantizar la 

“s derp h ’^^^^^ratica, el respeto a 
lición Í . ^^’^anos y la consoli- 
" rto fr economía de mercado 
toritári ^^^^ ^' riesgo latente del 

^* populismo y las vie- 
diadi'^^ ^^^^ómicas del pasado. 

*®^ mecanismos de 
Ivpi'rn ^multilateral como el 

J''’íral k ’ ^^’ como el Acuerdo 
Aranceles Aduaneros 

(GATT), “son parcial- 
ixiftf^ononi?P^i^^^ ^^ hacer frente a 
f ' i'''*rali2aV áesrregulada" 

a ^1 ’^^^ ^^ emergido tras 
a ochenta”.-

aclaró que no 
:i3 ® ^onalec i ^^ ^^ organismos ínter- 
irá c ^erso nar^ 1^^ ^^ creado un Clima 
]U^' ^ miina-^. ^’^^cimiento de la eco- 

'*f^caso ’^ ’ *®^ primordialmente 
accionistas”, 

íronJI Ante un „ ^J^^/csponsabilidades. 
uditorio formado po las

Solchaga presenta el Presupuesto.

^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

'bio

rnia 
en 
ladn
; en 
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;nfe 
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o na

1
^

de

rió *

171 delegaciones, Solchaga instó a la 
“acción concertada” y a la anulación 
de “la tentación de caer en compor
tamientos individuales y desestabili
zadores”. ”Es el momento de des- 

-terrar definitivamente las prácticas 
’ desintegradoras del auténtico espíritu 

de nuestras instituciones”, dijo.
”De poco servirían nuestros esfuer

zos individuales si el marco institu
cional multilateral se resquebrajara y 
abandonara su función primordial”, 
agregó. ”No existe margen para la 
solución individual a contracorriente. 
Nuestro dilema actual es que o bien 
reforzamos nuestros mecanismos 
regionales o internacionales dé coo
peración, o bien abandonamos la 
estrategia a medio plazo de crecimien
to estable y no inflacionario eiT favor 

‘ ’de políticas heterodoxas que sabemos 
de antemano que no podrán crear 
prosperidad y bienestar en forma sos
tenida”, dijo.

Cen’

influí 
iqf^ 
asi’'

J'’íüstria sube el precio máximo 
* *^s gasolinas casi dos pesetas

mentó máximo de 2,70 pesetas, la nor
mal de 3,20 pesetas y la sin plomo 
de 2,40 pesetas, dado que los precios 
para la venta al publico son de 96 
pesetas para la super, 92 para la nor
mal y 94 para la sin plomo.

Los gasóleos A y B podrían tener 
un incremento de 3,10 pesetas, al 
tener un precio de venta al público 
de 73,30 pesetas litro, mientras que 
el C a granel subiría 2,10 pesetas y 
quedaría en 43 pesetas litro.

Fuentes del sector han señalado 
que este incremento de precios recoge 
tan sólo una parte de la repercusión 
de la depreciación de la peseta frente 
al dólar, ya que el mayor aumento 
se producirá, previsiblemente, en la 
segunda quincena de octubre, debido 
al mecanismo vigente para la fijación 
de los precios de los carburantes.

de u Los precios
Para i ^ g^^olinas subirán 1,60 

^wS!,^*^“P'ry«" 
' t’íb^^la'; T^ ^ normal subirá 
^*t tener forma que la super 
á & 'a Sm i " " máximo de

i ’^^'^tes dp T .‘f^o, informaron a 
Estría.

^6,40 Y “" P’’®c*o máxi- 
^ en? S^® granel se incre- 
^t*^^^ el litroP^^^^^^ y costará a 

& ’ las c¿ro ^^‘'mos entrarán en 

Cn^^ Octubre ''‘g^"‘^^ ^a^ra el 

^Í*^ ''ema Í^**! ^?^*’‘ los precios 
oantidaí^^^’^° por encima 

- '^^4er n P«r lo que la
puede tener un incre-

actual (207’Indice General anterior (210
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.185’00

ULTIMO

2.150’00

NOMBRE VALOR

Financiera y minera

APERUJU ULTIMO

B. Alicante 4.510’00 4.510’00 Huarte 722’00 675'00
B. Andalucía * ' • 8.700’00 8.700’00 Hornos de Ibe. Alba. . 800'00 787’00
B. Atlántico 2.630;00 2.630’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 3.000’00 2.990’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.365’00 2.320’00 Obras y Const. ,Ind. 2.000’00 2.000’00
B. Central-Hispano 3.145’00 3.145’00 Sotogrande 215’00 204’00
Barclays Bank 700’00 700’00 Urbanizaciones y Trans. 360’00 360'00
B. Valencia 1.015’00 1.000’00 Uralita, S.A. 530’00 457'00
B. Castilla 33.700’00 33.900’00 Inmob. Urbis 454’00 ■ 440'00
B. Cto. Balear 3.530’00 3.530’00 Vallehermoso r.075’00 1.035'00
B.- Exterior 3.520’00 3.510’00 Valenc. Cementos >

B. Galicia 6.420’00 6.420’00 Portland Valder. 7.280’00 7.240'00
B. Herrero 2.990’00 2.960’00 Corp. Fin. Alba 3.180’00 2.960'00
B. Pastor 4.700’00 4.600’00 Cofir 1.320’00 1.315'00
B. Popular 9.800’00 9.730'00 Cía. Gral. Invers. 851’00 920'00
B. Santander ’ 4.100’00 4.200'00 Eppic___________________ 138’00 138'00
B. Vasconia * ■ ' 4.450’00 4.450’00 Papelera Española 131’00 130'00
B. Vitoria 2.600’00 2.600'00 Sarrió, S.A. 360'00 ’ 355'00
B. Zaragozano 1.840’00 1.820'00 Argón 3.670'00 3.670'00
Bankinter 5.840’00 5.740'00 Ener. e Ind. Aragonesas 620'00 612'00
B. Fomento 1.890’00 1.870'00 Algodonera S. Antonio 211'00 220’00

Aguas Barcelona 2.725'00 2.630'00 Carburos metálicos 3.450’00 3.450'00
Hidrocantábrico .( 1.685’00 1.620’00 Cepsa 2.675'00 . 2.760’00
Catalana de gas ,• . c 5.860’00 5.980'00 Ercros 138'00 131'00
Emp. Nac. Eléctric. 3.150’00 3.110’00 Emp. Nac. Celulosa 900'00 958'00
Eléc. Ribagorzana 1.500’00 1.500’00 Fosforera 1.150'00 1.150’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.150’00 1.100’00 Petromed

F.E.C.S.A. 582’00 572’00 Repsol 2.335'00* 2.325'00
Gas y Eléctric. 3.400’00 3.400’00 Sniace 56’00 . 55’00
Hid. Cataluña Tafisa Serie B 799'00 799’00
Hid. Española 527’00 501’00 Corp. Mapfre 3.570'00 3.570’00

Iberduerp 639’00 630'00 Unión y el Fénix 2.675’00 2.630’00

Saltos del Nansa 5.400'00 5.300'00 Acerinox 5.740'00 5.500'00

Sevillana Eléc. 451’00 428’00 A. Hornos Vizcaya 48'00 49'00
Unión Eléc. Fenosa 464’00 437’00 Amper 225'00 222'00

Eléct. Viesgo 1.760’00 1.750’00 Asturiana Zinc 1.875'00 2.000'00

El Aguila 860’00 890’00 Azkoyen

Azucarera 3.550’00 3.500’00 Dimetal 650'00 655'00

Campofrío 5.600’00 5.600'00 Mat. y Construcción 320'00 320'00

Ebro Agrícolas 1.190’00 1.140'00 Met. Duro Felguera 750'00 750'00

Koipe 3.980’00 3.980’00 Nicolás Correa,

Tabacalera 3.430’00 3.650’00 M. Montana Quijano : 132'00 ■ 134'00

Unión Ind. Agrogan. 1.320’00 1.285’00 . Tubacex________ 103'00 100'00

Ind. Njiv. Eny. Celulos. 990'00 985'00 Esp. del Zinc 694'00 700'00

Finanzauto 940'00 1.000'00 Zardoya Otis 8.400'00 8.(X)0'00

Agromán 595'00 591'00 Citroen Hisp.

Asland 1.040’00 1.040'00 Motor Ibérica 350'00 343'00

Bami 200’00 206'00 Tudor 710'00 710'00

Cristalera Esp. 3.700’00 3.650’00 Autopistas C. Esp. 1.180’00 1.130'00

Cubiertas 4.900’00 4.800’00 Autop. M. Nostrum 1.300’00 1.290'00

Dragados y Const. 1.075’00 1.040’00 T?lé_fónica_ 1.085'00 1.050'00

Filo, S.A. 1.250'00 1.250’00 Prosegur

Mercado de divisas Crece la desconfianza
MONEDA COMPRADOR VEND^ La bolsa de Madrid ha vuelto a registrar

1 dólar USA.....................
1 ecu..................................
1 marco alemán...............
1 franco francés...............
1 libra esterlina................

. 104’444 104’758 importantes perdidas en buena parte de las

138'284 138’700 sociedades lo que ha llevado al índice general

. 62’766

. 20’762

. 179’403

62’954
20’824

179’943

a perder mas de tres puntos. La desconfianza 
es cada vez mayor en el-parquet madrileño 
ya que jas tensiones monetarias no parecen 
dar ningún margen de confianza. Ahora otro

100 liras italianas.............
100 francos belgas...........

8’422 
. 344’331

8 448 
345’365 rumor acerca de una nueva devaluación de 

la peseta provoca mayor cautela y una retirada
1 florín holandés............. 63’039 63’229 del dinero. Las compañías eléctricas son las
1 corona danesa............... 18’209 18’263 más afectadas por la salida de papel y. con
1 libra irlandesa............... . 186’036 186’594 un fuerte volumen de negocio, registran fuertes
100 escudos portugueses. . 80’372 80’614 retrocesos en sus precios. También Telefónica
100 dracmas griegas........ . 55’996 56’164 ha tenido un comportamiento negativo después
1 dólar canadiense.......... . 84’639 84’893 de las subidas registradas en la pasada semana
1 franco suizo.................. . 80’933 81’177 y las realizaciones de beneficios han estado
inn 1/Anc iíinonp^ps . 86’126 86’384 presentes. La actividad en el mercado continuoIVV ydl5 Jdpvnvov’O.....................

17’501 17’553 supera los 15.(X)0 millones de pesetas efectivas
1 VUivii» OUWM ••••••••••••••••••

18’909 18’965 y vuelven a ser los valores de primera fila
1 CUI OI Id HVIuv^w.........................

1 marco finlandés............
100 chelines austríacos....
1 dólar australiano..........

. 22’631

. 1.009’317

. 75’304

22’699
1.012’349

75’530

los que permiten elevar las cifras de negocio. 
Ahora, las miras también se centran en el 
resultado de la próxima subasta de certificados 
de depósito.

^) BANCO DE MADRID
Banesto Bolsa
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La caída de la peseta obliga al Banco de España a intervemir con más de 174.000 millones

El marco alemán alcanza su máximo
anual de cotización frente a la peseta

El FMI presioi. 
a Alemania pa M. 
que rebaje sus 
tipos de interé • 
bancario

El cambio medio de la moneda alemana se situó a 7E109 pesetas y el dólar se mantuvo estable

EI Banco de España tuvo que intervenir ayer en los 
mercados internacionales de divisas drenando 171.450 
millones de pesetas ante las tensiones que la moneda 
española sufrió durante el día de ayer y que colocaron 
a nuestra moneda por encima de las 71 pesetas por 
marco.

MADRID. (Fax-Press).- El 
nuevo realineamiento surgido 
tras la pasada devaluación de 
la peseta colocaba en 71 pese
tas por marco el límite míni
mo de intervención. El des
censo de un punto en los tipos 
de interés británicos trajo el 
nerviosismo a los mercados 
búrsatiles y monetarios inter
nacionales.

Mientras que la rebaja al 
9 por ciento del precio del 
dinero decretado ayer por el 
Banco de Inglaterra hacía 
subir la bolsa londinense en 
más de 15 puntos, los corros 
de Franfurt, París y Madrid, 
tenían un comportamiento 
más negativo.

carse a niveles preocupantes. 
“Una nueva devaluación no 
sorprendería a nadie” asegu
raba un inversor en la bolsa 
madrileña al contemplar con 
pesimismo el retroceso de la 
divisa española.

La rebaja de los tipos de 
interés británicos tiene como 
objetivo la reactivación eco
nómica, tras dos años de 
retroceso que han puesto al 
gabinete Major ante una grave 
crisis financiera. El temor de 
los analistas se centraba en 
que la rebaja en el precio del 
dinero tuviera una influencia 
directa en el aumento de la
inflación británica.

Nueva devaluación

En nuestro país, la bolsa 
de la capital de Españíi llegó 
a perder más de cuatro puntos 
ante los constantes rumores 
sobre una nueva devaluación 
de la peseta.

Tras conocerse el abarata
miento en los tipos de interés 
británicos la tendencia de los 
corros londinenses variaron la 
tendencia general de venta 
hacia la compra de papel.

El índice a la una de la 
tarde subía 15,5 puntos, que 
se podría considerar como una 
leve recuperació de la confian
za de los inversores en las 
medidas económicas del 
Gobierno Major, tras la pesa
dilla sufrida durante la semana 
pasada.

Nuestra moneda, sufrió las 
tendencias del mercado mone
tario internacional, hasta acer-

Norman Lamond, ministro 
de Finanzas británico anunció 
que de no conseguirse los 
objetivos antinflacionistas los 
tipos de interés aumentarían. 
Según algunos cálculos esti
mados por los especialistas 
monetarios, la libra podría 
caer hasta los 2,20 o 2,30 
marcos.

La baja de tipos en el Reino 
Unido no ha sido bien reco
gido por los inversores britá
nicos debido a que el descuen
to que se esperaba era mayor, 
en torno al punto y medio o 
dos puntos. Para evitar movi
mientos especulativos el Ban
co de Inglaterra negó el lunes 
que se fuera a producir cual
quier rebaja en el precio del 
dinero, medida que no tuvo 
el éxito esperado

Por otra p,.ite, la coi a 
danesa sufrió ayer martes, pre
siones que la acercaron al 
límite mínimo permitido den
tro del Sistema Monetario

El cambio del marco superó las 71 pesetas.
r

Europeo (SME).
La divisa danesa osciló 

durante la mañana entre 
389,70 y 390,0 frente al marco 
alemán, ante el cual, el fondo 
mínimo permitido es de 390,16 
coronas por cien unidades.

La estabilidad del mercado 
internacional permite a la 
corona danesa “salir adelan
te”, según el jefe del depar-' 
tamento de Cambios del ban
co Bikuben, Niels Wind^kilde, 
quien “no prevé que sea nece
saria” la intervención del ban
co central en su apoyo.

La entidad central se vio 
obligada la semana pasada a 
"realizar pequeñas compras” 
en el mercado internacional, 
para mantener a la corona 
danesa que se mantuvo en los 
límites del Sistema Monetario 
Europeo.

El presidente del Banco 
Nacional, Erik Hoffmeyer, 
también ha descartado cual
quier rumor de devaluación.

Reajuste 
en el SME

La bolsa de París, que 
bajaba de un 0,7% a 
principios de jornada, se 
recuperó rápidamente a 
media tarde por los 
rumores de una reajuste 
inminente del sistema 
monetario europeo.

Según dichos rumores 
el marco puede ser ree
valuado en un 7 por 
ciento y el franco fran
cés en un 5,0 por ciento 
cuando se espera ade
más un gesto del Bun
desbank en favor de una 
baja de los tipos de inte
rés alemanes. Mit- 
terrand y Helmut Kohl 
se entrevistaron dos días 
después de que los fran
ceses ratificaran el tra
tado de Maastricht.
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Italia prorroga el cierre del 
mercado ofícial de cambios

Fuerte crisis de la industria 
de automóviles japonesa

ROMA. (Efe).- EI mercado 
oficial de cambios seguirá cerra
do en Italia por tiempo inde
finido, por lo que la lira con
tinuará fluctuando libremente 
sin someterse a la disciplina del 
Sistema Monetario Europeo 
(SME), anunció ayer martes, el 
ministerio italiano del Tesoro.

Un comunicado del ministe
rio informó de que la decisión 
de prorrogar dicho cierre, en 
vigor desde el pasado jueves, 
se debe a que permanecen las 
condiciones de incertidumbre 
en los mercados monetarios y 
financieros internacionales, 
“pese al resultado favorable del 
referéndum francés”.

Tales condiciones, añade el 
comunicado, hacen necesario 
un nuevo periodo de observa
ción de los mercados de cam
bios antes de decidir el rein
greso de la lira en el SME, que 
estaba previsto en principio 

para ayer martes. La nota rei
tera la voluntad del Gobierno 
italiano de reasumir ”en breve 
plazo de tiempo” las obligacio
nes de intervención previstas en 
el SME, pero no precisa la 
fecha en que el mercado será 
reabierto. Con esta decisión, los 
operadores quedan libres para 
cambiar divisas, pero el banco 
de Italia (banco central) no faci
litará el "fixing” (cambio medio 
oficial) ni intervendrá para sos
tener la cotización de la lira.

El banco de Italia se limita 
a facilitar un cambio indicativo, 
fijado ayer a 844-845 liras por 
cada marco, frente a las 8 38,98 
de anteayer. El dólar se cambia 
a 1256-1259, frente a las 1247,15 
liras del lunes. Entre tanto, la 
sesión de la bolsa de Milán 
caminaba hacia un cierre con 
fuertes pérdidas, al registrar 
una flexión del 3,4% en el índi
ce Mib, por las ventas.

TOKIO. (Efe).- Los mayores 
fabricantes nipones de automó
viles han llegado a producir has
ta un 20 por ciento menos de 
vehículos en el primer semestre 
de este año fiscal por la rece
sión que atraviesan Japón y el 
resto del mundo.

La industria automovilística, 
que ha acusado un fuerte des
censo de sus beneficios, produjo 
sólo en agosto el 11,2 por ciento 
menos que en el mismo mes 
de 1991, mientras que las ventas 
han alcanzado el nivel más bajo 
desde que la segunda crisis del 
petróleo afectó a Japón en 1978, 
según cifras publicadas ayer por 
la asociación de fabricantes.

Ante estas perspectivas, los 
principales productores buscan 
soluciones a la crisis del sector, 
la primera tras veinte años de 
crecimiento continuo y la satu
ración del mercado.

Tras una racha de gran pros

peridad, los consorcios nipones 
del automóvil pasan por serios 
aprietos, que les obligarán a 
efectuar una política de nuevas 
estrategias comerciales y de 
austeridad, afirman los exper
tos.

Para combatir estos efectos, 
los fabricantes propician el 
incremento de piezas intercam
biables para distintos modelos 
e incluso distintas marcas, la 
transferencia de personal téc
nico y de oficinas a los depar
tamentos de ventas y nuevos 
incentivos a los posibles clien
tes, como invitaciones a acon
tecimientos deportivos y viajes 
de prueba en los nuevos mode
los. Las mayores empresas del 
sector -Toyota, Nissan, Mitsu
bishi y Honda-, se han “apre
tado el cinturón” con la con
tratación de menos personal, la 
reducción en inversiones de 
plantas, equipo e investigación.
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El presidente francés, Francois Mitterrand, y el canciller germano, Helmut Kohl, se reunieron ayer en París.

(E 
bajo

Este impulso fran- 
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jmo corolario del “sí” francés y de las demandas del pueblo alemán de modificar la construcción europea

mitterrand y Kohl buscan una ^iniciativa 
común” para la construcción europea

El Consejo Europeo decidió el Iunes excluir toda ^‘renegociación” del Tratado de Maastricht

""40 nf f “^

H”. fas in • '.™onamiento 
u? europeas, 

^°^ analizaron 
las monetarios que 

f’’*®'l)olafiÁ”’í^ semanas han 
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^*icadA 1 “”® cuestión 
^"lodnc ^- vuelos s, 

" ^"ese? v''??” esa palabra, 
lacij jn^. ses hablan de “redis- 
''''n ^W°^ I’ntánicos de

’ los franceses de

”profundizarlo” y las propias 
autoridades comunitarias de 
“acentuarlo”.

El proyecto de ley alemán de 
ratificación de Maastricht será 
sometido al Bundestag el próxi
mo siete de octubre, pero Kohl 
explicará el próximo viernes 
ante la Cámara la posición de 
su Gobierno sobre Maastricht.

Entonces se sabrá cuáles son 
las “aclaraciones” que desea 
Bonn para “proseguir el pro
ceso de Maastricht”, según 
manifestaba el portavoz de la 
cancillería, Dieter Vogel y qué 
tipo de retoques habría que 
introducir eventualmente en el 
texto del Tratado.

Por parte francesa, la “pro-

9í
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fundización” de Maastricht 
' debería ir en el sentido de 

“acercar Europa a las preocu
paciones diarias de los ciuda
danos”, según declaró ayer la 
ministra de Asuntos Europeos, 
Elisabeth Guigou. “Una Europa 
más democrática y menos tec
nocrática”, agregó.

El primer ministro británico 
y presidente- hasta finales de 
año de la CE, John Major, ha 
convocado el Consejo Europeo 
para el 16 de octubre y la ini
ciativa franco-alemana que ayer 
debatieron Mitterrand y Kohl 
será lógicamente presentada 
para tal ocasión.

Por el momento y, según la 
creciente opinión en las can-
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Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

A R Miércoles, 23 de 
 y *A Septiembre de 1992

La Comisión
Europea 
mantiene ei 
calendario de 
Maastricht

La Comisión Europea 
considera que “no ha 
cambiado la doctrina 
comunitaria” sobre la 
entrada en vigor del Tra
tado de Maastricht, según 
afirmó ayer un portavoz 

cillerías europeas, el “intangi
ble” Tratado de Maastricht no 
podrá entrar en vigor, como 
señala su texto, para el primero 
de enero de 1.993.

Gran Bretaña no ratificará el 
Tratado, según ha reiterado 
Major, hasta que se resuelva la 
cuestión planteada por el “no” 
del pueblo danés al mismo el 
2 de junio pasado.

El ministro español de Eco- 
■ nomía, Carlos Solchaga, pedía 
por su parte en Washington que 
se amplíen los plazos marcados 
en el texto de Maastricht a “Jos 
Doce” para cumplir las condi
ciones de convergencia econó
mica necesarias para la entrada 
en la unión económica.

del órgano gestor de la 
CE.

En lo que concierne al 
calendario, la Comisión 
dijo compartir “la misma 
línea expresada por las 
demás instituciones 
comunitarias”.

Los “Doce” sólo pudie
ron referirse en su decla
ración de Nueva York al 
“calendario previsto en el 
artículo R del Tratado”.

Dicho artículo sólo 
prevé que la Unión Euro
pea entrará en vigor 
cuando todos los países 
miembros la hayan rati
ficado, pero no menciona 
la fecha del 1 de enero 
de 1993. Esta fue fijada 
por los gobernantes 
comunitarios en su última 
“cumbre” de Lisboa.

GRUPO EXYCO, S.L
Se hace público que en la Junta General 

Extraordinaria y Universal de la Sociedad, cele
brada el 1 de Septiembre de 1992, se acordó 
por unanimidad la disolución y liquidación 
simultánea de la Sociedad, aprobándose el 
Balance final de liquidación al 31 de Agosto
de 1992.

ACTIVO PESETAS

Construcciones en curso...................
Hacienda Pública deudora por I.V.A.
Resultados negativos.........................

TOTAL ACTIVO....................

50.000.000.-
147.383.-

4.365.978.-

54.513.361.-

PESETAS

10.000.000.- 
44.513.361.-

TOTAL PASIVO 54.513.361.-

Albacete, tres de Septiembre de 1992.- 
EI Administrador, Luis Rodríguez Escribano.
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La crisis bosnia y la Unión Europea acaparan la atención de la Asamblea

La Asamblea de la ONU decide
hoy la exclusión de Yugoslavia
Panic: ^^Dentro de 90 días volveremos a estar dentro de Naciones Unidas”

Según informaron ayer fuentes del C1^ ,

Bush propuso fortalecer las operaciones de paz de la ONU.

étnica.

Exigencias del CNA

a

Rabín: “El estancamiento de

llevara a una

a

Programa de movilización

Rabin, primer ministro israelí.

1

Miércoles, 23 de
Septiembre de 1992

El CNA ha estudiado estos 
días la posibilidad de modificar

^‘Nuevas ideas^’ de Milan 
Panic para la paz

Reanudación de los vuelos 
humanitarios

costera de Durban.

Obstáculo insd^

Persiste la v¡ol£^^^

cados por un incalí
viduos armados, cu [^^¡^,
de Umlazi, próxima

El futirro de la Unión de 
la CE y el conflicto yugos- 
lavo acapararon la aten
ción del primer día de 
debates de la Asamblea 
General de la ONU, a 
pesar de que ambas cues
tiones se discutieron al 
margen del hemiciclo. La 
reunión del lunes del Con
sejo de Ministros de la CE 
eclipsó el discurso del pro
pio George Bush.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Los jefes de la diplo
macia europea emitieron una 
declaración conjunta en la 
que dieron un espaldarazo a 
los acuerdos de Maastricht, 
cuyo futuro mantuvo en vilo 
a los mercados financiero^ 
internacionales ,• la .semana 
pasada.

Horas antes, el presidente 
Bush se dirigió a la Asamblea 
General para, proponer el for
talecimiento de las operacio
nes de paz de la ONU como 
medio de prevención de futu
ros conflictos en el mundo.

Señaló que el. Consejo de 
Seguridad de la ÓNU debería 
convertirse en el foro clave 
para las discusiones de no 
proliferación de armas.

Además, el presidente nor
teamericano propuso la crea
ción de un fondo de creci
miento de países en vías de 
desarrollo y los que se 
encuentran en transición a 
economías de mercado, 
impulsado por la inversión 
privada.

Por los pasillos se comen
taba la situación en Yugos
lavia y la preparación del 
debate -que debió celebrarse 
la pasada madrugada, hora 
española- sobre la expulsión 
de la República Federativa de 
Yugoslavia, integrada por 
Serbia y Montenegro.

A ese respecto, en una car
ta abierta a los países miem
bros de la ONU, el primer 
ministro yugoslavo, Milan

De Klerk y Mandela podrían entrevistarse esta misma semana.

De Klerk y Mandela se 
reunirán antes del día 3(1

Panic,^pidió que reconsideren 
s.u,iíósición antes de votarhoy 
sobi;e la recomendación del 
Consejo de Seguridad para 
excluir a su país de la Asam
blea General.

Pero, horas después, tras 
reunirse con los jefes de Ja 
diplomacia de los cinco 
miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad 
-EE.UU., Rusia, Francia, 
Gran Bretaña y China-, Panic 
no (Apresó objeciones a la 
resolución de exclusión y dijo 
que “en 90 días volveremos 
a estar en la ONU”.

Expuso ante los cinco 
ministros sus “nuevas ideas” 
para la paz en Bosnia-Her
zegovina y la zona. Los “cinco 
grandes” respaldaron sus 
esfuerzos de paz, dijo.

Pero tanto el secretario de 
Estado norteamericano en 
funciones, Lawrence Eagle- 
burger, como su colega bri
tánico, Douglas Hurd, advir
tieron que “no podemos estar 
satisfechos” mientras no 
cesen los combates en Bos
nia-Herzegovina y no se. per
mita a la gente volver a sus 
casas, en alusión a la limpieza

Por otra parte, ningún 
Gobierno de los que colabo
raron con sus aviones en el 
puente aéreo de ayuda huma
nitaria a Bosnia-Herzegovina 
se niega a continuarlo, pero 
se muestran muy prudentes 
y desean la máxima seguridad 
antes de comprometerse a 
reanudarlo, dijo ayer un por
tavoz oficial de Naciones 
Unidas.

La reanudación de los vue
los humanitarios no parece 
estar tan cercana como espe
raba la responsable de la Alta 
Comisaría de las Naciones 
Unidas para los Refugiados 
(ACNUR), Sadako Ogata, 
que pidió a dichos gobiernos 
que enviaran sus respuestas 
definitivas el 21 de septiem
bre. Todavía no han llegado 
a Ginebra las respuestas de 
países clave como Estados 
Unidos, Reino Unido, Fran
cia e Italia a las medidas de 
seguridad propuestas por la 
Conferencia sobre Yugoslavia 
y que las partes implicadas 
en la guerra de Bosnia-Her
zegovina afirmaron estar dis
puestas a cumplir.

JOHANESBURGO. (Efe).-
El presidente sudafricano, 

Frederik de Klerk, y el líder 
del Congreso Nacional Africano 
(CNA), Nelson Mandela, se 
reunirán probablemente esta 
semana o, en cualquier caso, 
antes del próximo día 30, infor
maron ayer fuentes del CNA.

Dichas fuentes señalaron que 
el anuncio de la fecha de la 
reunión se hará con toda Segu
ridad hoy, y subrayaron que, a 
menos que surjan nuevos obs
táculos, la entrevista se celebra
rá antes del próximo día 30, 
fecha en que Mandela viaja al 
extranjero.

Está previsto que el ministro 
sudafricano de Desarrollo 
Constitucional, Roelf Meyer, y 
el secretario general del CNA, 
Cyril Ramaphosa, se entrevisten 
nuevamente para ultimar los 
detalles de los acuerdos alcan
zados en sus últimas y mara
tonianas reuniones.

su programa de movilizad'® 
masas, considerado PJ^R 
Gobierno desestabilizat>®l 
promotor de la violencia f 
tica. ' ,

" Fuentes del Congreso 
nal Africano señalaron Í 
resolución de esa cnesj®® 
de quedar pendiente de 
sión entre los propios De 
y Mandela, al igual que e 
to de la seguridad en ws^ 
gues de los suburbios n: 
la prohibición de portar 
en público.

las conversaciones de paz 
nueva guerra”

JERUSALEN. (Efe).- El 
estancamiento de las conversa
ciones de paz de Israel con los 
países árabes y los palestinos 
“puede llevar, tarde o tempra
no, a una nueva guerra”, según 
el primer rñinistro israelí. Isaac 
Rabin.

“He vivido demasiadas 
guerras y quiero tener la con- 

'ncia tranquila de que lo 
mos heci todo para alcan- 

1a paz", ¡rmó Rabin.
Mientras Israel exige que 

Siria declare su intención de 
establecer una paz plena con 
el Estado judío antes de com
prometerse a concesiones terri
toriales en los Altos del Golán 
sirios. Damasco demanda la

retirada total israglí de la estra-. 
tégica meseta como condición 
para avanzar en las conver
saciones.

Israel y los palestinos, por su 
parte, mantienen las diferencias 
acerca de los.poderes que ten
drá el Consejo Autónomo en 
los territorios ocupados, que sus 
habitantes exigen .sea legislativo 
y los israelíes administrativo.

Arabes e israelíes iniciaron 
ayer en. Washington la última 
semana de la sexta ronda nego
ciadora. Puentes negociadoras- 
sugirieron la idea de reanudar 
el diálogo árabe-israelí a prin
cipios de noviembre en la capi
tal estadounidense, en plenas 
presidenciales norteamericanas.

Las principales cuestiones 
discutidas en estos días de pre
parativos de la reunión fueron 
la exigencia del CNA de que 
el Gobierno libere a todos los 
presos políticos y la pretensión 
del Ejecutivo de Pretoria de que 
el CNA modifique o reduzca 
su programa de movilización de 
masas.

La liberación de cuatrocien
tas personas que el CNA con
sidera detenidos políticos ha 
sido el principal escollo para 
la reanudación de las negocia
ciones constitucionales, rotas en 
junio unilateralmente por la 
organización dirigida por Man
dela.

El Gobierno considera en 
cambio que, según los acuerdos 
firmados con el CNA hace algo 
más de un año, ya han sido 
liberados todos los presos polí
ticos y que los que aún quedan 
encarcelados son delincuentes 
comunes cuyos actos estuvieron 
inspirados por la política.

En respuesta a la exigencia 
del CNA, el Gobierno ofreció 
hace unas semanas la posibi
lidad de decretar una amnistía 
general, que incluiría también 
a presos políticos de otros 
partidos.

Mientras tanto, 
personas han muerto 
frica en las últimas^'^ ^ 
víctimas de la violef^’^jJjgi 
lo que eleva a 40 el ^^^ 
asesinatos políticos j j 
en el país desde el p^ p^ü 
nes, informó ayer 
sudafricana. .¡¿aj

La región mas sa j^ 
la violencia política , 
Transvaal, en el ‘^^^^’jjgjedo 
y en concreto ’o^ nuí 
de Johanesburgo, .^j^e 
personas fueron br
asesinadas. .^„tes

Los últimos m [^^2Üj 
produjeron ayer P^^j.jgptal 
en la provincia j^^j^b 
Natal, donde tres ^ 
murieron y una rn J 
gravemente herida ^^^ j

Alrededor de_ , .f^jea ea 
han muerto en ^íctina'
últimos doce mes yjjea 
dicha violenta ^(jtuye
sacude al país V 
de los prín^’P^’L e*‘-’ 
para la reanudaci ,es, 
elaciones cons i _ ^ggiifl^ 
escollo que P»^®
insalvable. . us ‘

La rivalidad en»;^í 

zulu y xhosa flaci<’‘‘/ 
las organización^ ^'ad 
Inka,a y C^dí' 

Africano cons -..^jca en
de la’ violencia p ^^^ at 
frica, aunque
Gobierno de F 
tarla.

M.C.D.2022
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CITROEN
EL DIESEL 

CAMPEON A PRECIO

«5

1

Coche del Año en España 1992
Citroen ZX Diesel. Fuerte de carácter. Rápido de respuesta. Un diesel 

^Peón, este mes, a precio de gasolina.
Cn coche capaz de ofrecer toda la potencia, seguridad y robustez que 

^Wieron al Citroen ZX Rallye-Raid en campeón del Rallye París-Dakar. 
. jjjugca un coche deportivo, ya lo ha encontrado. Es un diesel a 
u^í^ ^^ gasolina. El Citroen ZX diesel está equipado con un motor de 

.. ^c y 71 cv que proporciona una potencia y unas prestaciones pro- 
ün d'^^ ^^^ niotores de gasolina, con la ventaja de ofrecer la economía de

4 §L^38caim coche seguro, ya lo ha encontrado. Es un diesel a precio 
S^solina.

lafo^ ^^^^^^^'^^^^ ^^ ^^ carrocería del Citroen ZX está provista de una pla

gar ^? ^onipuesta de un armazón de vigas de acero prerrevestido que 
tizan la total integridad del habitáculo.
^ tren trasero autodireccional consigue que las ruedas traseras giren 

en la misma dirección que las delante
ras, con un efecto similar a los vehícu
los con 4 ruedas directrices. La seguri
dad en carretera es extraordinaria.

Si busca un coche lujoso, ya lo ha 
encon^^ Es un diesel a precio gaso
lina. El confort interior del Citroen ZX 
diesel es de lujo y se deja sentir en 
detalles como el volante, regulable en 
altura, los 5 cinturones de seguridad, 
los reposacabezas traseros integrados. 

CITROEN ZX 1.9 
DIESEL AVANTAGE 

1.640.000 PTAS.

CITROEN ZX 1.4 
AVANTAGE

L640.000 PTAS.

posibilidad de deslizar longitudinalmente el asiento trasero y reclinar el 
respaldo para ofrecer mayor superficie de maletero.

Si busca un coche potente, seguro y bien equipado, ya lo ha encohtra- 
do. Es un diesel a precio de gasolina.

Gama Citroen ZX desde: 1.366.570 pesetas.*
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CITROÉN ZX. COCHE DEL AÑO EN ESPAÑA 1992.
* Precio máximo recomendado IVA. transporte y operación promocional incluida. Válido hasta fin de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocion^’cs.
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Ayudas al cine fc^w^^^afe^^m^aB^B^wMw^i^^s^-^—^^jrf
El ministro de Cultura manifestó que se repetirá la cantidad de 3.200 millones de subvención 

Solé Tura asegura que las ayudas concedidas 
al cine no sufrirán recortes el año próximo

El ministro reconoció que los contactos con Ias televisiones, una de las fuentes de financiación del cine, habían fracasado

El ministro de Cultura, Jordi Solé Tura, aseguró el 
lunes por la tarde en San Sebastián, con motivo de 
su visita al festival, que el presupuesto dedicado al 
cine no sufrirá recortes el año próximo, y que se repetirá 
la cantidad de 3.200 millones de pesetas destinados
a las diferentes formas de 
películas españolas.

SAN SEBASTIAN. (Fax 
Press).- Solé Tura, que no 
avanzó novedades concretas 
en la actuación del Departa
mento que dirige, reconoció 
que los contactos con una de . 
las fuentes “imprescindibles” 
de financiación del cine, las 
televisiones públicas y priva
das, “habían fracasado por 
completo”.

Como medias inmediatas 
para paliar algunos de los pro
blemas que sufre el cine espa
ñol, el ministro anunció que 
se iba a restringir el número 
de licencias de doblaje, actual
mente estimadas en un máxi
mo de cuatro extranjeras por 
cada película española distri
buida.

Licencias de doblaje

El director general del Ins
tituto del Cine, Juan Miguel 
Lamet, concretó que se daría 
una licencia de doblaje por 
cada treinta millones de recau
dación de filme español de la 
misma distribuidora y otra por 
los sesenta, eliminando la ini
cial (a la simple firma del con-

promoción y ayuda a las

trato) yja de los 100 millones 
de pesetas.

Entre las medidas inmedia
tas que se tomarán figura tam
bién la posibilidad de otra 
licencia de doblaje si los dis
tribuidores invierten en pro
ducción dé cine español al 
menos el 25 por ciento del 
presupuesto de cadíi película. 
Con esta política se pretende 
que los distribuidores de cine 
norteamericano intervengan 
en la producción de nuestras 
películas para poder así traer 
las soyas.

Peso det cine nacional

Lamet cifró que estos cam
bios podrían aumentar en dos 
o tres puntos el peso específico 
del cine nacional en el con
junto de la taquilla de nuestro 
país (actualmente los españo
les vemos sólo un 10 por ciento 
de cine español en las salas 
de proyección).

Asimismo, calculó que el 
número de licencias a filmes 
extranjeros se podría reducir 
de 125 a ochenta y cinco o 
noventa.

Jordi Solé Tura, ministro de Cultura, visitó el certamen donostiarra.

'T
.

Estos logros potenciales 
contrastan con el reconocido 
fracaso que Solé Tura ha teni
do en sus negociaciones para 
que las distintas televisiones 
inviertan en películas‘espa
ñolas.

TVE pasa por malos 
momentos económicos

El ministro dijo que Tele
visión Española pasa por muy 

malos momentos económicos, 
y que tanto las cadenas auto
nómicas como las privadas no 
parecían tampoco dispuestas a 
producir cine. Solé Tura reco
noció que es “imposible” hacer 
cine sin vincular a las televi
siones.

En la rueda de prensa que 
concedió a los medios, y en 
la que estuvieron presentes 
varios productores (Andrés 
Vicente Gómez o Pedró Masó

entre otros) Solé Tura 1 
tró contrario a una nueva . 1 

el 1*1 

de Cultura- valen mas mea ‘ 
que se cumplan que una ^^^^ 
sin aplicar . Ante las P 1 
tas manifiestamente des ,
das de los ínforniadore.- ¡| 
ministro declaró 9^'^ ,Aoi 11 
detrimento del cine ^‘E fjJ 
“es un deterioro a la c J 

de este país’.

Representación española en el Festival de Cine de San Sebastián ■ í

Gonzalo Suárez, pese a todo, defiende la cinta contra viento y marea

Floja acogida a “La reina 
anónima” en San Sebastián

SAN SEBASTIAN. (Fax 
Press).- Gonzalo Suárez no ha 
convencido en San Sebastián 
con “La reina anónima”, única 
película española en optar a la 
“Concha de Oro” este año. L-a 
comedia, que pese a la propen
sión de público rara vez hace 
reír, tiene la mejor baza en su 
dúo protagonista, las magníficas 
Carmen Maura y Marisa Pare
des. Suárez, defensor acérrimo 
de la película, está convencido 
de que Maura debería ganar el 
premio de interpretación feme
nina. A punto de cruzar su 
ecuador, el certamen donos
tiarra presentó el lunes además 
de “La reina anónima”, un film 
alemán, “Tierra perdida” y -fue
ra de concurso- el estreno mun
dial de “Teodora, emperatriz de 
Bizancio” en copia restaurada 
del original rodado en 1953.

Cuando el pasado junio Gon
zalo Suárez convocó a los 
medios informativos para pre
sentar el inminente rodaje de 
“La reina anónima”, insistió 
mucho en do.s cuestiones. La 
primera fue que su nueva peli- 

cula iba a ser una comedia, y 
la segunda, que se había visto 
embarcado en esta aventura sin 
saber muy bien por qué. Des
pués de la primera proyección 
ante la prensa aquí en San 
Sebastián, es fácil concluir que 
si bien se equivocaba en la pre
misa inicial, la segunda puede 
tener buena culpa de la discreta 
-por no decir malaacogida de 
esta “reina anónima” que tiene 
más de experimento surrealista 
con line.s emancipadore.s que de 
comedia en el sentido jocoso 
y clásico.

Carmen Maura interpreta a 
una esposa cuyo piso decorado 
con lo má.s “in” del diseño 
actual se ve invadido por una 
serie de estrafalarios personajes 
encabezados por Marisa Pare
des, supuesta vecina de abajo.

En última instancia, Gonzalo 
Suárez, conocido por películas 
tan sólidas como “Remando al 
viento” o “Don Juan en los 
infiernos”, ha declarado que 
“La reina anónima” logra man
tener en vilo al espectador por 
la sucesión de disparatadas 

situaciones en las que se ve 
envuelto el personaje de Car
men Maura, quizá acierte, aun
que al final -y si nos atenemos 
a la silenciosa ausencia de 
aplausos- el desconcierto venza 
al público. Parece evidente que 
el más literario de los cineastas 
españoles se toma muy en serio 
su nuevo trabajo, hasta el punto 
de afirmar que la moraleja de 
la película puede hacer reflexio
nar a las mujeres. Y esta es 
ni más ni menos que una lla
mada a la emancipación de las 
casadas cuyíi creatividad y liber
tad se ve coartada por la propia 
institución matrimonial y por 
sus maridos.

Según ha asegurado también 
Suárez, ésta es una película 
comercial. Los comentarios de 
los críticos y periodistas que el 
lunes vieron “La reina anóni
ma” no avalan semejante opi
nión. En cualquier caso, la pre
sencia del equipo al completo 
de la película ha tenido entre
tenidos a unos fotógrafos des
corazonados por la ausencia de 
estrellas. Suárez: “Carmen Maura.debería ganar el premio do

I
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Benito Floro no está teniendo suerte con las lesiones. Para el sábado, tiene varios jugadores “tocados”. JESUS MORENO

El entrenador madridista no podrá contar con Prosinecki para el sábado, mientras que Michel y Zamorano son dudosos

loro: “No me sorprende la situación del Albacete, 
íí ex-equipo tiene el objetivo de la permanencia”

IÍo pi
j ‘^^0, entrenador del Real Madrid, ase- 
^^y^^ que “el futuro pertenece al Real 
^^^ ’ y añadió que son los demás equipos 
ju^^ de preocuparse por su presente, 

conjunto madridista está “trabajando

cada día para llegar al final en las mejores 
condiciones”. El técnico madridista sigue mos
trándose optimista por la trayectoria de su equi
po en el campeonato de liga, e insiste en extraer 
consecuencias positivas de los partidos jugados:

“En Gijón estuvimos lentos y nos faltó alegría 
en el juego; sin embargo, llegamos muchas veces 
al área y creamos, aunque sin capacidad de 
definición, numerosas ocasiones de gol”, comentó 
el ex-entrenador del Albacete Balompié.

sj 1* técnico del Real 
^9'^‘Ptís cada vez 

íü^^'^ tnás dificultades a 
^ieríí^^^’’ “" conjunto 

^‘^^ jugadores 
.1^1^ ‘‘^ condición física, 
^’ ^^^^’ ^''^^ ^^ ^^ 
■.üiavor ^ ^^^ ^^ necesaria 

^^'*^tid técnica de 
' ^^^ atacan”.
' tisturiano no

'Q sucedido el 
en el Vicente 

kPtir ??^^ Barcelona 
W '' al Atlético de 

'^^^ sucedió en el 
toca a noso- 

indicó.
^tie el fútbol 

^I^r el Barcelona sea

P’o d ^''^ azulgrana 
P^túnP'^tant ^^'^^ también el 
P 31 problemas para 

Madrid en el

P‘^'’Pdo de liga 
R^^ aiadridistas en 

I^.ele^^^^^^ti frente al 
^0ro^í*'P^ ^tie entrenó 

v "’f^tes de recalar 
' 9ue aún no ha 

dél ^^tipa la última 
JUía^'^P^onato des- 

^'^^^ partidos, 
^che J^e en Albacete 

1 ® rnenos, ni me

EFE/A.G.

S

Lin, cedido al Gradana por dos años.Michel y Zamorano se mantienen entre algodones.

¿^
.

La S.A.D. 
confírinó la 
baja del 
sicólogo, 
Lamparero

1

sorprende la situación de mi ex 
equipo, ya que son pocos los 
partidos jugados y todos saben 
que el Albacete es un equipo 
para luchar por la permanen
cia”, explicó Benito Floro.

Además de los jugadores 
ausentes por lesión con los que 
no ha podido contar en los últi
mos encuentros, Floro tiene las 
dudas de Michel, cuyas moles

tias en la planta del pie derecho 
hacen que cada vez tenga 
menos posibilidades de jugar 
contra el Albacete, y de Zamo
rano, cuva presencia dependerá 
de la evolución de la contrac
tura muscular que padece.

El croata Robert Prosinecki, 
quien se repone de un golpe 
en la cicatriz de la pierna ope
rada, tampoco reaparecerá con

tra los albaceteños, más aún 
cuando el propio jugador reco
noce molestias a la hora de gol
pear fuerte la pelota.

Por lo que respecta a la 
actualidad del Albacete Balom
pié, cabe señalar que el delan
tero forjado en la cantera man
chega, Lin, será cedido al Gra
nada, de la Segunda Disivisión 
B, por dos temporadas.

Como ya informába
mos ayer en la última 
página del periódico, el 
sicólogo del Albacete. 
Emilio Lamparero, ha 
dejado la S.A.D. por 
motivos profesionales (se
gún nos comentaba él 
mismo) que le hacían 
imposible compaginar sus 
obligaciones.

Por su parte, el Alba
cete envió ayer un comu
nicado en el que además 
de anunciar que Emilio 
Lamparero “se ha desvin
culado temporalmente” 
significaba que “la Socie
dad desea señalar que el 
motivo de la desvincula
ción no se debe a ningún 
enfrentamiento personal, 
a fin de no fomentar opi
niones equivocadas”.
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En la primera prueba de la li^a nacional de carreras de orientación

Buena actuación de
la cantera albaceteña

José Salom y Daniel Novés, primero y tercero en la prueba de infantiles

La primera prueba de la 
liga nacional de carreras 
de orientación finalizó con 
la sorprendente actuación 
de los jóvenes orientado
res albaceteños. Así, en la 
categoría de menos de 14
años José María 
fue primero y 
Novés tercero.

Salom 
Daniel

LT

El pasado fin de semana 
se celebró en Hontoria del 
Pinar, Burgos, la primera 
prueba puntuable para la liga 
nacional de carreras de orien
tación 92/93 en la que toma
ron parte 140 orientadores de 
toda España entre los cuales 
se encontraban doce compo
nentes del club GODIH de 
Albacete.

De los resultados obtenidos 
por el club destaca una vez 
más el primer puesto obte- 

• nido por Mariló Lahoz en 
damas sénior que se ha gana
do la condición de favorita 
en todas las competiciones en 
las que toma parte, no en 
vano, ctos títulos consecutivos 
de campeona de España y el 
ranking nacional le avalan, 
demostrando la gran catego
ría de esta orientadora.

Los jóvenes orientadores albaceteños triunfaron en Burgos.

i

1 £

por nuemrosos entusiastas de 
otros clubes españoles.

Bache de Montero

Grata sorpresa

Por otro lado, quizás lo 
• más destacable sea el bacje 

en el que parece encontrarse 
' Javier Montero, categoría éli-

Pero quizás la más agra
dable satisfacción para el club . 
vino de parte de los más jóve
nes componentes que sor
prendieron en la categoría de 
menores de 14 años.

Así, José María Salom, de 
diez años, hijo del actual cam
peón provincial, lograba la 
victoria en esa categoría, 
mientras que Daniel Novés, 
también de 10 años, conseguía 
el tercer puesto, superando en 
esta ocasión al otro infantil,’" 
Antonio López, qúe no tuvo 
su día, pero era en principio

te, que está cosechando sus 
peores actuaciones cuando, 
paradójicamente, está salien
do de su.lesión.

En esta ocasión el bosque 
burgalés, muy lismpio de 
rocas y de vegetación baja, 
le favorecía notablemente, ya 
que una de sus mejores armas 
es la carrera a pie.

Sin embargo, su bache a 
nivel técnico le llevó a fallar 
más de seis controles de los 
23 de que constaba la prueba, 
curiosamente los de menor 
dificultad del recorrido, lo

el qü¿ más posibilidades tenía • que le llevó a realizar una
del jovencísimo trío albace
teño que causó .eqormes sim
patías y fueron fotografiado.s

carrera más mala de lo que 
en principio se, esperaba, 
debido al recorrido y a la cali-

1

dad de de Javier Montero.
No obstante, las próximas 

actuaciones del club GODIH 
en Murcia y Vitoria han de 
servir para una mejor puesta 
a punto de sus componentes 
y para confirmar las buenas 
espectativas que han ofrecido 
los más jóvenes.

Sin embargo, se puede cali
ficar esta primera actuación 
del club albaceteño de posi
tiva.

Asi, los primeros puestos 
de Mariló Lahoz y del joven 
José María Salom vienen a 
confirmar la potencia de los 
orientadores albaceteños. 
Además, junto a ellos el buen 
nivel exhibido poí los también 
jovencísimos Daniel Novés, y 
Antonio López, que en las 
próximas pruebas a celebrar 
deben confirmar el buen ini
cio en esta Liga nacional de 
corredores de orientación, 
que vienen a ser el futuro de 
los orientadores en Albacete.

En partido amistoso, antes del comienzo de la L

Victoria del C.B. Albacet 
ante el C.B. Cuenca (60-6'

LT

Cuando faltan pocos días pra 
el comienzo de la competición 
en la división de plata en el 
baloncesto femenino, el C.B. 
Albacete rubricó su buen 
momento con una victoria ante 
el C.B. Cuenca, en su feudo, 
porel resultado de 60-64.

En el partido se pudo com
probar como empezaba a dar 
resultado la fuerte preparación 
física que, dirigida por Marta 
Garrido, ex jugadora del equipo 
y estudiante de último año del 
INEF, las jugadoras están lle
vando durante la pretemporada.

pesetas. Este partido se dí^ 
tará el próximo día 30, ®(^, 
coles, a las 20,00 horas de 
tarde en el Pabellón Polideptj - 
tivo de Hellín (Albacete), j i

En lo que al tema econo^ 
se refiere, las cosas '^‘'W 
mejor de lo esperado, y^^ 
la colaboración de la CailJ
Castilla la Mancha se es^ 
que, en breves días, se uyj 
apoyo de algunas empresa 
y además se va a empez^i 
campaña de captación
socios.

Nuevos encuentros

Debut liguero

A este partido le seguirán dos 
más, contra los equipos de la. 
Universidad de Alicante y el 
Grupo 76. Estos partidos serán 
los que de verdad demuestren 
cual va a ser el futuro del equi
po, ya que hasta ahora nunca 
se había podido contar con la 
plantilla completa.

Un especial interés merece 
el equipo de la Universidad de 
Alicante que está inscrito en el 
mismo grupo de los equipos 
catalanes y valencianos, por lo 
que ha reunido un buen plantel 
de jugadoras, entre las que des
taca la hermana del jugador del 
CAI, Quique Andreu, y un pre
supuesto de 15 millones de

El debut liguero se prod 
el próximo domingo, día 
las 12,30 de la mañana 
Pabellón Polideportivo de ¿ 
que ante el equipo de la 
murciana, bestia negra Ci^
po albaceteño en la j
ascenso de Linares, por 
el partido puede resu , 
emocionante.

Sigue aún abierta 
lidad de incorporar al 

jugadoras más al p
haría aumentar las posi^^ 
del conjunto albacee - i 
muchos enteros.

De todas maneras j 
del C.B. Albacete espe» 
lizar una buena ¡yn^ Ce 
división de plata de i j j^, 
femenino. Mi

Abierto el plazo de ínscripdfp, 
en la Escuela de Fútbol Basjí^,

LT

La Real Federación Españo
la de Fútbol y el Instituto Muni
cipal de Deportes, en colabo
ración con la Caja de Castir 
lía-La Mancha, Albacete 
Balompié S.A.D. y Deportes 
leo, convocan a través de la 
Federación Castellano-Manche
ga de Fútbol a los. niños/as en 
edades comprendidas entre 8 y 
14 años que quieran continuar 
en la Escuela de Fútbol Base' 
o incorporarse a la misma, 
debiendo presentar una instan
cia dirigida al Director de la 
Escuela (Ginés Meléndez 
Sotos) acompañada de una 
fotografía (los nuevos).

El número de aluni^ .^^ 
limitado en función j 
lalaciones disponih ' giira

La fecha para idJ 
ción de la 
admitidos “’,¿ete t¿ 
Fútbol Base de AD 
hasta el día 2 de ¡
inclusive. , ren^j 

Las instancias po p^|¿^
se y P'«*«‘?7VFútWl.’*J 
ción Provincia' .„ núa^i 
da en la calle Eje e i^u 
5, bajo, desde } 
horas de lunes a |^^;J

Queda abierto
en

At

Al

Hf

AtSela de Fútbol Bas-

¿^
^ 

-le
 :^

DON ARTURO QUIJADA PERE? 
(HABILITADO DE CLASES PASIVAS, GESTOR ADMINISTRATIVO, PROCURADOR Y AGENTE COMERC ^ 

, Falleció en Albacete el día 13 de septierqJjre de 1992, a los 84 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su

Al

o. 
Ljj 
Ó

Esposa, María Angela Rubira Piqueras; hijos, María Luisa, Arturo, Luis, 
Herminia, María Elena, Llanos, Carmen, Francisco, Pedro Angel, Jesús y 
hermana María; hermana política Luisa; hijos políticos, nietos y demes

c5 A 

C
.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles día 23, a las ONCE de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral. nnembre

Albacete, Sep ^

M.C.D.2022
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1 Calendario 92/93

1 CJ^Mmo mes de octubre 
leleqü

comienza la competición en la Segunda Regional Ordinaria.

^1

*1
16 equipos lucharán por el ascenso a la Primera Regional.

Segunda Regional Ordinaria (Grupo I)
PJ^MERA VUELTA 
‘.Jornada (04-10-1992)
^00 Júcar-Villamalea 
ponera-Valdeganga 
“•Higueruela-Rayo Cerro 

■^ Madrigueras-La Gineta 
ellín 0.-Pozohondo 

jnizate-Atl.Fuenteálamo 
‘ ^ñora-Casas de Juan Núñez 
' ^‘'Heia, descansa

PRIMERA VUELTA
2^ Jornada (U-10-1992)
Villamalea-Mahora
Valdeganga-Alto Júcar
Rayo Cerro-Muñera
La Gineta-Atl.Higueruela
Pozohondo-S.J.Madrigueras
Atl.Fuenteálamo-Hellín O.
Casas de Juan Núñez-Motilleja
Cenizate, descansa

iór--- - - - - - - - - - - - -
«e VUELTA

V n (18-10-1992) 
e^í^ ¿7'^‘ea-Valdeganga 
. U v ° Jncar-Rayo Cerro

Gineta
Ito M Í?g^®’’uela-Pozohondo

^^ J P^’^^gueras-AtLFuenteálamo
1^' “[’^nte-Casas de Juan Núñez
’la ‘hora-Motilleja

'“^ 0., descansa

PRIMERA VUELTA
4^ Jornada (25-10-1992)
Valdeganga-Mahora
Rayo Cerro-Muñera
La Gineta-Alto Júcar
Pozohondo-Munera
A.Fuenteátamo-A.Higueruela
Casas de Juan Núñez-Hellín 0.
Motilleja-Cenizate
S.J.Madrigueras, descansa

rñ

eleW ÍMEícv VUELTA 

(01-U-1992)
Viii ^®”Sa-Rayo Cerro 

Gineta 
‘ Mun J’^^^’^'Pozohondo 

Mari®’'®'^^^-F'uenteálamo 
de J.Núñez S^Q-MotiUeja 

^■anizale 

'gueruela, descansa

■n ■

PRIMERA VUELTA
6^ Jornada (08-U-1992)
Rayo Cerro-Mahora
La Gineta-Valdeganga 
Pozohondo-Villamalea 
Fuenteálamo-Alto Júcar 
Casas de J. Núñez-A.Higueruela
Motilleja-S.J.Madrigueras 
Cenizate-Hellín O.
Munera, desansa

PRIMERA VUELTA
7^ Jornada (15-11-1992)
Rayo Cerro-La Gineta 
Valdeganga-Pozohondo 
Villamalea-A.Fuenteálamo 
Munera-Casas de Juan Núñez 
A.Higueruela-Motilleja 
S.J. Madrigueras-Cenizate 
Mahora-Hellín.O
Alto Júcar, descansa

PRIMERA VUELTA 
8^ Jornada (22-11-1992)
La Gineta-Mahora 
Pozohondo-Rayo Cerro 
A.Fueteálamo-Valdeganga 
Casas de Juan Núñez-Alto Júcar 
Motilleja-Munera 
Cenizate-A.Higueruela
Hellín O.-S.J.Madrigueras
Villamalea, descansa

9? MERA VUELTA

La (29-11-1992)
Ravo'r^®*P°zohondo
Vilían¿?’'’'®‘^-P‘J®’^teálamo
'^kn .?"^^'Casas de J.Núñez
<S^^-Motilleja
AHi ^'^enizate 
Mai^!®'^®^®‘Hellín O.

§^nga, descansa

PRIMERA VUELTA
10= Jornada (06-12-1992)
Pozohondo-Mahora 
A.Fuenteálamo-La Gineta 
Casas de J.Núñez-Valdeganga 
Motilleja-Villamalea 
Cenizate-Alto Júcar
Hellín 0.-Munera 
S.J.Madrigueras-A.Higueruela
Rayo Cerro, descansa

PRIMERA VUELTA
U® JORNADA (13-12-1992)
Pozohondo-A.Fuenteálamo
Rayo Cerro-Casas de J.Núñez 
Valdeganga-Motilleja 
Villamalea-Cenizate 
Alto Júcar-Hellín O. 
Munera-S.J. Madrigueras 
Mahora-A.Higueruela 
La Gineta, descansa

PRIMERA VUELTA
12® Jornada (20-12-1992) 
A.Fuenteálamo-Mahora
Casas de J.Núñez-La Gineta 
Motilleja-Rayo Cerro 
Cenizate-Valdeganga
Hellín O.-Villmalea
S.J.Madrigueras-Alto Júcar 
A.Higueruela-Munera 
Pozohondo, descansa

ÍJ* 11^*^ VUELTA 
%h^®í® (03-01-1993)

de J.Núñez

^^'^-J-Madrigueras
' ^^hov.^a^'^-Higueruela 

‘tálamo, descansa

PRIMERA VUELTA 
14® Jornada (10-01-1993)
Casasde J. Núñez-Fuenteálamo 
Motilleja-Pozohondo 
Cenizate-La Gineta
Hellín O.-Rayo Cerro 
S.J. Madrigueras-Valdeganga
A.Higueruela-Villamalea
Munera-Alto Júcar
Mahora, descansa

PRIMERA VUELTA
15® Jornada (17-01-1993) , 
Fuenteálamo-Motilleja 
Pozohondo-Cenizate 
La Gineta-Hellín O. 
Rayo Cerro-S.J.Madrigueras
Valdeganga-Higueruela 
Villamalea-Munera 
Alto Júcar-Mahora
Casas de Juan Núñez, descansa

Los partidos de la segunda vuel
ta se jugarán en las siguientes 
fechas: jornada 16®, 31-01-1993; las 
jornadas 17®, 18®, 19®, y 20® los 
días 7, 14, 21, y 28 de febrero: 
las jornadas 21®, 22®, 23® y 24® 
los días 7, 14, 21 y 28 de marzo; 
las jornadas 25® y 26® los días 4 
y 25 de abril; las jornadas 27®, 
28®, 29® y 30® los días 2, 9, 23 
y 30 de mayo.
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Al llegar ayer a una solución en la sede de la FIFA entre el club andaluz y el Nápoles

Maradona debutará con el Sevilla el
28 de septiembre frente al Bayer

Maradona: “Doiü 
gracias a - <
Ferlaino al ' 
darme la 
libertad”

EI conjunto hispalense deberá de pagar 7^5 millones de dólares por ei futbolista argentino

El Jugador argentino Diego 
Armando Maradona debu
tará el próximo 28 de sep
tiembre con el Sevilla en 
un partido amistoso contra 
el equipo alemán Bayern 
Munich que se disputará 
en el estadio Sánchez Piz- 
Juan de la ciudad espa
ñola.

ZURICH (Efe).- Así lo 
anunció ayer Luis Cuervas, 
presidente del Sevilla, quien 
no ocultó su entusiasmo por 
la “satisfactoria”, según él, 
solución que se alcanzó en la 
sede de la Federación Inter
nacional de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA).

Cuervas y Corrado Ferlai- 
no, presidente del Nápoles, 
estamparon su firma en un 
contrato de compromiso que 
contiene todos los detalles 
sobre el traspaso definitivo de 
Maradona al club andaluz, y 
que entrará en vigor cuando 
se cumplan las condiciones de 
pago y el argentino se someta 
a un reconocimiento medico.

Maradona estará, en prin
cipio, en las filas del Sevilla 
durante un año con posibili
dad de prorrogar este tiempo 
en dos año.s más, y no podrá 
jugar, durante ese período, 
con otro club italiano.

Siete millones y medio de 
dólares tendrá que desembol
sar el Sevilla en concepto de 
las eventuales deudas contraí
das por Maradona con el 
Nápoles y la Federación Ita
liana.

El máximo mandatario del 
Sevilla explicó que la próxima 
semana esta entidad pagará 
tres millones de dolares y el 
resto se abonará en cuatro

El “pelusa” intentará en la ciudad
hispalense sumar goles triunfos y títulos

LT

Diego Armando Maradona, 
el jugador que revolucionó el 
fútbol de su país y que durante 
varios años fue considerado el 
mejor del mundo, intentará con 
su nuevo club, el .Sevilla, sumar 
a su historial, que reúne hasta 
ahora el bagaje de catorce tem
poradas como futbolista profe
sional. más goles, triunfo.s y 
títulos.

Durante una década y media 
su nombre fue el sinónimo del 
fútbol argentino y sus cualida
des técnicas provocaron que los 
aficionados y la prensa depor
tiva le comparasen permanen
temente con los mejores juga
dores de la historia en su país 
y el mundo.

Maradona jugó su primer 
encuentro en la primera divi
sión argentina diez días antes 
de cumplir los 16 años, en el 
partido que su equipo, el 
.Argentinos Juniors, perdió ante

Diego Armando Maradona jugará esta temporada en el fútbol español.

#

plazos semestrales que no con
llevarán intereses.

Más de tres horas de inten
sas y expectantes negociacio
nes fueron necesarias en la 
sede de la FIFA para que los 
presidentes de los dos clubes, 
acompañados de los directivos 
de las federaciones nacionales 
de fútbol italiana y española, 
así como de dos asesores jurí
dicos por parte de la dele
gación napolitana, dieran luz 
verde a uno de los traspasos 
más conflictivos y esperados 
en la historia del fútbol.

Joseph Blatter, secretario 
general de la FIFA, calificó 
la operación de “un caso único 
en los avales del fútbol”. 

el Talleres de Córdoba por 0-1.
Ganó con el Boca Juniors en 

1981 el último campeonato con
seguido por el más popular de 
los equipos argentinos y én 1982 
pasó al Barcelona español, con
junto en el que no alcanzó el 
rendimiento logrado posterior
mente en el Nápoles italiano, 
que le fichó en 1984.

Con fa formación parteno- 
pea. que jamás había ganado 
un campeonato de liga hasta 
su incorporación, obtuvo dos 
"scudettos”, una Copa de la 
UEFA y una de Italia y con 
la selección argentina fue cam
peón mundial de 1986. y sub
campeón en 1990..

En el Mundial de Mcxico86 
alcanzó un rendimiento super
lativo. con el que entró defi
nitivamente en la galería de los 
futbolistas más destacados de la 
historia. Después y tras cumplir 
un año de sanción por dopaje 
ha recatado en el Sevilla de 
Bi lardo.

"Este es un gran día para 
la afición del Sevilla y hemos 
conseguido nuestro objetivo 
dentro de los parámetros que 
nos habíamos marcado. La 
presencia de Maradona en el 
club andaluz, supondrá una 
inyección para el fútbol espa
ñol” subrayó Cuervas.

El presidente del Sevilla 
apuntó que Maradona no 
podrá debutar el próximo 
domingo ya que se ha entre
nado poco y deberá hacerlo 
con intensidad esta semana. 
También agradeció a Blatter 
su labor para que la nego
ciación llegara a feliz término.

Angel María Villar, presi
dente de la Real Federación

Maradona logró con Argentina el mundial de México.

1

Española de Fútbol, dijo que 
sentía “muy contento”. “Este 
es un gran triunfo para el fút
bol español y tengo que reco
nocer que las negociaciones 
han sido muy duras”, explicó.

Corrado Ferlaino dijo a su 
vez que su club no había 
hecho contrapropuesta alguna 
y que aceptó la presentada 
ayer, ”anteponiendo”, dijo, 
“los intereses del fútbol a los 
de nuestra sociedad”.

”Le deseo la mejor suerte 
a Maradona y espero que nos 
podamos ver en un futuro 
próximo sin represalias”.

Blatter alabó la actitud del 
presidente del Nápoles en el 
proceso de negociación.

RK

SEVILLA (Efe).- El argen^6a 
tino Diego Armando Marad^ 
na, que conoció la noticia 
acuerdo entre el Nápoles \ C 
Sevilla para su traspaso al CR 
español, se fundió en un enw t 
tivo abrazo con su esposa y 
dos hijas en el restaurante dwa 
hotel donde se encuentran a. 
jados y confesó que este es e 
día má.s feliz de su vida. ,-

La tensión acumulada 
días por Maradona, 
anuncios de su retirada de 
bol si no se solucionaba su 
vinculación del Nápoles, pro , 
có que ayer “Pelusa’ se * 
intentara tomar lo rnás tranq 
lo posible y decidió irse ' . 
gimnasio a continuar 
preparación física y a «^ 
del ambiente que se vivía 
el hotel. , ,

Pese a que todo parecía . 
dido desde el lunes, en un 
nión secreta que se pro Í . 
Zurich, la llamada e^* 
Cuervas, presidente de 1 ^, .. 
informándole del acuer 
traspaso a la e^^dad esp 
des^ó la alegría en

Maradona y en 
le rodean, representan e- 
gado, preparador, X “ ''Hki^ 
movimiento entre ^ly 
medios de comunicación , 
presentes. í^;

SatóftcctóndcW£2ÍíMí'?'
\ 'Ani

La satisfacción se R
en los rostros * |’S , wdijl SÍ!* 
su mujer, que ^^'“Í‘«,nerM¿' 
las personas conocida, ¿pte^■
alegría por haber vis 
do el sueno de s

Maradona, 
los pocos minutos j^jo^L'®
la noticia con J^la noticia cuu • - ón 
presidente de la 
Fútbol Argentina (A ^^„ 
ció una conferencui . .jj^a 
relativamente impro • ^^ ^^^ 

”Pelusa” se ^¿lizat. 
decido con el |os d'''' 
por sus colaboradores. 
gentes del Sevilla, ^soci*' 
ración Internaciona pjp^), h 
cione.s de FúiM liml 
Asociación de F^^^^- coh»*^ 
(AFA) e incluso co pj^ 
Ferlaino, presidente o y 

principio a aesH 
futbolista argentino- ^^^^^i^e

Maradona 'nd>^- iodo 
quiero agradecer P pü> 
Ferlaino porque. ■ . ^pdiet^^ 
duro -él estaba^nseg«S: 
muchos logros qi j^ lik 
iuntos-, me to ■ 
tad v algún d'J porqué " 
hablar con d 
SOV rencoroso. gem 
mandar un «jnai"^ 
napolitana, con U^M^ „^,a„,U; 
muchas cosa.. ^,^|p>,

en el bcviiu’. 
de fútbol". entino

El jugador ar^ olvida»^ 
que siempre apunto 
alguien, por 
estaba agradecí ^,,., dc <- 
r|ue pusieron un y al

Maradona, qt , |() a 

posibit a ,jii:i'

srr-íSii-

Ai

Ca

f^l 
Po

■^
 s

-
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Do’ ^a presencia del valencianista Alvaro, la novedad más destacada de la alineación

Clemente duda ante Letonia
entre Amor y Goicoechea

argí hkero-Fonseca, tándem ofensivo y Martín Vázquez el organizador del equipo
Iara®-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
cia de
zs ^\Á^ P^^^^nda del valencianista Alvaro en el once inicial 
ai ci| '^ duda hasta última hora que mantendrá Javier Cle- 
1 emopíe entre Goicoechea y Amor para suplir la baja de 
a y «he/ en el centro del campo son las novedades más 
^^^.¿^^^^^^^^ de España para el partido ante Letonia.

dirige Alguis Guilis, es el cen
trocampista ofensivo Ainars

1 es
^ÍGA (Efe).- Clemente, tras 
^r una suave sesión de

Linards, quien 
ha fichado por 
Suecia.

Guilis afirmó 
que sufrió su

recientemente 
el Oerebro de

que la derrota 
selección ante

van^^namiento en el estadio 
leU^gava de Riga, confirmó la 
iud«^^sncia del dúo atacante 
prov^^^o-Fonseca, y será Rafael 

'Vázquez, mediocampis- 
anqijf del Olympique de Marsella, 

a uiú^n ejerza las funciones de 
del juego español. 

’?' ^^^^^ mostró su preocu
pa en uón por ei p^al estado del

luta. Guardiola se quedó sin 
jugar ante Inglaterra en San
tander el día 9 de septiembre.

El jugador más importante de 
la selección de Letonia, que

Irlanda (4-0). no ha tenido 
repercusiones nagativas en sus 
jugadores. Añadió que su sueño 
es ver a Letonia jugar como 
lo hizo ante Dinamarca. Clemente no quiere confianzas ante Letonia.

^^ juego en el que ten- 
^^^ actuar sus jugadores, 

recalcó que ello no sería 
k?’^“'° para que España 

^^ superioridad.
vW*’®cc¡onador español afir- 

?ñ(ilaÍ?^^ Isasia minutos antes de

■ au^n ^^^ ^ ^rida de Amor y 
\b(S Clemente dijo que
granu letona “no tiene la

profesional y la 
1 allí ', ^ad del equipo español”, 

t^'’*®^o que para demostrar 
jjm^ ^^ equipo fuerte debería 

J^tar con España, como 
J con Dinamarca”.

<'‘‘^^ íílid ^’ Zubizarreta, que ha 
" *’^‘ brazalete de capitán 

jj ? l^ari Bakero por deci- 
^'^uienle, apuntó que 

®” ningún momento 
^^ P°'''lbles fracasos. “Só- 
"^ ^ 1 1^ victoria y cuan-

^^plia mejor”.
p^^^^^ insistió en el últi- 

f ¿5 ^-ros'^'''^^'^uiiento en los dis- 
3U ! •' a Puerta fiipro HpI

na

ina y
todi

ens3
íjj^ ® puerta desde fuera del

^^^^ Guardiola, 
ig^i v .n^oró

quien se
tadd
dinj'

. 4 
liní 
ad< 
ipu

di?

a última hora para 
a Michel, espera salir 
’ del encuentro y jugar

unos minutos para 
^on la selección abso-

Alfonso 
^^ ^. Madrid

^° alinea 
’fo al encuen-

'^.^‘^ridista Alfonso, 
ba p ^® ^’^u racha insó- 
qae ”. ^1 Real Madrid, 
f^Pre^'^^P^^ ^^ tenido 
Po ah en el equi- 

español. La 
”0 k'^'^^^ién en la que 
^al y ?P jugador del 
'’do -^^'^ en un par- 
f'^atyn ^ue el 14 de 
l^ó n^^ ^^^“^ y España 
^^T^^ Turquía en 

^erre/i®; Zubizarreta; 
^Oni-’ Solozábal, 
^or v-^’Ucoechea o 

*^^eaíno, Martín 
'^ ^ ^ake ^^'^^^e»; Fonse- 

^b2oy’'’®’ Karavayev;
Gnie- 

h^iins'^ ?*^^''’ ^P™guis; 
el de? ^''unov, Linars, 
^'^^^>enk¿ ^^P’^eiv y

SOLO POR LEER
La Tribuna

-------------------- de Albacete---------------------

AL FUTBCSL GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 4-10-1992
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
TENERIFE
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BASES;
El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para el partido Albacete 
Balompié-Tenerife.
Los cupóríes se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobres y figurando en el 
sobre “Concurso Albacete-Tenerife” o entregando los sobres personal
mente en la misma dirección. Los sobre serán de tamaño estándar. 

Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del miércoles 30 de Septiembre de 1992.
El sorteo se celebrará ante notario el día 1 de Octubre de 1992. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del viernes 
día 2 de Octubre. Los ganadores deberán pasar por las oficinas de 
LA TRIBUNA el viernes día 2 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 
horas y el sábado día 3 en horario de 10 a 13,30 horas, presentando 
el D.N.I.
No. se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA 
TRIBUNA DE ALBACETE”.

o.
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El holandés 
Ruud Gullit, en 
el peor momento 
de su carrera 
futbolística

Tras apuntarse en el Rally de Australia su sexto triunfo de la temporada

El francés Auriol, máximo 
favorito al título mundial

Valdano: “La I 
plantilla no den 
participar de lal 
euforia que se 
vive en la calle’”

lAK 
W 
iOC 
De

MILAN (Efe).- El jugador 
holandés Ruud Gullit, que el 
] de septiembre cumplió 30 
años, se encuentra sumergido 
en una profunda crisis. Sus pro
blemas con su club, el actual 
campeón italiano, AC Milán, 
influirán sobre la selección 
nacional holandesa de fútbol: 
no estará presente en el encuen
tro que se jugará hoy miércoles 
en Oslo, contra Noruega, por 
el primer partido de clasifica
ción para el campeonato mun
dial de EELILI’94. “Debo cla
rificar mi nueva situación en el 
Milán. Después me pondré al 
servicio del equipo naranja”, 
aclaró el hipersensible Gullit. El 
domingo pasado, cuando el 
Milán -primero en la tabla con 
6 puntos- venció al Atalanta de 
Bérgamo por 2 a 0, Gullit ocupó 
el inusual lugar de espectador 
en la tribuna del estadio Giu
seppe Meazza. Las tres vacantes 
para extranjeros son ocupadas 
actualmente en el conjunto roji
negro . por sus compatriotas 
Marco Van Basten y Frank Rij- 
kaard, y por el montenegrino 
Dejan Savicevic. Junto con el 
delantero-estrella francés 
Jean-Pierre Papin y el croata 
Zvonimir Boban, el “tulipán 
negro” -como cariñosamente lo 
llaman los tifosi- es víctima de 
la brutal reglamentación de la 
Primera División, según la cual 
los clubes italianos pueden 
tener en sus filas tantos extran
jeros pertenecientes a la Comu
nidad Europea como deseen, 
pero sólo tres de ellos pueden 
jugar en cada partido. “Rasta 
Ruud Gullit”, quien -de 62 par
tidos internacionales jugadosos- 
tentó la capitanía de la selec
ción holandesa en 42 oportu
nidades e hizo 16 goles, declaró 
que “el poco claro panorama 
en Milán me irrita. También la 
reciente derrota de Holanda 
contra Italia por 2 a 3, a pesar 
de haber estado en ventaja por 
2 a 0, me abatió. Creo que será 
mejor para mí descansar un 
tiempo de la selección.” Por su 
parte, Dick Advocaat -quien 
dirigirá el seleccionado naranja 
en el mundial “94- aclaró que 
él querría a Gullit en el partido 
contra Noruega, obviamente 
como titular, y no como suplen
te, lo cual -según él- sería 
absurdo.

Sáinz pierde prácticamente todas sus posibilidades de ganar el campeonato

EI francés Didier Auriol 
ha conseguido con su vic
toria en el Rally de Aus
tralia apuntarse su sexto 
triunfo en el campeonato 
del mundo de este año, y 
situarse cada vez más cer
ca del triunfo en el cam
peonato del mundo de 
raIlies lo que le convertiría 
en el primer francés que 
alcanza dicho título.

PERTH (Efe).- ”Creo sin
ceramente que mis posibili
dades de ganar el campeonato 
han volado”, reconoció Car
los Sáinz nada más descender 
de su Toyota a la llegada de 
la última etapa, en la que no 
pudo dar alcance siquiera a 
Juha Kankkunen, el otro pilo
to de Lancia.

Auriol, tras su victoria en 
Australia, mantiene la tónica 
que le ha llevado a ganar 
todas aquellas pruebas en las 
que ha participado, y conso
lida el predominio de los con
ductores de Lancia en lo que 
va de campeonato. En Aus
tralia los primeros pilotos de 
Lancia, Auriol y el finlandés 
Juha Kankkunnen, han copa
do las dos primeras posicio
nes y el argentino 
Recalde, la cuarta.

El piloto francés, 
años, ha ganado, en 
va de temporada, en 

Jorge

de 33 
lo que 
Monte

Carlo, Córcega, Acrópolis, 
Argentina, Finlandia, y Aus
tralia.

Problemas de suspensión

El finlandés Juha Kankku- 
nen, campeón del mundo el 
pasado año, no pudo obtener 
su cuarta victoria en el Rally 
australiano ya que sufrió pro
blemas de suspensión en su 
Lancia Delta Integrale.

El español Carlos Sáinz ya 
comentó en el trancurso del 
Rally, y al repetirse los pro
blemas mecánicos de su nue
vo Toyota Célica, que de con
seguir una nueva victoria los 
Lancia sus posibilidades de

i

f
Carlos Sáinz fue tercero en Australia.

el 1̂ 
V

 I h

triunfo en el campeonato del 
mundo eran remotas, a pesar 
de que todavía restan cuatro 
pruebas para completar el 
calendario.

Según el reglamento del 
campeonato del Mundo, cada 
corredor sólo puede partici
par en diez de las doce carre
ras y puntuar en nueve de 
ellas. Sáinz acumula ocho par
ticipaciones, con lo que ten
drá que descartar a dos de 
las cuatro que restan; Costa 
de Marfil, San Remo, Cata
luña y RAC de Gran Bretaña.

Auriol lleva siete participa
ciones -con seis triunfos- y 
Kankkunen, seis, por lo que 
el francés y el actual campeón 
del mundo están en mejor 
situación que el español para 
optar al campeonato. Aunque 
Sáinz también lo estaba el año 
pasado y al final Kankkunen 
le arrebató el título.

Esta vez nada ni nadie 
pudo frenar a Auriol, que 
tenía, como Sáinz, un mal 
recuerdo de este rally pues 
el año pasado reventó su 
motor cuando iba en cabeza 
del mismo.

Con esta victoria el francés 
Auriol es el máximo favorito 
para adjudicarse el mundial 
de rallies, aunque aún quedan 
por disputar varias pruebas 
importantes.

SANTA CRUZ (Efe).- fjvei 
técnico del CD tenerife, Jai? 'AH 
Valdano, dijo ayer que el clú wh 
no debe participar ”en la euh wei 

Hiec
ÍAR 
tóV

ria que vive la calle poT^l 
juego que el equipo ha desarg wet 
liado en las tres primeras jqi 
nadas de liga y, especialmentt 
por el claro triunfo del pasad PAR 
domingo en Burgos (3-0). j

”Les aseguro -indicó Valdi^ 
en conferencia de prensa- itf 
en la plantilla hay mucha mei^ 
euforia que en la calle, 
hay satisfacción por haber c 
firmado en Burgos lo que ) 
sabíamos: que tenemos un , 

¿5

Lartigue, 
líder en el 
París-Pekín

EI piloto alemán 
Erwin Weber (Mitsu
bishi) venció en la deci
mosexta etapa del Raid 
París-Moscú-Pekin, dis
putada ayer entre las 
localidades de Hami y 
Jiayuguan de 760,51 
kilómetros de los que 
545 fueron cronometra
dos.

El segundo clasifica
do fue su compañero de 
equipo el francés Bruno 
Saby, mientras que en 
tercer puesto se clasi
ficó el también francés 
Pierre Lartigue (Ci
troen), que a pesar de 
perder casi cuatro 
minutos en relación al 
primero de la etapa 
continúa al frente de la 
clasificación general.

Hoy se disputará la 
decimoséptima etapa 
cronometrada, entre las 
ciudades de Jiayuguan 
y Wuwei, de 202 kiló
metros. Los pilotos se 
encontraran con una 
pista con montañas.

'^ZanoafirurdcueelT* 

rite debe aprender a v,.uJi 

tabla para arriba y «"«"^ 
“todos debemos educarnos. p j 
no. participar en esta locan 

hemos creado”. , ■ Jpad
Para Valdano, la pn" 

consecuencia del cncuen 
Burgos es que el 
ir ganando”, porque n -i».- 
dió su libertad en el ca 
con un juego má-s nexihc 
la segunda parte afianzo 
de fútbol de ataque.

El triunfo en Burgos s 
en la elasticidad del cen 
campo, donde los j 
Tenerife salieron bien d 
marcajes, no porque -^^^ 
galeses no cumplieran 
tidos, sino po’‘9^5.esp* 
parar a los tinerfems ’ ^j,|,| 
cialmente al argentm , ¡^^jg 
do Redondo, agrego

■ El inglés Paul U’®"*? ¡jjí 
que lleva 16 m^^ coi* 

un partido oficial, j^^,-^ 
secuencia de una g ^j p^ 
podría debutar hoy «" ¡^ ¡t^ 
tido amistoso que e ^^^¿0^ 
liano disputará con^ ¡ués,*-’» 
equipo, el Tottenham 
el estadio Olímpico

El encuentro 1^' ntrif 
ham, acordado en ¡^gi^
del traspaso del W j^,^ |,ai#l 
al club romano, se j^n 
disputado el oascoíSf 
pero al no estar psenp*' 
en condiciones de: jUe jr 
zó hasta hoy, d^d 
debutar con su nuev 
el jugador ingles.

J

S

l

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 pías, de 
medicamentos para cuidar y curár 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

l

Sí, yo quiero salvar a un nino deIcp^ 
v les envío una ayuda para eos 
los medicamentos necesanos.
Diooopu.
□ 5.000 ptas.
Mediante: □ Cheque j¿ cupón, 

envío junto con r 
□ Ingreso o transferencia 

C/c N®OI-2742OO^

Gran Vía, 58
Nombre_ _ _ _ _ _
Calle—
N’_ _ _ _ _ _ _ _ _
Población _ _ _ _

y.

11
 1^

IIOC
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Farmacias ■ ■■ EI tiempo ^ Teléfonos
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ALBACETE
fARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
(lANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11 y 
WCIATS, Blasco Ibáñez, 32.
11* 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER,
Avenida de España, 21.

Jor IARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
el cSiicbc: BERZOSA, Mayor, 3 y FERNANDEZ-JIMENEZ, 

la euft,Avenida de España, 8.
porifMO de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 

lesarrc Avenida de España, 8.
ras jói

ni
'

Í VILLARROBLEDO
pasada HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 

'liedra, 18.
^ARA MAÑANA:
WCION GARCIA-CASARRUBIOS, Madres, 8.

'alelan 
ea- qn 
nieif 

aunqu 
er con 
que J 
11 bul

HELLIN
HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n.
MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana.

TOBARRA
'J«a¡^H0Y: DOLORES SIDERA BLANCO, 

ID ^®®’^itueión, 2.
^WARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
dejlwiinción, s/n.

ufesA
LA RODA

raqu [ARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Á^^’^gaU, 3.
Í'RA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, ‘ 

Margall, 3.
incip 
tro I 
' “sa 
:ap< 
Ulpo 
ile 
u ili

___________ ALMANSA __________________
•ARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 

de Falla, 28.
P^A MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
^"stitución, 2.

•es<l 
le 
i bur^

10 11

conf* 
; fádi 
espí* 
¡mal! 
cni<í 
le.
juS?^ 
cop* 

esi^ 
paf 

oH^ 
lerip^i

.0l« 
)it¿ 
itrap 
n2* 
laW 
pso 

ap* 
idr 
|UÍP

b^ONTALES: 1: Compa- 

% , ®j®«2a (Pl)- 2: Des- 
t^íhí^A^^^^®^®’ ^' Demos- 

posesivo. Al 
-^os p y familiar, padre. 
^^^ n ^^'"‘amación con que 
t^- 6- pP'^ade. 5: Rezaban. 
;¿A1 re^.°’^’''ente continua de 

Arr^’ ^o^temple. 7: Con- 
Conjunción 

^X o.' Apócope de santo. 
? añina Cuidara y

k^''^'ción ^^^■. ff*' ' Culpado. 
In*^ op 'Musical de carácter 

''ocal (Pl).
’^^^®^ qoe se lleva 

públicas (Pl). 
. 1: Comunicasen

cierta lozanía propia de la juven
tud. 2: Sentimiento o dolor interior 
que molesta y fatiga el ájiimo. 
Artículo (Pl). 3: Transformación. 
Dios de los antiguos egipcios. 4: 
Haga tomar un vicio o mala cos
tumbre. Otorguen. 5: Contracción. 
Labiérnago. Antigua lengua de 
Provenza. 6: Al revés, apócope de 
santo. Al revés, óxido de calcio. 
7: Máquina para levantar pesos y 
llevarlos de un punto a otro. Estar 
de mas. 8: Al revés, labiérnago. 
Al revés, conjunto de tres voces 
o instrumentos (Pl). 9: Consonante 
repetida, constelación. Desgastaba. 
10: Enajenaras. 11: Ejerces la alta 
inspección en los servios y trabajos 
de una empresa.

f ’• Bal ^ CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA- 
r’irisa ”'’°"®5. 2: Bucelario. 3: Alud. RRR. aC. 4: sadeC. 

^i^^- 6: Ame. adí. 7: Ir. Sal. lE. 8: Sil. Renacer.
^^’ f^omán. 11: Catalanas.

^* ^' Basilisco. 2: Bular. Ría. 3: Acudía. La. 4: 
Utó ^' ^’- C^®- ^- ^- i^^’‘- Ser. 7: RRRR. Canora. 

H 9*. No. Ola. Cama. 10: Acudieras. 11: Sucedieran.

Descenso de las temperaturas

Según el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de 
Los Llanos la temperatura máxima registrada en el día de ayer 
fue de 20 grados a las 16:40 horas, mientras que la mínima 
registrada fue de 13,6 grados a las 7:40 horas. Él viento sopló 
en dirección Noroeste con una fuerza de 18 kms a la hora. 
La humedad relativa del aire fue del 57% y el cielo estubo 
nublado.

El Instituto Nacional de Meteorología pronostica para hoy 
tiempo muy nuboso de madrugada en Cataluña, con precipi
taciones que en la mitad N serán localmente tormentosas e inten
sas, y tendencia posterior a la mejoría, salvo en el NE, donde 
persistirá la posibilidad de chubascos localmente tormentosos e 
intensos, según el Instituto Nacional de Meteorología.

Predicción por comunidades

- Cataluña: Intervalos nubosos en el litoral y vertiente norte 
del pirineo, con posibilidad de alguna precipitación débil. Poco 
nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. 
Vientos flojos variables y brisas.

- Comunidad valenciana: Predominio de los cielos poco nubosos, 
salvo algún intervalo. Vientos flojos, variables, con brisas costeras. 
Temperaturas en descenso en el litoral,

- Comunidad murciana: intervalos nubosos por la mañana. 
Brumas. Vientos flojos del NE con brisas cosieras. Temperaturas 
en descenso en la costa.

- Castilla-La Mancha: Cielo poco nüboso con alguna nubosidad 
de evolución en el sistema ibérico. Temperaturas en ligero ascenso, 
vientos flojos variables.

- Comunidad de Madrid: Cielo poco nuboso. Temperaturas 
en ligero ascenso. Vientos flojos variables.

- Extremadura: Cielo poco nuboso. Temperaturas en ligero 
ascenso. Vientos flojos variables,

- Andalucía: Intervalos nubosos,'I^rumas y algún banco de 
niebla en el litoral mediterráneo por la tarde. Temperaturas en 
ascenso, más acusado en el interior de la mitad oriental. Vientos 
flojos, en regimen de brisas en el litoral y predominando la 
componente este en el interior

^H Calendario - . ' -^ - -

SANTORAL

Santos Lino, Andrés, Juan, 
Pedro, Sosio y Tecla.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 264
Días hasta finalizar el año: 

101 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 06,03 
y se pone a las 18,10 (H.S.).

La Luna sale mañana a las 
02,19 y se pone a las 16,09 
(H.S.).

^ Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO. 
Elegido por una reina. Guiado por 
un sueño. Se atrevió a llegar hasta 

el final.
CRISTOBAL COLON EL 

DESCUBRIMIENTO 
(Autorizada para todos los 

públicos). Con: Marlon Brando, 
Tom Selleck, George Corraface y 

Rachel Ward.
SESIONES: 5,30 - 8 y 10, 30

SENSACIONAL ESTRENO. Uno 
de los repartos más conocidos de 

nuestro panorama cinematográfico 
acutal.

“ORQUESTA CLUB 
VIRGINIA”

(No recomendada para menores 
de 13 años). Jorge Sanz, Antonio 

Resines, Emma Suárez, Juan 
Echanove, Santiago Ramos.

PASES: 5,30 - 7,15 - 9 y 10,45

PALAFOX
Sensacional estreno 

La mejor película del Director 
BIGAS LUNA

“JAMON JAMON”
Es la historia de una madre 
que es una gran puta, de una 
puta que es una gran madre 
y de una entrañable hija de 
puta.
Con: Stefania Sandrelli, Anna 
Galiena, Juan Diego, Penélo
pe Cruz y Javier Barden.
No recomendada a menores 

de 18 años
Pases: 6,30, 8,30 y 10,30
“Jamón Jamón es una pelí
cula dende los Hombres 
comen jamón y las mujeres 
se comen a los Hombres”.

PREMIO LEON DE PLATA 
EN EL FESTIVAL DE CINE 

DE VENECIA 1992

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 6108
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal.......... 59 6126
Guardia Civil ....221100-2186 61
G. Civil de Tráfico.......2107 23
Casa de Socorro.............. 216161
Cruz Roja Ambulancia..219012
Urgencias........................ 59 7137
Hospital General.......... 59 7100
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos........................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................. ;91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.......................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
...........................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................ 2125 25

LA RODA
Policía Municipal...........44 2193
Guardia Civil................. 4413 05
Bomberos.........................441414
Casa de Socorro...........4413 28
Cruz Roja....................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía..... 3015 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal....... ...30 00 00
Bomberos........................ 30 00 80
Casa de Socorro............ 30 0133
Cruz Roja........................ 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis...........3410 80
Bomberos...................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.......................................... 34 19 80
Policía Municipal...........3104 65
Guardia Civil..................34 00 96
Cruz Roja........................341190
Casa de Socorro............3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...........14 04 00
Centro de Salud.............. 14 3611
Centro de Salud............14 36 51
Comisaría........................ 1415 16
Guardia Civil................. 14 0127
Bomberos........................ 14 00 80

DIVERTIDISIMO ESTRENO

“VACACIONES 
CORNUTAS EN SAINT 

MORITZ”
(No recomendada para menores 

de 18 años).
Con: Corinne Cleiy, Massimo 

Boldi, Andrea Roncato. 
PASES: 6 - 8,15 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. 
Nuestros peores temores se han 

hecho realidad. Ha vuelto..

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más polémica de este año. 

“INSTINTO BASICO” 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas, Sharon Stone y 

George Dzundza 
SESIONES: 5T5 - 7’45 y 10’30 
PRECIO BUTACA: 450 Ptas.

SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SEAN CONNERY.

Defendió la selva 
amazónica...Descubrió que tenía poder 

para salvaría.

“LOS ULTIMOS DIAS 
DEL EDEN”

(Autorizada para todos los públicos) 
Sean Connery, Lorraine Braceo y 

Francisco Tsrirene 
SESIONES: 6 - 8’15 y 10,30

“ALIEN 3”
(No recomendada para 

menores de 18 años) *
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

con: Sigourney Weaver. Charles S. 
Dutlon y Paul McGann

EXTRAORDINARIO ESTRENO.- 
La pareja de policía más explosiva, 
vuelve de nuevo con sus aventuras.

“ARMA LETAL 3”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Mel Gigson. Danny Glover, Joe 

Pesci y Rene Russo 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30 

PRECIO BUTACA: 450 Ptas.
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

E INDUSTRIA

Campsa
Distribuidor Comercial

9 MUI Sog I

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPÓSITOS Y BOMBAS

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

Campsa
Distribuidor Comercial
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SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

2

Distribuidor Comii^—
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

EN COLABORACION CON ^ EDICIONES

POR PRIMERA VEZ EN ALBACETE 
CURSO DE PRACTICA CONTABLE Y 
DE AUDITORIA.

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS

INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.I. - F.P.Il.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Opto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 '* Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

AZULEJOS VALDI, S.L
OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENtA Y COLOCACION 
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 

ULTIMOS RESTOS 1" 600 PTAS
LlSTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS. BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

AYUNTAMIENTO
* Porteros escuela.
* Bo/nberos Conductores.
* Guardas pesadores

y otros oficios
SOLO QUEDAN 3 MESES APROVECHALOS

Dionisio Guardiola. 56
Tfno. 22 67 66

CADEMIA Simón Abril, 13

EMAS 22 25 70
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GAONA, 5 
-C? 24 10 84

r^ MAYORES DE 25 AÑOS
^íw ACCESO UNIVERSIDAD 
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BEUtOOM INTOHMATIVA EL DIA 23 DE
SEEIWIHBE A LAS 9 DE LÓ £4QCUE.

curso de 

CONTABILIDAI

CURSO INTENSIVO
ADAPTADO AL N.P.O.C.
- PATRIMONIO
- PARTIDA DOBLE
- INMOVILIZADO
- CUENTAS DE 

GES'nON.
- BENEFICIO DE 

LA EMPRESA.

- CONTABILIDAD 
DE SOCIEDADES.

DURACION; 3 meses 
clases a cargo de 
Ido. en Económicas

Reunión Informativa 
el día 30 de Septiembre 

a las 9 de la noche.

LOS CURSOS QUE ESPERABAS

ACADEMIA
CABA ELECTRONICA

C/ GAONA, 5 TF: 24 10 84 ALBACETE 
ttASCA
i &EU*C0NDUCT0A

E onctma 
£ CHGITAL 1

6 D 0>S6Ñ0

CARACTERISTICAS
* Curso* uimest/aies efrunentemente prácticos
* él más moderno mater>ál de laboraiono.
• Horario tiexible. Mairana Tarde y Noche.
• impávidas po’ Icaartetos.

TV COLGA
F ««USTRIAL

C SOLAP

Sólo un grupo de autentlcoa proftslonale* es 
capaz de formar técnicos en electrónica para 
cubrir la demonda de puestos de trabafo que las 
emprcsoa nos solicitan.

CLASCF 06 PíPAJUCON 
OE OMOeWLOOAiS PC S

i! H
 í

INFORMACION TODOS LOS
DIAS DE 6 A 8 DE LA TARDE

I

EMAS

SABADOS

03'15-17'00

12'00-19'05

02'00-05'45-12'15-12’45

14'00

limón (^

19’00

15’00

12’30_

14’15

05'00 

06'00-15'00

___________ 02'15-12'45-18'00_

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45 

' 11'15-12'15-13'15-16'15-17'35  

___________ 18'15-19'00-19'45, 

14'15
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*E.G.B. B.U.P. C.O.U. Idiomas. Universidades

Dionisio Guardiola, 56
Tfnn. 72-67 £6________

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS P, 

Azafatas, guías turísticos, secr^ 
comunitaria, reiaciones pública 
Prácticas y bolsa de trabajo 9ai®'’?®S 
Inscripción hasta el día 30 de septie*” 
Información: C/ Padre Romano, 1. Telf: 52 03 66. Alba^

ACADEMIA ATLANTA 
Organiza cursos de

— Informática básica (MS-Dos, WP, Gestión.-) ^^¡^ 
-Informática de programación (Cobol, f’^^LaiCíí 
— Contabilidad informatizada (Nuevo Plan Ge 
table, Nóminas y Seguros Sociales)
- Mecanografía, Oposiciones ,
— Idiomas. (Francés, Inglés, Alemán, ItaHaf^^^gp CO 
- Matemáticas, Algebra. Química, E.G.B., p 
y Selectividad. ,, 52 03
Información: C/ Padre Romano. 1. 1’®% 0186

C/ Zapateros. 27. Telet

HORARIO HE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13’30-18'30 13’30 —

Alcalá del Júcar 14'00 — —

Almansa 09'30-11'30-12'00-13’30

17'00-18'30-19’30

13’30-19’30

Ayna 14’15-18’00 14'15 —

Balsa de Ves 1900 — —

Bienservida 1500-17’45 15'00-17'45 —

Carcelén 12'00-14'30-18’30 13'30 —

Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17’00-19’00

07'00-09'30-13'45

1700

17'00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 —
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 —

El Bonillo (1) 14'00-14'30-18’00 14’30 —
El Salobral 08’00-12'45-15 00

18'00

14’15

Hellín 06'40-08'15-09’30

11'15-12’15-13’30-13'40

14'30-16’00-18’00-20’15

20'40

06’40-11'15-13’30

13’40-18’00-20’40

06'40-13'40-20'40

La Herrera 14'00-1500 1400 —

Minglanilla 19’00 — —

Molinicos 18’00 14'15 —

Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13'30 —
Munera 14’00-17’00 14'00 —

Nava de Abajo 12’45-16’00 — —

Paterna de Madera 15’00 15'00 —

Peñascosa 18’00 ____ —

Socovos 15'00 15'00 —

Valdeganga 13’45-18'00 . 14'15 —

Villamalea 12'00-14'30-19’00 14'00 ____

Villarrobledo 08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15’30

17’00-18’00-19'00

20'00

12'30-19'00

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes; 14'00 y 18’00 

miércoles y jueves: 14’30

OTROS DESTINOS LABORABLES
Alcázar de San Juan

Alicante y Benidorm (2)

Almería________

Barcelona 

Campoamor 

Casasimarro

Ciudad Real 

Cuenca 

El Picazo 

Iniesta

Jaén

Jumilla________

La Manga

Las Pedroñeras 

Los Alcázares

Madrid

Motilla del Palancar 

Orcera

Playa de Gandia 

Puente Genave 

Puertollano 

Quintanar del Rey

Sevilla

Tébar 

Toledo

Tomelloso

Torre Juan Abad

Valencia

______________________ 16'45

03’10-04'10-06'30-11’25-13'15

17’20-18'15-19'15-21'10-22'15

______________________ 03'05

00'30-00'45-06'45-14'15

03'10-12'45-1905

___________ 13'00-18'30

_______________ 05'00

06'00-06’00-15’00

18'30

_________________ 13'15-18'30

03'15-17’00

______________________ 14’30

_________________ 12’00-19'05

______________________ 14'30

____________02’15-1245-18'00

02’15-02'50-03'30-09'30-10'45

11’15-12’15-13’15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

06'00-14'15

15'00

19’00

15'00

12'30

06'00-08'15-11'00-13'15

____________ 14'15-17'00-19’00

02’00-05'45-12'15-12'45

___________________ 1700

______________________ 05'30

_________________ 14’00-17'00

_______________________1700

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

_________________ 17'00-18'00

03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-2215

_____________________ 0105

00'30-00'45-0.6'45-14'15

03’10-12'45-19'05

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17’00-18'00

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

_____________ 03'10 sólo Benidorm

M.C.D.2022
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I Anuncios por palabras

ES 

DO

o COMP
1 • VENDO solar 500 m^ en 
i Urbanización Alto los Moli- 
B - nos. Tel 2114 42

¡a

ÍSONAS relacionadas 
'«as libres. 150.000 
¡ales, 2133 99

*iW0 extra, mujeres 
•165 de 20 años. 
I»

• COMPRO casa vieja o- 
solar. Aproximadamerrte 
entre 150 y 250 m^. Alrede
dores del Sanatorio del 
Rosario. Tef. 23 88 53, de 9 
a 2 y 4 a 8

VENDO piso 4®, Bernabé

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 

“ 150 m2.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono 
«49 54

Cantos, 56, 4 habitaciones, • - 
cocina, aseo y trastero.
5.200.000. Tef. 23 22 04

• ALQUILO piso para chicas 
estudiantes. Tef. 21 55 74

“1

• SE VENDE piso a estre
nar. Tef. 5016 79

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL-FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

—{ME trabajar. Lláme- 
J3399

les

S particulares de 
domicilio. Tef.

L

fia

las- 
ire.

liX-

• ALQUILO local comercial 
acondicionado. C/ Feria, n® 
115. 135 m2. Tef. 23 41 71

^CESITA chica auxi- 
«^inistrativo para tra- 
“" Albacete, interesa
ra! tef. 91/886 81 37, 
^•■revistas, preguntar 
Ws.

• SE VENDE o alquila 
entreplanta de 275 m^. en 
C/ Feria, 8-Albacete. Tef. 

.23 88 35

i • ALQUILO apartamento, 
¡amueblado. Teléfono:
) 22 17 78

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Feria, consta 
de 4 dormitorios y salón, 
cocina y dos baños. Terra- ' 
za. Garaje. Nuevo a estre
nar. Piso de lujo. Tfno: 
50 42 06

sector publici- 
«®cisa vendedores 
«Demento venta. 
*^•50 30 43

• SE VENDEN o alquilan i 
naves industriales de” 
400/700 y 1500 m^ con luz,, 
oficinas y servicios en Poli-' 
gono Campollano. Tef. i 
23 88 35

• ALQUILO piso lujo amue- { 
blado. Paseo Libertad, Edi
ficio Banco Central Hispano. ■ 
Tef. 48 40 05 (mañanas) 
48 44 37 (tardes)

• ALOJAMIENTO para 
estudiantes, pensión com
pleta. Tef. 22 79 81

• SANCHEZ DEL RIO alqui
la nave industrial calle Léri
da, acondicionado. Tfno: 
50 42 06

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

GRACIAS

(tocinero

J^íaurante. Tef.
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• SE VENDEN parcelas de 
terreno desde 500 m^. en 
Polígono Campollano. Tef. 
23 88 35

• VENDO-ALQUILO (75.000' 
ptas.), piso dúplex, 200 m^ 
nuevo. Tef. 21 29 25

• VENDO 0 ALQUILO 
local acondicionado, 150 m^. 
Hnos. Jiménez, 3. Tef. 
24 05 27

• DESPEDREGADORA 
seminueva, se vende. Tef.
50 00 74

• VENDO piso zona univer
sitaria, nuevo, 92 m^, exce
lentes condiciones. Tef. 
50 16 74/22 29 78

• VENDO 0 alquilo piso C/
Tinte. Tef. 21 91 62

• VENDO y alquilo piso. Tef. 
91/518 50 58

VENDO
PISO

A estrenar, zona Fuente del 
Parque, Garaje, trastero, 
calefacción individual, par
quet..., 130 m®. Precio 
9.400.000' + hipoteca de 
6.600.000.

Tel: 22 28 21

02’55-17’00

03’12-04’00

07’10
08’18-10’38-11’09
12’52-16’01-18’54
19’07-20’07-21’21

• 08’50-10’52-13’52
15’22-18’22-19’52

U
J

Ó

• FUNCIONARIO busca 
apartamento o piso peque
ño amueblado, económico. 
Tef. 50 60 95 (tardes)

• SE ALQUILA piso amue
blado, céntrico con calefac-' 
ción central. Tef. 22 45 67 i

• BUSCO chico para com
partir piso nuevo y céntrico. 
Tef. 21 04 92

• SE ALQUILA café-bar (pe
queño). Razón teléfono: 
23 26 05

• SANCHEZ DEL RIO alqui
la o vende local comercial 
calle Dr. Bonilla, 300 m®. 2 
entradas, acondicionado. 
Tfno: 50 42 06

ESPIRITU
SANTO

R.M

• SE ALQUILA piso amue
blado céntrico. Tel. 14 02 55

• SE ALQUILA piso amue
blado grande para profeso
res, calefacción y garaje. 
Tef. 34 57 45-21 52 95

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono: 
21 88 65. Albacete

• ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 91 77

• SE ALQUILA piso amue
blado a estrenar. Tef. 
22 82 97

• SE TRASPASA Cafete
ría-Heladería, inmejorables 
condiciones, sin intermedia
rios. Tef. 23 42 38

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52.

• SE OFRECEN habitacio
nes, pensión completa, sólo 
estudiantes. Tef. 23’49 54

• ALQUILO local 150 m2. 12 
mt. fachada. C/ Santiago, 1. 
junto Caja Rural. Tef. 
2114 42

SE ALQUILA LOCAL
Totalmente acondi
cionado 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 103. 
Teléfono: 24 29 69

BUMCOON DE FOSAS SPIICAS 
iMPeADíTU6e«ASYAljCANU«JJA00S 
-evsióh DE TUBERIAS POR EQUIPOS DE 
lEUVSON

-ORONA 22 00 38
-FAWTCULAR 2144 81

TORREVIEJA

21’14

20’40
: X, V, D, 22’50

ALBACETE

23’25-23’40-23’458 8
 

O
O 

c/T »
 

>
< Ó

08’00-08’30-10’00
12’05-14’35-15’25
16’00-17’30-18’30

20’008
 

Ó

14’00-16’30-18’00
19’30

17’00

ALQUILO

PISOS NUEVOS
Todo a estrenar con y sin 

muebles, de 2, 3 y 4 
dormitorios. Garaje, trastero 

y calefacción. Zona 
Universidad. Tef. 23 74 62

• CABALLERO: Desea 
relacionarse con mujeres de 
42 a 47 años, dirigirse al: 
Apartado de Correos, 1.120.- 
Albacete.

• SE ADMITEN chicas para 
compartir habitación, pen
sión completa. Tef: 23 07 31.

• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m^ aparcamiento,, 
Campollano, con agua, luz
y oficinas. Tef. 2114 42

I^UTUROLOGO ORIENTAL

Profesor Hindú Krishna, ayu
da resolver problemas de 
amor, negocios, nervios, timi
dez, angustia, soledad, a 
curar cualquier enfermedad 
espiritualmente, rompe cual
quier maleficio, consulta día 
27 de Septiembre de 1992 
de 16 a 20 horas. Teléfono: 
21 04 62. Albacete.

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Tett. 311417

Rosario, 3 - 7.* (Edifiao Capítol)
X 21 M 29______ ALBACETE

Su apartamento desde 
300.000 pts. 

de entrada y 
40.000 pts/mes 
¡unto al mar y pueblo

«A
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cae ALBACETE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

I»
*'

ACADEMIA . _ _

CABA OPOSICIONES
C/ GAONA, 5 TF: 2410 84 ALBACETE 

Comenzamos preparación para la próxima e inminente 
convocatoria de:

AGENTES JUDICIALES (sin título) 
AUXILIAR DE JUSTICIA (G. Esc.) OFICIALES

NUEVOS HORARIOS DE MAÑANA. TARDE Y NOCHE
CORREOS AUX., CELADORES DEL 

INSALUD, AYUNT. Y DIPUT. ALBACETE
PREPARATE CON SEGURIDAD Y SERIEDAD 

Reunión informativa de todas las oposiciones el día 29 
de Septiembre a las 9 y media de la noche

HORARIO HE TRENES
ALBACETE-VALENCIA VALENCIA-ALBACETE ALBACETE-ALICANTE ALICANTE-ALBACETE

REGIONAL: 08’30 REGIONAL: 17’35 EXPRESO: 04’38 EXPRESO: 23’30
EXPRESO: 03’20-03’55-04’01 EXPRESO: 22’19-22’49-23’10 REG. EXPRESO: 11’28 REG. EXPRESO: 16’40
INTERCITY: 09’23-11’48-14’18 INTERCITY: 07’00-09’00-12’00 TALGO: 10’30-12’38-14’32 TALGO: 06’45-08’55-10’30

16’22-18’48-20’18 13’30-16’30-18’00 17’07-17’58-20’03 11’15-14’30-17’20
21’44 19’30 21’06-22’26 18’12-20’00

L, X, V, 20’54 M, J, S, 15’30 INTERCITY: M, J, S, D, 20’54 INTERCITY: L, X, V, D, 15’45
SOL LEVANTE: X, V, S, 07’35 SOL LEVANTE: X, V, D, 19’45 SOL LEVANTE: X, V, S, 07’05 SOL LEVANTE: X, V, D, 20’50
TORRE ORO: 14’46 TORRE ORO: 11’00
GARCIA LORCA: 15’38 GARCIA LORCA: 11’30

ALBACETE-CASTELLON-TARRAGONA-BARCELONA BARCELONA-TARRAGONA-CASTELLON-ALBACETE ALBACETE-CARTAGENA MURCIA
EXPRESO: 03’30 06’55 09’39 11’10 IC: 08’10 10’50 REGIONAL: V, D, 19’20
EXPRESO: 03’55 07’10 10’24 11’35 TORRE ORO: 07’00 07’59 09’59 13’08 EXPRESO: ^3’50
EXPRESO: 09’23 12’23 14’30 15’30 * GARCIA LORCA: 07’25 08’23 10’28 13’29 TALGO: 11’18-20'47
TORRE ORO:
GARCIA LORCA:

14’46
15’38

18’01
19’02

20’19
21’28

21’30
22’30

INTERCITY:
EXPRESO:

15’30
17’30

16’27
18’34

18’30
21’03

21’12
00’46 CARTAGENA MURCIA-ALBACETE

18’48 21’50 IC. EXPRESO: 18’00 19’13 21'50 01’05 REGIONAL 
(Desde Murcia) V, D. 15'30
EXPRESO: 22’20
TALGO: 08’05-15’55

ALBACETE-CORDOBA-SEVILLA-CADIZ-MAUGA-GRANADA-ALMERIA
EXPRESO: 00’54 06’26 08’07 - - - 09’24 ..................
EXPRESO: 01’13 06’56 08’50 11’30   - -
TORRE ORO: 13’10 18’15 19’35 21’30
GARCIA LORCA: 13’31 18’34 .................. 21’10 20’34 21’23
IC.: 17’26 21’32 23’01

ALMERIA-GRANADA-MAUGA-CADIZ-SEVILLA-CORDOBA-ALBACETE
TORRE ORO: -.......................... - - 07'15 08'53 10'12 14'44
GARCIA LORCA: 08'15 09'15 08'25 --- --- 10’40 15'36
INTERCITY: ' --- --- --- 15'15 16'34 20'54
EXPRESO: --- --- 19’0,5 --- 20’15 21’5,7 03'12
EXPRESO: - - - - - - - - - 18'2,5 20'35 22'16 03'50
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCJ TELEDIARIO
07,35.- PARA NOSOTROS; EL CAMPI- 

TAN Z DE LA ZONA Z
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CAMPAMENTO CANDY
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- EL MUNDO DE BOBBY
09,05.- LOS TROTAMUSICOS
09,30.- AVANCE TELEDIARIO
09,35.- GENERACIONES
10,55.- AVANCE TELEDIARIO
U,00.- MAS VALE PREVENIR
U,25.- DIGA 33
U,50.- DESTINO
12,10.- AVANCE TELEDIARIO
12,15.- CRISTAL
13,00.- AVANCE TELEDIARIO
13,05.- MAGAZINE TERRITORIAL
13,30.- EL MENU DE CADA D1A
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES

1 22,00.- CAJA DE RISA
22,35.- JUNCAL
23,35.- EL HIJO DE LA ISLA
00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- LA CAMARA BLINDADA 
01,35.- CINE 92. Incluye dos largometrajes:

“Rió zona norte” - 1957 - 88.

Un

14,24.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO -1
1530.- ABIGAIL
1630.- PRIMERA SESION; “Operación 

relámpago” 1965 - 84’53”. Direc
ción: Giorgio Simonelli. Intérpre
tes: Franco Franchi, Ciccio Ingras- 
sia, Gloria Ul, Femando Rey. Dos 
individuos patosos y torpes son 
captados y entrenados por una 
organización internacional de 
espionaje para que realicen la deli-

cada misión de acabar con la peli-
grosa red criminal que dirige 
todopoderoso y enemigo de 
humanidad, Goldginger

17,55.- AVANCE TELEDIARIO
18.00.- FUTBOL; Clasificación para 

mundial de Estados Unidos

el 
la

el 
en

1994: Letonia - España. En directo 
desde Riga (Letonia).

19.55.- AVANCE TELEDIARIO
20.00.- TIEMPOS DIFICILES PARA EL 

PLANETA TIERRA
21,00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- SIN VERGÜENZA

03,05.-

Dirección: Nelson Pereira Dffl 
Santos. Intérpretes: Grande Otclo. 
Jece Valadao, Paulo Goulart. 
Malú.
“La dama del alba” 1950 - 86’26" 
Dirección: Emilio Gómez Muriel. 
Intérpretes: Emilio Tuero, Marga 
López, María Douglas, Andrés 
Soler, Beatriz Aguirre. Argumento: 
Se cumple el aniversario del trági# 
final de Angélica y todos en II 
mansión la recuerdan con tristeza. 
La puerta se abre con una tormentl 
y una misteriosa mujer solicita asill
para la noche.

04,35.- DESPEDIDA Y CIERRE

'U ( 
ni

Badr 
ni., 
esfue. 
» p; 
Ifnen 
50 h 
el 31 
Hind

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS; 

Incluye: MAGAZINE
U,00.- KATIA Y VOLODIA
12,00.- EL PALENQUE
12,25.- TAHITI, EL ULTIMO PARAISO 
12,50.- LA PELICULA DE LA MAÑANA;

“La miel se fue a la luna” 102’25”. 
Dirección: Julián Soler. Intérpretes: 
Sara García, Antonio Monsel, Alama 
Rosa Aguirre, Julio Taboada. Pablo 
se casa con Mini su novia. Trans
currida la luna de miel comenzarán 
los equívocos y las situaciones emba
razosas, debido al carácter intran
sigente de su suegra y al regreso 
de Africa, antigua amante, que ha 
regresado de una gira.

14,35.- JUEGO DE NIÑOS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- EXPOSICIONES UNIVERSALES, 

EL MUNDO EN SEVILLA.
16,20.- MUNDO DE FIERAS

Si
17,10.- D0CU7MENTAL
1730.- TENDIDO CERO. TOROS; Desde 

Logroño.
19.40.- LA PELICULA DE LA TARDE; 

“María” 1971 - 94’22”. Dirección: 
Tito Davison. Intérpretes: Taryn 
Power, Edna Necochea, Fernando 
Allende. El joven Efraín, antes de 
irse a Inglaterra a estudiar pasa unas 
vacaciones en el cafetal de sus 
padres. Allí vive María, una sobrina 
huérfana. Ambos están enamorados 
desde niños. María sufre un ataque 
de epilepsia y los padres de Efraín

se oponen al matrimonio.
21,20.- FESTIVAL DE CINE DE SAN 

SEBASTIAN
21,40.- REDACCION DE LA 2
22.00.- FESTIVAL DE CINE; “Sinhue, el 

egipcio” 1954 - 133’47”. Dirección: 
Michael Curtiz. Intérpretes: Edmund 
Purdon, Víctor Mature, Peter Usti- 
nov, Bella Darvi. El faraón Amen- 
hotep IV reina en Egipto desde su 
capital de Tell-El-Amarna. Un azar 
fortuito va a poner su vida en manos 
de un oscuro médico, Sinhue, que 
se encuentra casi en la miseria por

causa de sus amores con Nefer,TBI 
ambiciosa cortesana babilonia. Sin
hue logra curar a Amenhotep. y en) 
recompensa, el Faraón le nombraj 
médico de la Corte. Desde su nueva 
e importante posición en palacio. 
Sinhue va a entrar a formar parte| 
de la naciente revolución interna quej 
suponen las idca.s monoteístas de 
Amenhotep -que propugna la 
tencia de Aton único dios- fren® 
a las tradiciones politeistas de M 
sacerdotes, adoradores de Amon-^ 
y poseedores de enormes influencia^ 
en la vida política del país.

00.25.- JEEVES Y WOOSTERCINE CLUB. TAN LEJOS TAN 
CERCA; “El año del conejo” 198' 
- 98’54”. Dirección: Fernando Ayab- 
intérpretes: Federico Luppi, Ra" 
Rizzo, Luisina Brando, Danic

01.10.-

Galarza, Ulises Dumont. 
02.50.- DESPEDIDA Y CIERRE
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antenas
07,30.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00,- NOTICIAS
10,03,- TAN CONTENTOS; VIVA LA 

SALUD. LA SELVA DE 
CEMENTO. ATREVETE. 
NOTICIAS. SANTA BARBARA

13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA

1430.- SALVADOS POR LA CAMPA
NA

14,55.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Desnuda frente al 

mundo”. Dirección: Ronand Me 
Dougall

17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
19,30.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,00.- NOTICIAS
20,03.- MASTER
21,00.- NOTICIAS
2130.- LUZ DE LUNA
2230.- NOTICIAS
2231.- CINE DEL MIERCOLES
0030.- NOTICIAS
01,00.- LOU GRANT
02,00.- CINE PARA EL RECUERDO;

“Woody Allen el número uno”. 
Dirección: Senkichi Taniguchi y 
Woody Allen.

04,00.- CIERRE DE EMISION.

07,00.- AVANCE
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- EL GRAN CHAPARRAL
10,30.- ALICIA
U,00.- CINE CORAZON; “Trampa a mi 

marido”. Director: Daniel Mann. 
Intérpretes: Dean martin. Lana 
Turner, Walter Matthau

12,40.- VACACIONES EN EL MAR
13,30.- A MEDIODIA ALEGRIA

|''ai 
iioi 
iM 
■«

14,00.- TRES SON MOGOLLON 
14,30.- PARA COMANDANTE
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- LAS DOS DIANAS 16,20.- CHARLAS DEL CORAZON

16,35.- “MARIA DE NADIE"
17,30.- SUPER GUAY19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “La J".'

del ni lo”. Director: Lewis
. Intérpretes: Michael Onug.

Kathleen turnen Danny de ' 
00.10.- CONTACTO CON TACTO 
00,40.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
01.05.- NOCHE DE MIEDO: “In<J^'¡j

tada sangrienta”. Director.
Walton

02,40.- PASE POR CAJA
03,05.- CIERRE

CON08,00.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:
SHARKY Y GEORGE

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: “Lassiter”. Acción, USA.

■ 1983. Director: Roger Young.
11,36.- CINE: “La bomba”. Fantástico, 

Alemania, 1988. Director: 
Gorlitz.

13.23. - PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS:

H.C.

LOS

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
15,00.- CINE: “Mira quien 'habla”. 

Comedia, USA, 1989. Director: 
Amy Heckerling.

16.32.- CINE: “Impulso sensual”
18,03.- CINE: “Turk 182, el rebelde”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: WID- 

GET
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: ALF 
21,00.- TELESERIE: PRIMOS LEJA

NOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA; 

PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Mo’better 

blues” - 1990.
00.09.- CINE: “Tiro mortal”
01,47.- CINE: “El cielo protector”
04,00.- CIERRE

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- CANAL EDUCATIVO
09,30.- GALLITO RAMIREZ
10,30.- ENTRE AMIGOS (Repetición).
11,20.- OLE TUS VIDEOS (Repetición).
12,30.- LA SUERTE DE CARA
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO

14,35.- A LA BABALA pirá
is,30.- CINE DE VERANO. 

tas de Malasia”
17,15.- MAGNUM 
18,05.-SUPERNOU ^,^PESPA-
1830.- ANTOLOGIA DEL ^^^^piea- 

ÑOL; “Réquiem por “

20,10.- BELLEZA Y PODER
21,00.- NOTICIAS 9
2130.-EL TIEMPO progr®*”^ 
21,35.- ORIGINA I P"T 

dedicado a los *rn> ‘ -,0ncui*’'J. 
sonajes famosos, r ̂^5 dotu* 
tes deberán demostrar ̂ p,j,p,v 
mimnéticas sobre ^^^ j,^prc 
escogido y -es popoJSj 
siones de P^rso JjAq^aLI'^

22,30.- UNA DE LINA
“La graduada’ •

00,00.- NOTICIAS 9 encu’^Cl 
01,15.- SUPERFUTBOL. L ^,ppca d • 

de fútbol que h«c«er® ^.^^ 
de 1970 hasta nuestre-

02,00.- FIN DE EMISION
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l^n banco intenta devolver sus pertenencias a los clientes que no pagaron el alquiler de las cajas blindadas

“La cámara blindada”, una peculiar 
serie de corte detectivesco en TVE-1

España inicia ei recorrido para la clasificación del Mundial de EE. UU. ante Letonia

pFcámara blindada’^ es 
1 nueva serie que esta 
^árugada comienza en 
Í^'E-J. Se basa en los 
'iluenos de un banco sui- 
K para devolver sus per- 
^nencias a los clientes que 
1» han podido satisfacer 
'I alquiler de las cajas 
'lindadas que custodia.

MADRID. (Efe).- Unos 
'^fuerzas encomiables, aun- 
''‘^ por el momento no se 
*e si la búsqueda tiene 
®'no objetivo devolver las 
Í^nenencias *. o cobrar los 
Meres adeudados. En cual- 
í*®r caso, este argumento 
®^ que otra cosa parece una 
"‘'"paña de imagen montada 
®'’ los suizos (a pesar de ser 
® serie de producción alema- 
^) para destacar la seguridad 
15®cacia de su paraíso finan- 
íero.

^1 protagonista de la serie 
“n apuesto e inteligente 

^^^ctive, encargado de 
el mundo es nece- 

para encontrar a los 
/"tunados propietarios del 
"lenido de las cajas fuertes, 

^"'^gido por extremas medi- 
de seguridad y por el

*lo bancario. '
^' apuesto investigador, en 

^^^sivos episodios, se traíada 
Sangría e Italia para encon- 
.. propietario de unas 

’S^as joyas de una familia 
J^’ a Nueva York en busca 

heredera de una fortuna

J. Clemente debuta hoy como seleccionador nacional en un encuentro oficial.

Íl

en metálico y a España, tras 
la pista de un estafador. Otras 
investigaciones, en los seis epi
sodios que está previsto emi
tir, le llevarán a Brasil, 
Marruecos y Francia.

Su trabajo, según la infor
mación promocional, le lleva 
a inmiscuirse en tragedias y 
dramas personales y, a veces, 
en situaciones de peligro o 
riesgo.

Fútbol europeo

Javier Clemente debuta hoy 

oficialmente como selecciona
dor nacional de fútbol, en la 
fase de clasificación del Mun
dial de Estados Unidos, frente 
al combinado de Letonia, un 
equipo que según los enten
didos es bastante rústico y 
carente de preparación y téc
nica.

El encuentro, que será 
retransmitido por la 2 de 
TVE, pondrá en evidencia si 
la selección española ha olvi
dado ya los maló.s tiempos y 
puede encarar con ciertas 
garantías su recuperación.

El único punto positivo que 
tienen a su favor los letones 
es su entusiamo, producto de 
su recién estrenada indepen
dencia. Esta moral, aliada con 
una rigurosa y un tanto vio
lenta defensa, le han permi
tido conservar un punto en sus 
tres enfrentamientos en esta 
fase clasificatoria, precisamen
te contra los actuales campeo
nes de Europa, los daneses.

Por parte española, quizá 
la noticia de mayor importan
cia es la ausencia de Michel, 
lesionado en el último encuen
tro de Liga y que será sus
tituido por Josep Guardiola, 
centrocampista del Barcelona.

Canal Plus comenzará hoy 
la reposición de una selección 
de capítulos de la serie de 
humor “Primos lejanos”, en la 
que se narran las peripecias 
de un emigrante griego en 
Nueva York.

Emitida ya en este canal, 
la serie tiene como protago
nista, y responsable en gran 
medida de su éxito, a Balki, 
un pastor griego sin el menor 
sentido del ridiculo y con 
serios problemas para enten
der a los americanos.

Obsesionado por el mito 
del sueño americano, se ins
tala en casa de su primo, 
Larry, el típico neoyorquino 
según el tópico vendido en 
miles de series y películas.

Esta reposición sirve como 
introducción a la llegada de 
nuevos capítulos, cuyo emisión 
está prevista para la primera 
semana de noviembre.

Frases

Jordi Pujol.

- ELIGIO HERNANDEZ, fis
cal general del Estado: “El fis
cal debe ser un provocador 
intelectual”.

- JOHN MAJOR, primer 
ministro británico: “El proyecto 
de tener una moneda única 
antes de que terminen los años 
noventa es tan sólo una pura 
fantasía”.

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generalitat: “Lo sucedido 
en Francia prueba que convocar 
referéndums sobre Maastricht 
es un grave error”.

- GONZALO SUAREZ, 
director de cine: “No soporto 
el desprecio por la cultura que 
exhibe el Gobierno Socialista”.

- ALFONSO USSIA, escritor 
y periodista: “La literatura tiene 
que servir para entretener y 
quien diga lo contrario es un 
imbécil”.

- JUAN MANUEL LOPEZ, 
jugador del Atlético de Madrid: 
“Que Núñez mire primero a 
Stoichkov y luego hable”.

- CARMEN MAURA, actriz: 
“Sólo Lina Morgan da dinero”.

*^Uttipleaños El concierto contó con la participación de Slasli, el guitarrista de la banda Gun’s and Roses

1 "PfingUen. 

de septiembre, cum-

Michael Jackson colgó el cartel de ‘‘no 
hay entradas” en el Carlos Tartiere

SPRINGTEEN, 1 
^^hnxndo romay, 

U^^^ IGLESIAS, cantan- 
V^RlQUE CASTRO, 

V ^^ futbolista, 43.
CHARLES, músico, 

fó^^^ASAGUECLA- 

Vw^^úgrafo, 49. i
MARTINEZ, actriz, 1

OVIEDO. (Efe).- Michael 
Jackson triunfó el lunes por la 
noche en Oviedo ante veinti
cinco mil personas que vibraron 
con una actuación en la que, 
por momentos, abandonó su 
habitual distanciamiento con el 

' público y que contó, a última 
1 hora, con la participación de 
i Slash, guitarrista de la banda 
i norteamericana Gun’s and 
' Roses.
1 El rey del pop colgó el cartel 
[ de “No hay entradas” en el Car-

los Tartiere y convocó hasta a 
la asturiana más conocida -la 
lluvia- que tampoco quiso per
derse su actuación, más de dos 
horas de música -220.000 vatios 
de potencia-, pirotecnia y una 
cuidadísma coreografía muy 
similar a la que utiliza en sus 
vídeos promocionales.

El concierto comenzó con 
quince minutos de retraso sobre 
el horario previsto y cuando el 
público comenzaba a extrañarse 
-un tanto alarmado desde que 
se aplazase un día su actuación- 
Jackson saltó al escenario desde 
una plataforma inferior para, en 
silencio y en mitad 'del esce
nario, recibir durante más de 

dos minutos una atronadora 
ovación.

A partir de ahí, el cantante ‘ 
norteamericano dio un repaso 
a su último disco “Dangerous”, 
que da nombre a la gira, y ofre
ció también los temas más 
conocidos de su repertorio 
anterior, incluido un homenaje 
a su etapa en Jackson’s Five 
con un “Medley Motown” que 
concluyó recordando los nom
bres de sus hermanos.

Al primer tema -“Jam”- le 
siguieron “Wanna be startin’ 
something”, “Human nature”, 
“Smooth criminal”, “I just can’t 
stop loving you” y “She’s out 
of my life” con la que se llegó 
a la parte central del espectá
culo en la que se produjo el 
momento más 
noche.

Jackson sacó 
emocionadísma 

emotivo de la

a bailar a una 
jovencita y se

dirigió después a una esquina 
del escenario simulando agota
miento y tristeza.

El concierto siguió con la 
interpretación de Thriller, Billie 
Jean, Working day and night 
y Beat ¡t, tema este en el que 
“voló” por unos instantes por

I

Michael Jackson congregó a 25.000 personas para ver su espectáculo en Oviedo.

encima del público en una grúa 
móvil. Toda la actuación estuvo 
marcada por un concepto de 
espectáculo total en el que se 
incluye el apoyo que le brindan 
las dos pantallas de vídeo en 
alta definición situadas a ambos 
lados del escenario y que per
miten a Jackson tomarse diver
sos “tiempos muertos” a lo lar-

go de las dos horas y cuarto 
de concierto. Por si algo faltaba 
en el espectáculo, la incorpo
ración a última hora del gui
tarrista Slash sirvió para dar a 
“Black or White” el toque 
roquero que la canción nece
sitaba y que con la presencia 
del miembro de Gun’s and 
Roses estuvo garantizado.

M.C.D.2022
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EL ARRIERO V

DISTRIBUIDOR:

El consejero de 
Industria expone 
hoy en Madrid 
el Pacto 
Industrial

TOLEDO (Efe).- El conse
jero y el viceconsejero de Indus
tria y Turismo, José Luis Ros 
y Pedro Aránguez, respectiva
mente, se entrevistarán hoy en 
Madrid con el secretario de 
Estado de Industria, Alvaro 
Espina, al que presentarán el 
documento base del Pacto 
Industrial de Castilla-La Man
cha.

El objetivo de esta reunión, 
según una nota de prensa de 
la Oficina del Portavoz del 
Gobierno, es exponer ante el 
responsable ministerial las 
líneas básicas que el Ejecutivo 
de Castilla-La Mancha conside
ra imprescindibles para el cre
cimiento industrial de la región.

Asimismo, se plateará a Espi
na la posibilidad de que el 
Ministerio, una vez conozca en 
profundidad el proyecto, cola
bore y participe en la comisión 
de seguimiento que se creará 
con tal fin.

En esta reunión, además de 
dar a conocer las líneas básicas 
de este Pacto Industrial, los 
representantes castellano-man
chegos conversarán sobre la 
situación de las factorías puer- 
tollanenses de Repsol-Química 
y Fesa-Enfersa, que atraviesan 
diversas dificultades.

Por otra parte, la creación 
en Toledo del Centro Tecno
lógico de Castilla-La Mancha 
para el sector de la cerámica 
industrial, dentro del programa 
comunitario STRIDE, será otro 
de los asuntos que se tratarán 
en esta reunión.

Según las mencionadas fuen
tes, este proyecto, que fue pre
sentado por la Consejería de 
Industria a la CE y aprobado 
por ésta en julio dg 1991, supon
drá una inversión total en su 
pYimera fase de 700 millones 
de pesetas, que serán financia-, 
dos por la Administración 
comunitaria, el Ministerio y las 
empresas del sector.

Extracción de 
sangre en La 
Gineta

La Hermandad de Donantes, 
de Sangre de Albacete, despla
zará mañana jueves, día 24, un 
equipo de extracción hasta la 
localidad albaceteña de La 
Gineta.

Dicho equipo, que se insta
lará en los locales del Colegio 
Público “Mariano Munera”, 
atenderá desde las 5 de la tarde 
hasta las 9 de la noche a toda 
aquella persona que desee 
donar su sangre.

La sangre extraída se utili
zará para cubrir las necesidades 
del Hospital General de Alba
cete.

I

Mal empieza el curso.-Cuando solamente se llevan dos días del curso escolar 92/93, 
el patio de preescolar del Colegio Público San Antón presenta el estado tan lamentable 
que la fotografía de Luis Miguel refleja. Parece ser que tantp el Ayuntamiento como la 
delegación de Educación y Ciencia “pasan olímpicamente” del tema y quieren que los 
más pequeños del colegio no jueguen o si lo hacen que lo hagan entre escombros, jeringuillas, 
cristales rotos y vallas caídas para ir preparándose para los próximos Juegos Olímpicos.

■ El inicio del curso esco
lar se presenta movidito: los 
casos de colegios en malas 
condiciones, alumnos sin 
profesores suficientes, aulas 
en mal estado... se repiten 
y se van acumulando sin que 
las soluciones lleguen.

■ Y es que, con LOGSE 
o sin LOGSE, donde falta 
la previsión y la capacidad 
de trabajo todo funciona 
mal. Y eso es lo que empieza 
a pasar en la educación a 
todos los niveles en la pro- 
ymeia^_____________________

■ Y donde también han. 
empezado fuerte el curso es 
en el Ayuntamiento de Alba
cete: la Comisión de Urba
nismo verá hoy cerca de 150 
expedientes. Sin contar los 
que cuelen fuera del orden 
del día.

■ Y^s que con la Feria, 
ya se sabe, todo se paraliza, 
y ahora llega el momento de 
las prisas para sacar adelante 
todo lo que se ha ido dejan
do para e¡ otoño. Mucho 
será que, con tanta aglome
ración de expedientes, no 
intente el Ayuntamiento 
colar alguna irregularidad de 
la que se beneficiarán los de 
siempre... o sus primos.

■ En el parte de inciden
cias del Gobierno Civil se 
recoge el robo de efectos por 
250.000 pesetas en el Parque 
Eólico de Ontalafia, además 
de daños por 10.000 pesetas.

:íí :i: *

Problemas en los colegios.

■ La verdad es que resulta 
triste que una experiencia 
como la de generar electri
cidad con la fuerza del viento 
en Ontalafia termine así: al 
final, han reconocido que la 
instalación no es rentable y 
hay que cerraría, y para col
mo roban lo poco que hubie
ra. A perro flaco...

■ Y hablando del parte 
policial, también incluye el 
robo de un coche de niño, 
valorado en ¡i 100.000 pese
tas!! ¿Cómo no van a bajar 
los índices de natalidad, con 
esos precios de los comple
mentos para chiquillos? La 
economía va a conseguir lo 
que no pudo la moralidad: 
tenemos a pan y agua. A 
la fuerza ahorcan.

Albacete participa en el X 
comité hispano-japones

El presidente de la comisión 
de comercio exterior de la 
Cámara de Albacete, Delfín 
Paños Sánchez, participa, desde 
hoy y hasta el día 25 de sep
tiembre en la XIV reunión bila
teral de cooperación empresa
rial hispano-japonesa, que este 
año se celebra en la ciudad de 
Granada.

A dicha reunión, coordinada 
por la Cámara de Granada, 
asiste el secretario de Estado 
de Comercio, Miguel Angel 
Feito, y unos 150 participantes, 
representantes de las más 
importantes empresas del Japón 
y del mundo empresarial espa
ñol.

Entre los temas que se deba
tirán figura el de la política 
industrial y de inversión en 
España, el cual será presentado 
por tres empresarios japoneses 
y el director general de inver
sión del Ministerio de Industria 
español.

Asimismo en este encuentro 
se desarrollarán varias ponen
cias sobre el fomento de la 
inversiones locales, la situación 
y perspectivas del comercio de 
Japón en España o las influen
cias del Mercado Unico Euro
peo en el mercado financiero 
español después del tratado de

o n

55.338
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

QUESO COQUEM

JAVEGA ALIMENTARIA, SjÜ

Tras la
polémica, hoy
comenzarán las ',0^
clases en el
colegio Ana Soto dpa

La problemática en tomo ^Ip^ 
colegio público Ana Soto de la^j P 
que venimos informando estos í^y^^^ 
últimos días, parece estar casi^¡gj^ ' 
resuelta, según informó ayer la; ’ 
presidenta de la Asociacióitde 
padres de alumnos, Emilia Fus* 
ter, al término de la reunjén 
que mantuvo con la alcaldesa 
y el director provincial de Edw 
cación, José Antonio Almew

dros.En la reunión que se desarro-d 
lió en un “tono cortés”, se am-^ IT 
lizó el tema “para que no vuelva 
a pasar lo que hasta ahora, Q^^K. 

el Ayuntamietno y la , de Educación se han pasadtjW ^^fáu 
pelota sin parar y se ^u 
el compromiso de que todo l^t^rQ, 
que se rompa se arreg^aí^ljg^^ 

Aunque quedan tema.s P^^ind^ 
dientes de resolver, como ''rí^tf/jj^ , 
glar los servicio.s y dividir f 
patio, hoy se celebrarán las p, f 
meras clases en este cole!^^^^^i0i

Cámara de Cornera» "

sf^
 ^ 

^ *̂
 *^

 ^ 
^ ^

^
'^

3 
ffS

'^
^.

 

rt
> 

El

Maastricht.En cuanto a ¡as mesas redí^ 

d^ a tratarse, destaca tinada al fomento y desan^ 
de las relaciones económi^ j 

entre Japón y España.Con su asistencia a este conw 
íc, la Cámara de Comercio, 
Albacete da continuidad a/W ^,¡^^_^ 
reunión que mantuvieron rep^ ^1l ^ 
sentantes de esta institución ^o . ^ 
hombres de negocios japon^^

comerciales entre

Terminaciones y 

Nuni.
5.338
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